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0,03 MOS OG5698860

CLASE V

LIBRO DE ACTAS

SESIONES DEL

PLENO DEL AYUNTAMIENTO

En virtud deX acuerdo adoptado por el Pleno con fecha 15 
de noviembre de 1994, ae procede a la apertura de este Libro, 
destinado a contener las actas de las sesiones que celebre el 
Pleno del Ayuntamiento de Zafra. Se compone de doscientos 
pliegos de papel timbrado común dcl Estado de la clase 8*, 
tamaño UNE A-4, números: OG569dBúO a 0G5696897, 013061904 a 
013061933, 0GS698900, 0G5698898, 013061986 a 013062000, 
013057702 a 013057716, 013057801 a 013057850.

[.1

/Y para que conste extiendo la presente dil^ 
de noviembre de dos mil seis.

/ -

rdo: iel Garda Pizarro. Edo. Pedro Fl' ;s.
DILIGENCIA.- Para hacer constar que el presente Libro de 

Actas de sesiones del Pleno de la Corporación comprende quince 
actas. C^iensa con la de fecha 7 de noviembre de 2006 y 
termina con la de fecha 30 de novieirü̂ re de 2007.

En Zafra a 16 de diciembre de 20i
0 gp
LALCALDE

y y'

K 6 ? Í S !
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0G5698861

ACTA DE LA SESIO» CELEBRADA POR EL PLENO DEL AYÜWTAtCPITO. 

Focha: 7 de noviembre de 2006 Hora: 20:00.

A c ^  núaaro: 12/06. Carácter: O r d 1ne r i o .

Miembroa asistentea:

Alcalde,Presidente!
D. Manuel C a rc i^ Pizarro.

Concejales;
D* M*Carmen Rodríguez del Rio.
D. Julián de la Rosa Vázquez.
D* Isabel M* Cruz Trujillo.
D. Antonio Toro González.
0. Reqlno Blanco Garda.
D. Reyes Acosta Venegas.
D* Encarnación Toro Peguero.
D. Antonio Pérez Sáenz.
D. José Ruiz Miranda.
D* M* Teresa Angulo Romero.
D. Juan Carlos Fernández Calderón 
D. José Ramón López Minero.
D" M* Gloria Pons Fornelino.
D. Francisco Guerrero Ramos.

Secretarlo:
0. Pedro J. Garda Flores.

interventor;
D. Ignacio Medina Merino.

Excusan su ausencia;
D. Silvestre Ventura RodrA 
guez.
D. Antonio Corchero Durán.

En la ciudad de Zafra (Badajoz), siendo las veinte horas 
del dia siete de noviembre de dos mtl seis, se reúnen en el 
Salón de Sesiones de este ayuntamiento los señores 
anteriormente relacionados, bajo la Presidencia del Sr. Alcalde 
y con la asistencia del Secretario de la Corporación que 
certifica, excusando su ausencia loa concejales 0. Silvestre 
Ventura Rodríguez y D. Antonio Corchero Durán, al objeto de 
celebrar sesión ordinaria por el Pleno de la Corporación para 
tratar los asuntos del orden del día que a continuación se 
detallan.

OmAOÓN
oetADfiüOl
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0G5698862

CLASE S.'

X.- AraOBACIOM. SI PROCEDE. DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR 
(N̂  11/06).

Por unaninidád de los asistentes se aprueba el acta n* 
H/06 de la sesión celebrada el pasado 6 de septiembre de 2006.

II.- CONTRATACIÓN DE OPERACIÓN DE TESORERIA.
Leída la propuesta, ci Sr. Ruiz Miranda, portavoz del 

grupo Popular, manifiesta que la contratación de operaciones 
de tesorería viene siendo algo habitual. Su grupo está en 
contra y los argumentos ya se saben de otras veces. Con la 
privatización del servicio de agua se han ingresado tres 
millones de euros y se podía haber reducido el endeudamiento 
a corto plazo, y a pesar de este ingreso sigue siendo de algo 
más del 22 por 100, tres puntos más que hace tres ahos. 5e 
podía haber evitado la contratación de esta operación. En tres 
años se han subido los impuestos. La situación ahora es peor 
que cuando llegó este gobierno.

El Sr. De la Rosa Vázquez, portavoz del grupo Socialista, 
indica que su grupo va a votar a favor. 8c propone su 
contratación con Ca^a Badajoz por su colaboración con el 
ayuntamiento. La contratación de estas operaciones es normal 
y habitual. Se han tenido que pedir tambldn para financiar la 
aportación municipal de la primera parte dcl programa TNTERREG. 
Ahora el porcentaje es deJ 17 por 100 y con esta operación nos 
vamos al 22 por lOD, pero él ayuntamiento tiene que hacer 
frente al nuevo programa INTERREG. l.ó situación económica del 
ayuntamiento ahora es más saneada. No se ha hecho uso de la 
última póliza de crédito, que se pidió en septiembre. Ahora 
mismo no hacia falta pedir esta póliza pero se hace en 
previsión de unos gastos que hay que afrontar en el mes de 
diciembre, INTERREG, mensualidad de personal y pagas 
extraordinarias. Se hace para tener liquidez y no bloquear la 
tesorería. En cuanto a la subida de impuestos a la que ha hecho 
referencia, estaba acordada por la anterior corporación en un 
plan de saneamiento y se ha tenido que renovar el plan en este 
mandato. En cuanto al porcentaje de endeudamiento, se está ocho 
puntos por debajo del máximo permitido por la ley.

El Sr. Alcalde manifiesta que el Sr. Ruiz en su 
intervención no menciona la deuda a largo plazo, la deuda viva 
ni el ahorro neto positivo del pasado aóo. Se pide esta póliza

o m A O ^uBADAJOZ
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porqua np s« quiere pasar apurps. S6 haca en previsión de los 
pagos que hay que hacer a ios que ha hacho referencia el Sr. 
Da la Rosa.

Por todo ello, existiendo obligaciones pendientes de pago 
se considera necesario, por dificultades de tesorería, 
contratar una operación de crédito a corto plaso {tesorería] 
por importe de 500,000 €.

Con esta operación no se rebasa el 30 por 100, máximo 
autorizado, de ios recursos corrientes Liquidados del ejercicio 
anterior, aunque el importe acumulado por operaciones vivas a 
corto plazo, incluida ésta que se pretende formalizar, excede 
del 15 por 100 de los citados recursos, siendo, por tanto, la 
competencia para acordar esta operación del Pleno del 
Ayuntamiento, todo ello de conformidad con lo establecido en 
los artículos 51 y 52 del Real Decreto Legislativo 2/2004, de 
5 de marzo, por el que se aprueba el texto refundido de la Ley 
reguladora de las Haciendas Locales y articulo 22.2.m) de la 
Ley V/1965, de 2 de abril, reguladora de las Bases del Régimen 
Local, y, por otro lado, todas las operaciones de tesorería 
suscritas con anterioridad han sido reembolsadas y canceladas 
a la fecha de su vencimiento o con anterioridad.

Vistas las ofertas presentadas y el dictamen de la 
Comisión Informativa de Hacienda, Contratación, Patrimonio y 
Cuentas, el Pleno de Xa Corporación, por mayoría de ocho votos 
a favor, del grupo Socialista, y siete en contra, dei grupo 
Popular, adoptó los siguientes acuerdos:

Primero.- Contratar con Caja de Badajoz una operación de 
crédito a corto plazo (tesorería) por importe de 500*000 €, con 
destino a tesorería ordinaria, a interés variable equivalente 
a euribor trimestral más 0,25 %, y una comisión de apertura de 
1*000 euros, en las condiciones establecidas por este 
Ayuntamiento y en razón a la oferta presentada, y ello teniendo 
en cuenta la colaboración y aportaciones que dicha Entidad 
tiene con este Ayuntamiento y la Entidad Ferial.

Segundo.- Dar traslado del acuerdo adoptado a Caja de 
Badajoz, demás entidades financieras que han presentado oferta 
y a ios servicios económicos del Ayuntamiento.

DlPUrAC
oeBAÔ
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111.~ PROPUESTA DE FIESTAS LOCALES PARA 2007.
Lftidd la propuesta, los portavoces de los grupos presentes 

manifestaron su intención de aprobarla.

Por todo ello, visto el escrito recibido de la Dirección 
General de Trabajo de la Consejería de Economía / Trabajo de 
la Junta de Extremadura por el que se solicita que se propongan 
dos dias de fiestas locales en este Municipio para el próximo 
aóo.

Oidas las organizaciones empresariales y sindicales, 
teniendo en cuenta el acuerdo adoptado por la Entidad Penal 
de 2afra y el dictamen emitido por la Conisión Informativa de 
Industria, Comercio y Fomento de Empleo; considerando lo 
dispuesto en el articulo 37.2 del Real t)ecreto Legislativo 
1/1995, de 24 de marzo, por el que se aprueba el texto 
refundido de la Ley del Estatuto de los Trabajadores y el 
Decreto 155/2006, de 6 de septiembre, por qX que se fija el 
calendario de días festivos de la Comunidad Autónoma de 
Extremadura para el aflo 2007, el Pleno de la Corporación, por 
unanimidad de los asistentes, adoptó los siguientes acuerdos:

Prunero.- Proponer a la Dirección General de Trabajo de 
la Consejería de Economía y Trabajo de la Junta de Extremadura 
como días de tiestas locales para el próximo año 2007 los dias 
15 de mayo y 2 de octubre.

Segundo.- Que Se expida certificación dei acuerdo adoptado 
y se remita a la citada Dirección General a ios efectos 
oportunos.

XV. - SOLICITUDES DE COMPATIBILIDAD F02U4ULADAS POR D* 
GUADALUPE GONZÁLEZ FERNANDEZ Y D. CASIMIRO DÁVILA MANCHA.

Leída i a propuesta, ios portavoces de los grupos 
expresaron su voluntad de aprobarla, dado que queda 
salvaguardado, coino se indica en la propuesta, el interés 
público.

Por ello, vistas las instancias presentadas por D* 
Guadalupe González Fernández, D.N.I. 33.976.279, auxiliar 
administrativo, y D. Casimiro Dávlia Mancha, D.N.I. 44.785,255, 
operario de limpieza viaria, por las que solicitan

H/TAqÓNEADAJOZ
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r~  V

C U SE 8*

reconocimiento de compatibilidad para actividad laboral en 
empresa privada.

Visto el iniorme de Secretaria General y el dictamen 
emitido por la Comisión Informativa de Personal, Régimen 
Interior y Seguridad Ciudadana y considerando lo dispuesto en 
la Ley 53/1984, de 26 de diciembre, de Incompatibilidades del 
Personal al Servicio de las Administraciones Públicas, el Pleno 
de la Corporación, por unanimidad de los asistentes, adoptó los 
siguientes acuerdos:

PriAero.- Reconocer la cofr^tlbil idad solicitada por D* 
Guadalupe González rernández y D. Casimiro Dávila Mancha para 
actividad laboral en empresa privada.

Segundo.* Bste reconocimiento no será causa gue pueda 
impedir ni menoscabar el cumplimiento de sus obligaciones con 
este ayuntamiento en virtud de Xa relación que tienen con el 
mismo.

Tercero.* Dar traslado del acuerdo adoptado a loa 
interesados y al Consejo Superior de la Función Pública, de 
conformidad con lo establecido en la disposición adicional 
tercera de la mencionada Ley 53/1984, de 26 de diciembre.

V.* SOLICITUDES DE CONCESIÓN DE BENEFICIOS TRIBUTARIOS POR 
OTORGAMIENTO DE LICENCIAS DE OBRAS FORMULADAS POR RELIGIOSAS 
N* INMACULADA Y AFROSUBA-1.

Dada lectura de la propuesta, los portavoces de los grupos 
manifestaron su intención de aprobarla en los términos 
planteados, al igual que se han aprobado otras de entidades 
similares.

El Sr. Alcalde manifiesta que es práctica habitual 
concederlos si se trata de obras de interés municipal. Agradece 
a los grupos su apoyo a la propuesta.

Por ello, vistos los escritos presentados por Religiosas 
María Inmaculada y Aprosuba 1, por los que se solicita la 
concesión de beneficios tributarios con motivo de otorgamiento 
de licencias de obras íExptes: 241 y 302/06 respectivamente).
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Conocido el dictatoen de la Comisión Informativa de 
Hacienda* Contratación* Patrimonio y Cuentas* el Pleno de la 
Corporación* por unanimidad de los asistentes* adoptó los 
siguientes acuerdos:

Primero.- Declarar de especial interés y utilidad 
municipal las obras de referencia y la concesión de una 
bonificación a ambas entidades del 95% en el ICIO.

Segundo.- Conceder a ambas entidades subvención con el 
carácter de humanitario y por los importes de 26*76 €* a 
Colegio Haría Inmaculada y de 61*64 €* a Aprosuba-1.

VI.- ADDENDA A L  CONVENIO DE COLABORACIÓN PARA EL 
MANTENIMIENTO DEL SERVICIO SOCIAL DE BASE.

Leída la propuesta, xá Sra. Pons Fornellno, en 
representación del Grupo Popular* manifiesta que su grupo va 
a votar a favor siempre que venga una addenda de este tipo y 
más en este caso que es para apoyar y reforzar el Servicio 
Social de Base.

El Sr. De la Rosa Vázquez* portavoz del grupo Socialista* 
manifiesta que su grupo va a votar a favor. Viene a compensar 
las retribuciones que ya vienen percibiendo los trabajadores 
sociales de la Junta de Extremadura. Se incluye también el 
correspondiente a un nuevo trabajador social.

El Sr. Alcalde agradece a la Consejería y a la Junta de 
Extremadura el esfuerzo económico que supone esta addenda y que 
viene destinada a compensar las retribuciones de los 
trabajadores sociales y abono de diferencias que pudieran 
existir.

Examinada la Addenda al convenio de colaboración suscrito 
con la Consejería de Bienestar Social para ol mantenimiento del 
Servicio Social de Base; visto el dictamen emitido por la 
Comisión Informativa Bienestar Social y Mujer* el Pleno de la 
Corporación* por unanimidad de los asistentes* acordó la 
aprobación de dicha Addenda y facultar al Sr. Alcalde Don 
Manuel Garda Pizarro para la firma del mismo* ratificándose 
asi el acuerdo adoptado por U  Junta de Gobierno Local* por 
razones de urgencia y a expensas de su posterior ratificación

DIPUTACK̂  W  BADAJOZ
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por el PlenOr en sesión celebrada el pasado 26 de septiembre.
Del acuerdo adoptado ae librará la correspondiente 

certificación que se remitirá a la Consejería de Bienestar 
Social de ia Junta do Extremadura a los oportunos efectos.

Vil.' CONCUUSO PARA LA CONTRATACIÓK DE LA OBRA DE 
CONSTRUCCIÓN DE PISCINA CUBIERTA CLIMATIZADA.

Por el Secretario se da lectura a la propuesta, que dice 
lo siguiente:

''No habiéndose presentado proposición alguna al concurso 
para la contratación de la obra de piscina cubierta el imatizada 
en Zafra y cuyo pliego de condiciones fue aprobado por el Pleno 
en sesión celebrada el pasado 6 de septiembre / publicado el 
anuncio de licitación en el Boletín Oficial de la Provincia de 
21 de septiembre del actual, se propone al Pleno de la 
Corporación declarar desierto por taita de llcitadores el 
concurso convocado."

A continuación el Sr. Alcalde propone que teniendo en 
cuenta que el concurso ha quedado desierto per falta de 
llcitadores se convoque nuevamente licitación, también mediante 
procedimiento abierto, y tramitación urgente para poder dar 
cumplimiento en tiempo a los trámites establecidos en el 
convenio suscrito con la Consejería de Cultura y que tiene por 
objeto la construcción de la piscina ciimatizada.

El Sr. Ruiz Miranda, portavoz del grupo Popular, indica 
que su grupo no está en contra de la piscina climatizada. En 
ia sesión dei Pleno en ia que ya se trató este asunto se puso 
de manifiesto las deficiencias del proyecto. El problema está 
en éste. Zafra necesita una piscina climatizada y no debe tener 
problemas. A su juicio habría que hacer un nuevo proyecto. No 
deben suprimirse condiciones. Si el proyecto no es bueno, no 
debe hacerse. Hay que hacer un proyecto en condiciones. Lo que 
no contiene el proyecto son mejoras voluntarias que pueden 
ofrecer los llcitadores. No es obligatorio hacerlas. Asi puede 
tener problemas qraves de mantenimiento.

£1 Sr. De ia Rosa Vázquez, portavoz del grupo Socialista, 
manifiesta que el proyecto ha estado en ios Servicios Técnicos 
desde mayo y se pedia haber visto. Es un buen proyecto y lo

8
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dicen esi loa técnicos. Existe csie c^promiso con los 
ciudadanos y existe también un compromiso con la Consejería 
para que se certifique en un determinado periodo. La propuesta 
que se trae es convocar nuevamente el concursor procedimiento 
abierto y urgente. La piscina que se haga deber reunir las 
condiciones del proyecto y cumpliendo las condiciones que exige 
el pliego. No se puedo perder el dinero y también se quiere que 
Zafra tenga una piscina digna.

£X Sr. Alcalde manifiesta que el proyecto cumple las 
expectativas y las exigencias de la demanda. Ahora se exime de 
la calificación. Hay empresas que no la tienen y, sin embargo, 
tienen experiencia en la materia. Se respeta el pliego, y 
propone que se tramite con carácter urgente porque hay que 
empezarla y hay que terminarla en el 0̂0*7. Si no se presentan 
me5oras, se puede introducir el próximo año.

Debatido suficientemente el asunto, se somete a votación 
en los términos planteados por la Alcaidía, resultando aprobada 
por ocho votos a favor, del grupo Socialista, y siete en 
contra, del grupo Popular.

VIH.** PROYECTO y AE>QUIS1CIÓH DE COHPKOHISQ DE 
FINANCIACIÓN COH RELACIÓN AL CONVENIO CON LA CONSEJERÍA DE 
DESARROLLO RURAL PARA FINANCIAR GASTOS EN INFRAESTRUCTURAS Y 
EQUIPAMIENTOS LOCALES, INVERSIONES Y ADQUISICIÓN DE BIENES DE 
CAPITAL.

Leida la propuesta, el Sr. Rulz Miranda, portavoz del 
grupo Popular, manifiesta que ya en su día se explicó la 
opinión de su grupo sobre este tema. Este dinero se pedia 
destinar a otros fines y no condicionar asi el centro de Zafra, 
por lo que su qrupo se va a abstener.

El 5c. Alcalde manifiesta que era necesario especificar 
en el proyecto si se iba a realizar por contrata o por 
administración.

El Sr. De la  Rosa Vázquez, portavoz del qrupo Socialista, 
Indica que este asunto ya se vio hace pocas fechas. Tiene por 
objeto financiar la iluminación y la fuente de la plaza de 
Esparta. Si se hacía por contrata no se abona el beneficio 
Industrial, gastos generales e TVA. Si es por admlnístracíón,
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como es el casOf lleva el 5 por 100 de gastos de 
adnlnistreclón, con lo que se incrementa el presupuesto total 
a 147.000 euros, por lo que el ayuntamiento apenas tendrá que 
hacer aportación. Hay que aclarar en el proyecto una forma u 
otra.

Vista la comunicación recibida de la Consejería de 
Desarrollo Rural relativa al convenio interadmlnistrativo para 
financiar gastos en infraestructuras y equipamientos locales, 
inversiones y adquisición de bienes de capital, aprobado por 
el Pleno en sesión celebrada el pasado 6 de septiembre del 
actual, el Pleno de la Corporación, por mayoria de ocho votos 
a favor, del Grupo Socialista, y siete en contra, del Grupo 
Popular, acuerda aprobar el nuevo proyecto redactado asi como 
el gasto total de referido proyecto, comprometiéndose a 
financiar la diferencia entre lo subvencionado y el total del 
mismo, ratificándose asi el acuerdo adoptado por la Junta de 
Gobierno Local, por razones de urgencia a expensas de su 
posterior ratificación por el Pleno, en sesión celebrada el 
pasado 27 de octubre.

Del presente acuerdo se librará la oportuna certificación 
que se remitirá a la Consejería de Desarrollo Rural a los 
efectos oportunos.

IX. - HDCIONBS y ASUNTOS DE URGENCIA.
No hubo.

X. - RUEGOS y PREGUNTAS.
Iniciado el turno, el Sr. Pérez Sáenz pregunta al Sr. 

Alcalde si tiene algún proyecto o memoria valorada en el que 
se reflejen las necesidades del recinto ferial en cuanto a los 
sectores Industrial y comercial y , en caso afirmativo, si se 
han hecho gestiones para que se financien. Ruega que si no se 
ha hecho que se haga.

Se interesa también por el cobro por el ayuntamiento y, 
a su vez, por la empresa que ha ejecutado las obras, del 
segundo convenio que se firíBó con el Ministerio de Agricultura, 
por importe de 41 millones de pesetas, para mejoras del recinto 
ferial.
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CLASE V

Respecto de la primera cuestión el Sr. Alcalde indica que 
todos estamos preocupados por el futuro de la feria. Hay ideas 
al respecto se traerán en su momento.

En relación a la segunda cuestión^ manifiesta que se están 
haciendo gestiones para que se pague y también TRAGSA está 
haciendo gestiones. TRAGSA seguro que cobrará.

El Sr. Ruiz Miranda, se interesa por los siguientes 
asuntos:

-> Cobro por la Junta Superior de Cofradías de la 
subvención que tienen pendiente.

• Constitución de la Comisión de Seguimiento prevista en 
el pliego de la concesión del servicio de agua y depuración.

- Realización del helipuerto para emergencias sanitarias 
que ya estaba previsto.

- Reclamaciones de expositores durante la feria.

El Sr. Alcalde contesta que la Junta Superior de Cofradías 
tiene cobrada parte de la subvención a través de La revista. 
No tenia NIF y el convenio está pendiente de ello.

Respecto a la Ccxnlslón de Seguimiento en la concesión de 
los servicios de agua y depuración, indica que esta semana 
hemos quedado en reunimos para formalizarla.

En cuanto ai helipuerto, hay un espacio que se puede 
utilizar para este fin. Tenemos un hospital y si hay necesidad 
se habilita este espacio para ello.

Reclamaciones de expositores ha habido una o dos. Se han 
informado por el Gerente. Se han analizado y se han resuelto.

La Srta. Angulo Romero se interesa por los siguientes 
temas:

- Posible alquiler de casetas del recinto ferial cobrando 
un alquiler y que se está haciendo desde estas dependencias
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municipales.

- Se ha solicitado licencia para le construcción del 
teatro. El Inmueble estaba dentro de un PERI y parece ser que 
no se podía dar licencia de obras.

- Por qué la banda de música de Zafra no Ileqó a actuar 
en los espectáculos taurinos de la feria cuando se les había 
dicho que iban a actuar y unos días antes se les dice que no. 
Se le puso como excusa que la empresa que organiza el 
espectáculo no quería y, sin embargo, se ha pagado por el 
ayuntamiento. También se interesa por la situación actual de 
la banda de música de Zafra, pues se están devolviendo los 
instrumentos.

- La portada luminosa que se ha instalado en la feria, que 
parece que ha costado 10.000 euros, se ha visto también en la 
feria de Almentíraiejo y pregunta qué tipo de contrato se ha 
hecho, por cuanto tiempo y si se ha comprado o se ha alquilado 
directamente al Alcalde de Feria, Ruego que para loa adornos 
navideftos se pida presupuesto, se compren los mejores, los más 
novedosos y que tengan mejor precio.

- Se ha convocado licitación para la revisión del Plan 
General Municipal y el Especial del Casco Histórico. Pregunta 
cual ha sido el resultado práctico del trabajo realizado en 
estos dos últimos años. Hubiera gustado que lo hubiera 
contratado el ayuntamiento. Convendría conocer que ha 
manifestado la Junta, metodología de trabajo, condiciones de 
esos servicios.

La revisión del Plan General Municipal es una de las 
actuaciones más importantes de una corporación, es uno de los 
instrumentos más importantes para el desarrollo de una ciudad, 
por lo que es importante la participación de los grupos 
políticos y de los ciudadanos. Ofrece desde su grupo la máxima 
colaboración en la revisión del pian, consensuando con los 
grupos. Ofrece consenso y ruega que se acepte esa colaboración, 
que no s© lleven a cabo operaciones urbanísticas que puedan 
tener especial dificultad o crear dudas para que no se 
condicione o hipoteque el proyecto que se haga de la revisión 
del plan.
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Respecto del tema de las casetas, el Sr. Alcalde 
manifiesta estar totalmente de acuerdo con lo expresado. Indica 
que toma nota de ello, se averiquará y se harán los 
requerimientos que procedan.

En cuanto al teatro, éste está definido asi como el PERI. 
La licencia de obras se puede dar perfectamente. Otra cuestión 
es el PERI. Habrá que ver como afecta a la Via Mirador. Hay que 
hacer un convenio con los propietarios y se esta avanzando en 
este asunto.

Con relación a la banda de música, se trasladó a la 
Concejala de Cultura lo que dijo la empresa. Se contacto con 
varias y ha sido la más económica. Que no se comprometió con 
nadie. La creación de la nueva banda es algo que se esté 
viendo.

En cuanto a la portada de la feria, hubo un ofrecimiento 
de una empresa de iluminación y se ha alquilado también unas 
luces en la avenida. Su coste ha sido de 8.000 euros más IVA.

La revisión del Plan General se ha demorado en el tiempo. 
Entonces la cantidad era escasa. Se ha hecho por procedimiento 
abreviado. Se habla hecho la memoria y una serie de propuestas. 
Se ha insistido en el crédito disponible y que se hiciera el 
Plan Especial. Ahora el presupuesto es de 200.000 euros. No es 
una nueva redacción del plan. Es una revisión, que tiene mucho 
adelantado. Se ha delegado en la Comisión de Urbanismo y tienen 
que participar todos los estamentos. Adjudicado el trabajo, la 
Comisión Regional delegará en el ayuntamiento. No habrá ninquna 
intromisión. Contará con ia participación de la Comisión de 
Urbanismo.

El Sr. Fernández Calderón se interesa por las siguientes 
cuestiones:

- Si hay noticias del trazado de la N-432.
- Actuaciones en la Avda. Díaz Ambrona y compromisos, si 

los hay, de la Consejería.
“ Eliminación de ia señal de tráfico en la bajada de la 

calle Convento a calle Mártires.
- Problemas de circulación en calle Campo Marín, pues se 

necesitan actuaciones.
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' Aplicación de la ordenanza de los taxis.
- Vlsualización de la televisión digital terrestre.
- Posibilidad de que determinados diaa de cada mes se 

desplace el equipo de expedición del O.M.l.
~ Pregunta si existe la idea de ampliar la zona azul.
El 5r. Alcalde manifiesta que el dia 19 de octubre hubo 

una reunión en Tomento. Desde la Alcaldía se sigue insistiendo. 
Habrá la variante de Zafra. La variante se hace desde las 
Atalayas; discurre por la Sierra de Los Santos y el polígono 
industrial, y aparecería después en la U-432.

Respecto a las actuaciones en Díaz Ambrona, se insiste en 
el tema. Está por definir el tramo Alconera-Zafra con la 
conexión Zafra-Huelva. Existe el compromiso de prolongación de 
la variante sureste, prolongación por detrás del cementerio y 
compromiso de estudio de la avenida Diaz Ambrona.

En cuanto a la televisión digital terrestre, se hacen 
gestiones con la Delegación del Gobierno. Estamos insistiendo 
para que se pueda ver en el 2007.

Respecto a la venida del equipo de expedición del D.N.I., 
se han desbordado las previsiones. Se ha hablado con la 
Delegación del Gobierno. Volverán a venir a partir del 27 de 
noviembre. Si hubiera necesidad volverían a venir antes de 
final de año.

El Sr. Toro González, respecto a la señal de tráfico que 
se ha quitado, manifiesta que toma nota de ello y se repondrá.

Respecto al tráfico en Campo Marín, se le ha dicho a la 
Policía y asi lo ha informado.

£n cuanto a la ordenanza de taxi, cree que se está 
cumpliendo. Próximamente tendrá una reunión y se enterará.

Se está estudiando y barajando la posibilidad de ampliar 
la zona azul e implantar la zona naranja.

El Sr. López Minero pregunta por loa siguientes asuntos;
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- Posibles acuerdos alcanzados con la empresa 
construye en esquina Luis Chamizo y plaza del Alcázar.

que

•> Obras de abastecimiento de aqua desde la presa de ''Los 
Molinos" hasta aquí.

Respecto del primer asunto, el Sr. Alcalde manifiesta que 
había una serie de inconvenientes. Se dieron una serie de 
recomendaciones desde el ARI para la fachada y se dio licencia.

Respecto a las obras de abastecimiento, indica que debemos 
alegrarnos por las lluvias. El suministro esté garantizado 
durante un año. Las obras están bastante adelantadas. La 
segunda fase de las obras se ha adjudicado a JOCA y se iba a 
tener una reunión para definir el trazado. Posiblemente se 
ultimen en el primer trimestre del próximo año.

La Sra. Pons Fornelino plantea las siguientes cuestiones:

“ Lamentable estado de la plaza de abastos, deficiencias, 
falta de limpieza, limpieza de tejado.

- Falta de funcionamiento dei ascensor del colegio "Pedro 
de Valencia", que puede desembocar que algunos niños no puedan 
acceder a sus clases.

- Problema de sustracción de una bicicleta en la piscina 
durante el verano. El ayuntamiento podía hacer un esfuerzo y 
compensar de algún modo.

- La imagen que de la feria se ha dado en el boletín 
editado para este fin no es la más correcta para esta feria. 
Se aprecian además errores en el mismo y pregunta que proceso 
de contratación se ha seguido para el gabinete de prensa y cual 
ha sido su coste.

“ Llevar a la práctica la unificación de la señalización 
publicitaria en el polígono industrial.

El Sr. Alcalde manifiesta que ha habido quejas por la 
plaza de abastos y se intenta solucionar las que se pueden. Se 
está viendo la posibilidad de un proyecto global, incluida la 
plaza, y se traerá en su momento. Lo que se pueda se haré y lo 
que no, se incluirá en el próximo presupuesto.

Respecto del ascensor es una inversión costosa. Es algo
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que se está viendo y estudiando su mantenimiento para que se 
haga conjuntamente con el del ayuntamiento y el de la Casa de 
la Cultura. Posiblemente a primeros de año se solucione.

cuanto a la sustracción de la bicicleta, fue un asunto 
que se vio en la Junta de Gobierno y se adoptó ese acuerdo.

Sobre la revista de feria, sobre gustos no hay nada 
escrito. Podía verse las páginas interiores.

Con relación al gabinete de prensa, todos los medios 
informativos nos han transmitido su felicitación. Se contactó 
con estas chicas y se ha hecho el trabajo por un precio 
razonable.

Respecto a la señalización del polígono, el Sr. Toro 
González ftanifiesta que hace dos años se presentó un proyecto 
para todo el polígono en este sentido. Lo hacía la empresa 
Proélite. Se dijo que se iba a hacer desde la Entidad. Se dio 
traslado de la iniciativa a las siete empresas de Zafra y no 
se ha presentado nadie. Se ha dicho que se vuelva a hablar con 
Proélite. También se suprimirá la señalización anarca.

El Sr. Guerrero Ramos se interesa por los siguientes 
asuntos:

- Reordenación de estacionamientos y tráfico de vehículos 
en el entorno de la plaza de toros y bar "Los Cazadores", por 
su dificultad en horas puntas.

- Problemas de tráfico en Campo Marin y avenida del 
Rosario, que en ocasiones se aparca en doble fila, hay obras 
también, por lo que en horas puntas podia ser de una sola 
dirección.

- Se conceden permisos de obra, se colocan valias y llevan 
instaladas varios días, por ejemplo en calle Mártires, donde 
se está desviando el tráfico ya desde hace quince días.

“ ¿Cuándo se va a publicar la guia empresarial?
- ¿Cuándo se va a hacer entrega de la Medalla de la Ciudad 

a las Hermanas de la Cruz?.

El Sr. Toro González, respecto de los problemas de 
se dará traslado a la Policía. Manifiesta que hay

le
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problemas de tráfico porque es un problema de ciudad, en donde 
confluyen muchos vehículos. Si está de acuerdo en que el 
tráfico tiene que ser ordenado.

Respecto al acto de entrega de la Medalla de la Ciudad a 
las Hermanas de la Cruz, el Sr. Alcalde indica que se podía 
aprovechar la conmemoración de los 12b artos de la ciudad e 
incluir este acto entre ellos.

La Sra. Rodríguez del Rio expresa que tiene entendido que 
las Hermanas de la Cruz no quieren que se haga un acto público 
y solemne de ello. Podía pensarse en como hacerlo.

y no habiendo otros asuntos que tratar el Sr. Presidente 
declaró terminada la sesión cuando eran las veintiuna horas y 
cincuenta minutos^ extendiéndose la presente acta, de lo que 
como Secretario, certifico.

DILIGENCIA.- Para hacer constar que el acta de la sesión 
del Pleno de la Corporación de fecha 7 de noviembre de 2006 ha 
quedado extendida en 16 folios de Timbre del Estado de la clase 
6*, números 0G5698861, 0G5698862, 0GS698863, 065698864, 
0G5698865, 0G5698S66, 065698667, 065696668, 0G5698869, 
0G569B97O, 0G5698871, 0G5698872, OG5690873, 065698874^ 
0G5698875 y 0G5698876.

En Zafra a 14 de diciembre de 2006

r.M
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ACTA DI l A  SESIÓN CELF^P^n^ Pfí» bt. pt.h w q  PBL AYUNTAMIENTO. 

Fecha: 13 de diciembre de 2006 Bora: 20:00.

Acta número: 13/06. Carácter: Ordinario.

Miembros asistentes:

Alcalde Presidente;
D. Manuel García Pizarro.

Concejales:
D* M^Carmen Rodríguez del Rio.
D. Julián de la Rosa Vázquez.
D* Isabel M* Cruz Trujillo.
D. Antonio Toro González.
D. Reglno Blanco Garda.
D. Reyes Acosta Venegas.
D* Encarnación Toro Peguero.
D. Antonio Pérez Sáenz.
D. José Ruiz Mxranda.
D* M* Teresa Angulo Romero.
D. Juan Carlos Fernández Calderón. 
D. José Ramón López Minero.
D* M* Gloria Pons Pornelino.
D. Francisco Guerrero Ramos.

Secretario:
D. Pedro J. Garda Flores.

InLecventor;
D. Ignacio Medina Merino.

Excusa su ausencia:
D. Silvestre Ventura Rodri 
guez.
D. Antonio Corchero Ourán.

En la dudad de Zafra (Badajoz), siendo las veinte horas 
del día trece de diciembre de dos mil sels^ se reúnen en el 
Salón de Sesiones de este ayuntamiento los señores 
anteriormente relacionados, bajo la Presidencia del Sr. Alcalde 
y con la asistencia del Secretario de la Corporación que 
certifica, excusando su ausencia los concejales D. Silvestre 
Ventura Rodríguez y D. D. Antonio Corchero Durán, al objeto de 
celebrar sesión ordinaria por el Pleno de la Corporación para 
tratar los asuntos del orden del dia que a continuación se 
detallan.

I.- APROEAGIÓN, SI PROCEDE. DEL ACTA DE LA SESIÓN 
ANTERIOR.

IB

OIPUTAOÓN
m BADAX)Z
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?oc unanimldád de los asistentes se aprueba el acta 
12/06 de la sesión celebrada el pasado 7 de noviembre de 2006.

II. - SOLICITUDES DE CONCESIÓN DE BENEFICIOS TRIBUTARIOS 
POR OTORGAMIENTO DE LICENCIAS DE OBRAS FORMULADAS POR HERMANAS 
CLARISAS FRANCISCANAS Y PARROQUIA NTRA. SRA. DE LA CANDELARIA.

Dada lectura de la propuesta, tanto los portavoces de los 
grupos como el Sr. Alcalde expresaron la intención de aprobar 
la propuesta teniendo en cuenta los fines que persiguen ambas 
entidades y por las circunstancias que concurren.

Por todo lo cual, vistos los escritos presentados por 
Hermanas Clarisas Franciscanas y Parroquia Ntra. Sra. de la 
Candelaria, por los que se solicitan la concesión de beneficios 
tributarios con motivo de otorgamiento de licencias de obras 
{Exptes: 360 y 329/06 respectivamente).

Conocido el dictamen de la Comisión Informativa de 
Hacienda, Contratación, Patrimonio y Cuentas, el Pleno de la 
Corporación, por unanimidad de los asistentes, adoptó los 
siguientes acuerdos:

Primero.- Declarar de especial interés y utilidad 
municipal las obras de referencia y la concesión de una 
bonificación a ambas entidades del 951 en el ICIO.

Sequndo.- Conceder a ambas entidades subvención con 
carácter de humanitario por importe de 471,58 y 201,00 
respectivamente, devolviendo a la Parroquia Ntra. Sra. de la 
Candelaria, y con motivo del acuerdo adoptado, las cantidades 
ya abonadas por la liquidación practicada.

III. - BASES DE LA CONVOCATORIA DE SUBVENCIONES.
Leída la propuesta, el Sr. Rulz Miranda, portavoz del 

grupo Popular, indica que esta convocatoria se trae todos los 
anos y se va adaptando a las modificaciones legales. En 
Comisión Informativa se solicitó que fuesen por un lado las 
ayudas de agua y depuración, por la concesión de estos 
servicios, y por otro la de recogida de basuras.

El Sr. De la Rosa Vázquez, portavoz del grupo Socialista, 
señala que su grupo va a votar a favor. De esta manera el

19
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ayuntamiento viene colaborando con las asociaciones de la 
ciudad. En las bases se recogen el tipo de ayuda que se concede 
y trámites que se siguen.

£1 Sr. Alcaide destaca la importancia del total que se 
consigna en el Presupuesto para esta finalidad, que en 2006 fue 
de 600.000 euros. Gustarla que fuese más pero no puede ser.

Por todo ello, visto el expediente que se tramita para la 
aprobación de las bases de la convocatoria pública que regula 
la coQcesibn de subvenciones paca el ejercicio 2007; visto el 
dictamen emitido por la Comisión Informativa de Hacienda, 
Contratación, Patrimonio y Cuentas y considerando lo dispuesto 
en el reglamento regulador del otorgamiento de subvenciones, 
el Pleno de la Corporación, por unanimidad de los asistentes, 
adoptó los siguientes acuerdos:

Primero: Aprobar las bases de la convocatoria en los 
términos en que aparecen redactadas, con las propuestas 
realizadas por la Comisión Informativa.

Segundo: Que se haga pública la convocatoria, se abra el 
plazo de presentación de solicitudes de acuerdo con lo 
establecido en el reglamento y se notifique individualmente a 
todas las asociaciones inscritas en el registro municipal.

IV.- COMPRCWISO DE DESTINO A FINES SANITARIOS DEL ACTUAL 
EDIFICIO DEL CENTRO DE SALUD.

Tras la lectura de la propuesta, los portavoces de los 
grupos manifestaron su intención de aprobarla.

El Sr. Alcalde expresa que el importe de la subvención que 
se concede ronda los 2 0 .0 0 0 euros y que se destinará a 
equipamiento de la consulta odontológica del Centro de Salud.

En su virtud, visto el escrito recibido de la Consejería 
de Sanidad y Consumo de la Junta de Extremadura con relación 
al expediente que se tramita para la adquisición de material 
odontológico para equipamiento del Centro de Salud de esta 
ciudad; visto el dictamen emitido por la Comisión Informativa 
de Hacienda, Contratación, Patrimonio y Cuentas, el Pleno de 
la Corporación, por unanimidad de los asistentes, adoptó

20
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acuerdo comprometiéndose a destinar el Centro de Salud de esta 
ciudad a fines sanitarios por un periodo no inferior a treinta 
años, salvo autoritación expresa de mencionada Consejería, 
ratificándose en consecuencia el acuerdo adoptado, por razones 
de urgencia, por la Junta de Gobierno Local en sesión celebrada 
el pasado 16 de noviembre del actual. Del acuerdo que se adopte 
se librará la correspondiente certificación que se remitirá a 
la Consejería de Sanidad y Consumo de la Junta de Extremadura, 
para su conocimiento y oportunos efectos.

V.- COKVEHIO COK lAS AMFAS DE LOS II.EE.SS. PARA FINANCIAR 
EL TRANSPORTE ESCOLAR.

Dada lectura de la propuesta, el Sr. Ruiz Miranda, 
portavoz del grupo Popular, indica que este convenio ya viene 
siendo habitual. A través de este convenio se financia el 
transporte escolar de los alumnos más pequeños de los 
institutos. Es un buen servicio el que se presta y debe 
mantenerse.

El 5r. Blanco Garda, en representación del grupo 
Socialista, explica los términos del convenio. E) ayuntamiento 
se compromete a consignar en el Presupuesto del próximo año la 
cantidad de 25.000 euros pera financiar el servicio de 
transporte escolar que contratan las AMPAS de los centros 
indicados.

Por todo Lo cual, examinado el convenio de colaboración 
a suscribir con las Asociaciones de Madres y Padres de Alumnos 
de los Institutos de Enseñanza Secundaria "Suárez de Figueroa'' 
y "Cristo del Rosario" para financiar el servicio de transporte 
escolar de los alumnos de dichos Centros.

Visto el dictamen emitido por la Comisión Informativa de 
Hacienda, Contratación, Patrimonio y Cuentas, el Pleno de la 
Corporación, por unanimidad de los asistentes, adoptó los 
siguientes acuerdos:

Primero.- Aprobar dicho convenio de colaboración en los 
términos en que aparece redactado facultándose al Sr. Alcalde 
Don Manuel G a r d a  Pizarro o persona que legalmente le sustituya 
para la firma del mismo.
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S&gundo.- Dar traslado del acuerdo adoptado a los 
representantes legales de dichas Asociaciones para su 
conocimiento y efectos oportunos.

VI.- APROBACIÓN INVERSIONES PLANES PROVINCIALES.
Leida la propuesta, el 5r. López Minero, en representación 

del grupo Popular, manifiesta gue su grupo va a votar a favor 
de la propuesta. Resalta la decisión de que se solicite la 
gestión de las obras para realizarlas por contrata porque con 
ello se consiguen mejoras y se beneficia el ayuntamiento.

El 5r. De la Rosa Vázquez, portavoz del grupo Socialista, 
concreta el tipo de obra que se trata. Ahora lo que se aprueba 
es la inversión y la forma de gestión. Por la tipología de 
estas obras, no las puede hacer el ayuntamiento aunque, siempre 
que se pueda, la acometerá el ayuntamiento porque con ello se 
crea empleo y se saca una rentabilidad.

El Sr. Alcalde destaca la importante cuantía que la 
diputación destina a nuestra ciudad y que durante este mandato 
rondará Los dos millones de euros.

Por todo ello, visto el escrito recibido del Area de 
Fomento de Obras e Infraestructuras relativo al Plan 
Provincial de Cooperación a las Obras y Servicios para 2007 en 
base a la propuesta municipal realizada en su día; visto el 
dictamen emitido por la Comisión Informativa de Urbanismo, 
Obras, Vivienda y Medio Ambiente, el Pleno de la Corporación, 
por unanimidad de ios asistentes, adoptó los siguientes 
acuerdos:

Primero: Aprobar defínitlvamente la siguiente inversión:

N® Obra: 244; Anualidad: 2007; Plan: Provincial de 
Cooperación

Denominación: Abastecer C/ V. Guadalupe y otras.
Aportación Estatal ....... 30.000 E.
Aportación Diputación .... 21.000 €.
Aportación Municipal .... 9.000 €.

Presupuesto .......... 60.000 €.
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CLASE V IRIS CCNlMOS

Solicitándose de Diputación la cesión de la gestión de la 
obra referida para realizarla por contrata.

Segundo: Aprobar definitivamente la siguiente inversión:

N® Obra: 443; Anualidad: 2007; Pian: Provincial de 
Cooperación

Denominación: Reordenar casco histórico C/ Santa Catalina.
Aportación Estatal ....... 16.858,57 €.
Aportación Diputación .... 11.600,99 €.
Aportación Municipal .... 5.057,57 €.

Presupuesto .............  33.717,13 €.

Solicitándose de Diputación la cesión de la gestión de la 
obra referida para realizada por contrata.

Tercero: Aprobar definitivamente la siguiente inversión:

N® Obra: 444; Anualidad: 2007; Plan: Provincial de
Cooperación

Denominación: Pista de atletismo y otras instalaciones.
Aportación Estatal ....   23.315,00 €.
Aportación Diputación ...... 23.315,00 €,
Aportación Municipal ....... 11.657,50 €.
Presupuesto ................ 58.287.50 €.

Solicitándose de Diputación la cesión de la gestión de la 
obra referida para realizarla por contrata.

Cuarto; Aprobar definitivamente la siguiente inversión:

N® Obra: 445; Anualidad: 2007; Plan: Provincial de
Cooperación

Denoainación: Asfaltado carretera vieja de la Puebla.
Aportación Estatal ...... 15.000,00 €.
Aportación Diputación ......  10.500,00 €.
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y
CLA$£ 8.'

Aportación Municipal ....... 4.500,00 €•

Presupuesto................. 30.000,00 €.

Solicitándose de Diputación la cesión de la gestión de la 
obra referida para realizarla por contrata.

Quinto: Que se ê tplda certificación de los acuerdos 
adoptados y se remita a la Diputación Provincial.

V I I . - PLAN PARCIAL RB-1 PR(»40VIDO POR AGRUPACIÓN DE 
INTERÉS URBANÍSTICO RB-1.

Tras la lectura de la propuesta, la Srta. Angulo Romero, 
en representación del grupo Popular, se muestra critica con la 
negociación del ayuntamiento en este plan parcial, que lleva 
discutiéndose varios años por el planteamiento de los 
propietarios. La propuesta no gusta al Partido Popular que, 
aunque es legal, no se reciben las mejores compensaciones en 
cantidad ni en la calidad de los terrenos. No es la mejor 
propuesta para los intereses del ayuntamiento. Los terrenos que 
se ceden al ayuntamiento no van a poder ser muy aprovechados. 
Se podía haber buscado una mejor solución para el ayuntamiento 
sin menoscabar los Intereses de los propietarios afectados. No 
se ha hecho caso a las propuestas y eran dudas las que se 
planteaban. Por la Agencia Extremeña de la Vivienda se tiene 
prevista, la construcción de viviendas del Plan Especial en 
estos terrenos y parece ser que se ha amenazado al ayuntamiento 
con no hacerlas si no se aprobaba este plan en un plazo breve. 
Por ello y para no entorpecer la construcción de las viviendas, 
el Partido Popular se va a abstener de manera que lo saque el 
grupo de gobierno adelante.

Insiste que con una mejor negociación se hubieran obtenido 
más terrenos y mejor ubicados, con lo que dispondrían de más 
viviendas los ciudadanos de Zafra.

El Sr. De la Rosa Vázquez, portavoz del grupo Socialista, 
indica que este es un tema que lleva ya bastante tiempo 
debatiéndose. Se han llegado, por unanimidad de los grupos 
políticos, a una serie de acuerdos. Las directrices se han 
marcado desde la Comisión de Urbanismo y se aprobó en su 
momento por la Junta de Gobierno Local. Se trae ahora esta 
propuesta en aras a conseguir un mayor consenso.
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CLASE 8 ‘

En estos terrenos no se pueden hacer más viviendas de las 
que se van a hacer. Se ha hecho una buena negociación. El Plan 
ParciaX se va a acometer en dos etapas y se le da un 
tratamiento semejante al RC-2. El ayuntamiento tiene prisas en 
su aprobación porque hay programadas ISO viviendas del Pian 
Especial y la ejecución de viviendas en la parcela que limitan 
el RC~2 con el RB-l, para mayor rentabilidad. El único problema 
que existia era la concentración de las cesiones en el mismo 
suelo» que se soluciona con esta propuesta de ahora.

Continúa manifestando que» en cualquier caso» este asunto 
saldría adelante aunque el grupo Popular votara en contra.

£ 1 Sr. Alcalde manifiesta que hubiera sido más positivo 
que el grupo Popular se hubiera sumado a la propuesta, aunque 
agradece la abstención. El tratamiento es similar al RC-2» que 
se aprobó por todos» cumple el Plan General de Ordenación 
Urbana y la Ley del Suelo. El ayuntamiento forma parte también 
de la Agrupación como propietario que es. Se han introducido 
todas las condiciones que establecía la Comisión de Urbanismo. 
Señala que no ha habido amenaza por la Agencia de la Vivienda 
sino que se ha indicado que si no salla adelante se demorarla 
la construcción de las viviendas. Reitera su agradecimiento al 
grupo Popular por su abstención.

Asi pues» examinado el plan parcial RB-l situado entre el 
camino de Los Santos de* Maimona y la carretera de 
circunvalación del recinto ferial promovido por la Agrupación 
de Interés Urbanístico RB^l.

Resultando que el expediente ha estado sometido a 
información pública mediante edicto publicado en el Diario 
Regional HOY de 3 de agosto» Diario Oficial de Extremadura de 
24 de agosto» Boletín Oficial de la Provincia de 2ó de agosto 
y tablón de edictos del Ayuntamiento sin que se haya presentado 
reclamación o alegación de clase alguna.

Conocido el dictamen emitido por la Comisión Informativa 
de Urbanismo» Obras, Vivienda y Medio Ambiente» el Pleno de la 
Corporación» por mayoría de ocho votos a favor, del grupo 
Socialista» y siete abstenciones» del grupo Popular» adoptó los 
siguientes acuerdos:
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CLASE

Primero.- Aprobar provisionalmente el Plan Parcial RBl 
promovido por la Agrupación de Interés Urbanístico RBl.

Segundo.- Remitir al expediente a la Agencia Extremeña de 
la Vivienda^ el Urbanismo y el Territorio para su aprobación 
definitiva, si procede.

VIII.' ESTUDIO DE DETALLE DE LA UllIDAD DE ACTUACIÓN 6B 
PROMOVIDO POR CONSTRUCCIONES AZAGRA S.A.

Tras la lectura de la propuesta, los portavoces de los 
grupos expresan su intención de aprobarla, siendo los informes 
técnicos favorables.

Asi pues, visto el expediente que se tramita a instancia 
de Construcciones Azagra S.A. para la aprobación del Estudio 
de Detalle redactado por el arquitecto O. Luis Ureta Tejero, 
con relación a la Unidad de Actuación 68, y que tiene por 
objeto el reajuste de alineaciones generales y de la red viaria 
asi como el reajuste en manzanas equivalentes de parte del 
suelo dotacional vinculado al uso de espacios libres de uso 
público.

Resultando que el expediente ha estado sometido a 
información pública mediante edicto publicado en el Diario 
Regional HOY de *7 de octubre de 2006, en el Diario Oficial de 
Extremadura de 21 de octubre de 2006, en el Boletín Oficial de 
la Provincia de 27 de octubre de 2006, y Tablón de Edictos del 
Ayuntamiento sin que se haya presentado reclamación ni 
alegación de clase alguna.

Visto el dictamen emitido por la Comisión Informativa de 
Urbanismo, Obras, Vivienda y Medio Ambiente, el Pleno de la 
Corporación, por unanimidad de los asistentes, adoptó los 
siguientes acuerdos:

Primero: Aprobar definitivamente el Estudio de Detalle 
indicado.

Segundo: Remitir un ejemplar del mismo, junto con 
certificación del acuerdo adoptado, al registro administrativo 
de instrumentos de planeamiento urbanístico de la Agencia 
Extremeña de la Vivienda, el Urbanismo y el Territorio.
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Tercero: Publicar al acuerdo de aprobación definitiva en 
el Diario Oficial de Extremadura y en el Boletín Oficial de la 
Provincia.

IX.' PROYECTO DE ESCUELA TALLER GARCÍA DE LA HUERTA V''.
Leída la propuesta, el Sr. Fernández Calderón, en 

representación del grupo Popular, indica que su grupo siempre 
se ha mostrado favorable a los proyectos de escuelas taller. 
No es un gasto sino una inversión, que se destina a formación 
de los jóvenes y a su inserción en el mercado laboral. Este era 
el proyecto que dejó redactado su grupo, auque era más 
ambicioso porque incorporaba algún otro taller. Se supone que 
no se contemple por restricciones económicas. Los Indices de 
inserción laboral han sido muy positivos y éste debe ser el 
objetivo final. Llama la atención que el incremento del 
presupuesto lo asume todo La subvención que se solicita 
mientras que Xa aportación municipal en materiales e 
infraestrucutra es la misma. Ruega que se tenga en cuenta a 
efectos de la debida previsión presupuestaria. Su grupo va a 
votar a favor y desea el mayor de los éxitos a esta petición.

La Sra. Rodríguez del Rio, en representación del grupo 
Socialista, señala que cualquier escuela taller que redunde en 
el aprendizaje y formación de jóvenes y menos jóvenes será 
buena. Hay especialidades formatives como albañileria, 
estructuras metálicas, construcción de la bóveda tradicional; 
también hay un taller de fontanería. Su objetivo es ampliar lo 
que no ae pudo terminar como centro de formación y la 
realización de obras en ei edificio propiedad del ayuntamiento 
en la calle Fernando Moreno Márquez, como cubiertas, suelos y 
bóvedas. Se está intentado que haya espacios culturales nuevos 
en Zafra dando solución a este problema.

BI Sr. Alcalde indica que la inserción laboral es 
importante y también la recuperación de edificios que estarían 
abocados a la ruina, como el de la calle Kuelva, el antiguo 
matadero ... Esperamos que se conceda esta escuela taller y con 
ello ampliar los espacios culturales.

En su virtud, visto el expediente que se tramita en 
solicitud de aprobación de la Escuela Taller ''Garda de la 
Huerta V" por la Consejería de Economía y Trabajo de la Junta
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de Extremadura y cuyas actuaciones se concretan en ampliación 
del centro de formación ocupacional permanente local y 
comarcal, en carretera Badajoz-Granada Km.73,5 y actuación en 
inmueble sito en calle Fernando Moreno Márquez, n® 22-24 ; visto 
el dictamen emitido por la Comisión Informativa de Personal, 
Régimen interior y Seguridad Ciudadana; considerando lo 
dispuesto en ei Decreto 25/2002, de 11 de marzo, por el que se 
regulan los programas de Escuelas Taller, Casas de Oficio, 
Talleres de Empleo y Unidades de Promoción y Desarrollo y se 
establece el procedimiento para la concesión de subvenciones 
en el ámbito de la Comunidad Autónoma de Extremadura, y Orden 
de 2 de noviembre de 2006, el Pleno de la Corporación, por 
unanimidad de los asistentes, adoptó los siguientes acuerdos:

Primero.- Solicitar a la Consejería de Economía y Trabajo 
de la Junta de Extremadura la aprobación del proyecto de 
Escuela Taller "Garda de la Huerta V" solicitándose al propio 
tiempo una subvención por Importe de 1.006.604,65 €.

Segundo.- Adquirir el compromiso de este Ayuntamiento de 
aportar las cantidades necesarias para financiar aquella parte 
del proyecto que no subvencione la Consejería de Economía y 
Trabajo.

Tercero. - Que se expida certificación del acuerdo adoptado 
y se remita junco con el restó de la documentación exigida al 
Servicio Extremeño Público de Empleo.

X.- DESIGNACIÓN DE REPRESENTANTE DEL A!fUNTAMIENTO EN CAJA 
BADAJOZ.

Leída la propuesta, el Sr. Fernández Calderón, en 
representación del grupo Popular, indica que parece razonable 
que sea asi porque la persona que se propone es actualmente 
Alcalde de Zafra. Aunque el texto de la propuesta ae ajusta a 
las normas de Caja Badajoz, su grupo opina que el representante 
en Caja Badajoz debe ser la persona que en cada momento ocupe 
la Alcaldía. Piensa que debería existir ese acuerdo político; 
que si hubiera algún cambio en la Corporación sea nombrada la 
persona que ocupe la Alcaldía.

La Sra. Rodríguez del Río, en representación del grupo 
Socialista, manifiesta que los Estatutos de Caja Badajoz
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establece que el nombrainiento sea nominativo por lo que podía 
ser cualquier otro miembro de la Corporación y de ahí que la 
propuesta sea en esos términos.

£1 Sr. Fernández Calderón pide que exista ese compromiso 
político porque es algo que dicta el sentido común.

SI Sr. Alcalde manifiesta que hay que cumplir lo que 
establecen los estatutos. No parece mal la propuesta realizada 
por el Sr. Fernández Calderón y llegado el caso actuaremos en 
consecuencia.

Por ello, visto el escrito recibido de Caja Badajoz por 
el que se interesa la designación de una persona que ha de 
formar parte, en representación de este Ayuntamiento, en 
calidad de Consejero General en la Asamblea General de la 
citada entidad.

Visto el dictamen emitido por la Comisión Informativa de 
Personal, Régimen Interior y Seguridad Ciudadana, el Pleno de 
la Corporación, por unanimidad de los asistentes, adoptó los 
siguientes acuerdos:

Primero: Designar a D. Manuel Garda Pizarco para que 
ostente la representación de este Ayuntamiento, como Consejero 
General, en la Asamblea General de Caja Badajoz.

Segundo: Que se expida certificación del acuerdo adoptado 
y se remita a la Comisión Electoral de Caja Badajoz junto con 
el resto de la documentación exigida.

XI. - PRÓRROGA AL CONVENIO CON LA CÁMARA OFICIAL DE 
COMERCIO Y EL CONSEJO SUPERIOR DE CÁMARAS.

Dada lectura de la propuesta, la Sra. Pons fornelino, en 
representación del grupo Popular, indica que no existe 
inconveniente en apoyar esta propuesta. Es bueno ese servicio 
por lo que pude ayudar y facilitar los trámites a los 
empresarios. No obstante, piensa que en lugar de una antena 
cameral deberíamos tener una delegación. La antena deberla 
convertirse en delegación y aumentar con ello las facilidades 
de los empresarios.

29

DIPUTAC
k 8AÔ
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El Se. Toro González, en representación del grupo 
Socialista, da cuenta del número de actuaciones llevadas a cabo 
desde la antena. Es una herramienta más al servicio del 
empresar i ado de Zafra y de la comarca y su coste no es 
excesivo.

El Sr. Alcalde en relación a la propuesta realizada por 
la Sra. Pons Fornelino, indica que se Luchará por ello.

En su virtud, examinado el documento de prórroga al 
convenio de colaboración con la Cámara Oficial de Comercio e 
Industria y el Consejo Superior de Cámaras para la implantación 
del Programa ''Servicios de proximidad para la pequeña y mediana 
empresa"; visto el dictamen emitido por la Comisión Informativa 
de Industria, Comercio y Fomento de Empleo; considerando lo 
dispuesto en el artículo 25 de la Ley 7/1985, de 2 de abril, 
reguladora de las Bases del Régimen Local, el Pleno de la 
Corporación, por unanimidad de los asistentes, adoptó los 
siguientes acuerdos:

Primero.- Aprobar dicho documento de prórroga al convenio 
de colaboración en los términos en que aparece redactado, 
adquiriendo el compromiso de consignar en el Presupuesto del 
próximo ejercicio las cantidades necesarias para hacer frente 
a la aportación de este Ayuntamiento. Asimismo se propone 
facultar al Sr. Alcalde Don Manuel Garda Pizarro o persona que 
legalmente le sustituya para la firma del mismo.

Segundo.- Expedir certificación del acuerdo adoptado y se 
remita a la Cámara Oficial de Comercio e Industria y al Consejo 
Superior de Cámaras, para su conocimiento y efectos oportunos.

XII. - DETERMINACIÓN DE DÍAS DE APERTURA DE 
ESTABLECIMIENTOS CCMERCIALES AL PÚBLICO EK D<»1ING05 Y FESTIVOS 
PARA 2007.

Leída la propuesta, los portavoces de los grupos políticos 
señalan que se pidió opinión a los empresarios. Hay una 
propuesta y no existe inconveniente en apoyarla.

Por ello, teniendo en cuenta lo dispuesto en el articulo 
30 de la Ley 3/2002, de 9 de mayo, de Ccxnercio de la Comunidad 
Autónoma de Extremadura y Resolución de 19 de octubre de 2006,
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del Consejero de Bconoroia y Trabajo de la Junta de Extremadura, 
por la que se determinan los domingos y festivos en los que los 
establecimientos comerciales podrán permanecer abiertos al 
público en el aAc 2007, en la Comunidad Autónoma de 
Extremadura.

Oidas las organizaciones empresariales y conocido el 
dictamen emitido por La Comisión de Industria, Comercio y 
Tomento de Empleo, el Pleno de la Corporación, por unanimidad 
de los asistentes, adoptó los siguientes acuerdos:

Primero.- Fijar los dids 7 de enero y 1 6 de diciembre como 
fechas en que pueden permanecer abiertos al público los 
establecimientos comerciales de este Municipio.

Segundo. - Que se expida certificación del acuerdo adoptado 
y remitir a La Dirección General de Comercio de la Consejería 
de Economía y Trabajo de la Junta de Extremadura y a las 
organizaciones empresariales de la ciudad.

XIII.- MOCIONES Y  ASUNTOS DE URGENCIA.
Con especial y previa declaración de urgencia, por 

unanimidad de los asistentes y, por tanto, con el quórum 
exigido por el articulo 51 del Real Decreto Legislativo 
761/1986, de 18 de abril, por el que se aprueba el texto 
refundido de las disposiciones legales vigentes en materia de 
Régimen Local, se acuerda tratar el asunto que se refleja a 
continuación:

ADJUDICACIÓN DE LA OBRA PISCINA CUBIERTA CLIHATIZADA SN 
ZAFRA.

Leida la propuesta, el Sr. Rulz Miranda, portavoz del 
grupo Ropular, indica que su grupo ha intentado mejorar el 
proyecto y el pliego de manera que lo que se plantea como 
mejoras voluntarlas fuesen necesarias. Ahora se trae la 
propuesta de adjudicación a CARIJA que es la que presenta la 
mejor oferta. No obstante, los técnicos municipales dicen que 
lo ofrecido no cubre el total de las mejoras por lo que el 
ayuntamiento, con sus fondos, tendrá que completar el proyecto 
con unos veinte millones de pesetas más aproximadamente. Como 
el grupo Popular no estaba de acuerdo con ello, ahora se va a 
abstener.
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El hecho de que sean necesarias estas mejoras vienen a 
ratificar lo que ya decían los técnicos. Si se ejecuta el 
proyecto, hay cosas que luego no se pueden hacer, por ejemplo, 
la instalación del suelo radiante, lo que supone un coste de 
mantenimiento más alto. Hay que procurar que la piscina se haga 
de la mejor manera posible. El grupo Popular quiere que Zafra 
tenga una piscina el imatizada en condiciones y que el coste de 
mantenimiento sea el menor.

El 5r. De la Rosa Vázquez, portavoz del grupo Socialista, 
manifiesta que este asunto es importante con independencia de 
que falte algo en el proyecto. El proyecto lleva varios meses 
en el ayuntamiento y en este tiempo no se han hecho 
aportaciones.

Se hizo bien sacándolo nuevamente a concurso las obras 
tras quedar desierto y ello ha hecho que dos empresas opten a 
la adjudicación. CARIJA hace una serie de mejoras bastante 
sustanciales, que suponen alrededor de 50.000 euros, con lo que 
se enriquece bastante el proyecto. Hoy es un dia de 
satisfacción y la piscina climatizada va a ser una realidad. 
Si el ayuntamiento tiene que hacer alguna aportación, se hará. 
Lo importante es que la obra se inicie y los ciudadanos tengan 
esta instalación cuanto antes. Va a ser una buena piscina y los 
costes de mantenimiento de estas instalaciones son elevados por 
lo que se procurará que sean los menos posibles.

£1 Sr. Alcalde manifiesta que se siente tan satisfecho que 
no quiere ni debatir. La piscina tiene un presupuesto de
1.400.000 euros, que es el importe de la adjudicación, y se 
hacen una serie de mejoras por ia empresa. Lo importante es que 
se haga para disfrute de los ciudadanos.

Por ello, visto el expediente tramitado para ia 
contratación de la obra piscina cubierta climatizada en Zafra 
y cuyo pliego de condiciones fue aprobado por el Pleno en 
sesiones celebradas los dias 6 de septiembre y 7 de noviembre 
de 2006, habiéndose publicado el anuncio de licitación en el 
Boletín Oficial de la Provincia de 17 de noviembre de 2006, 
tablón de edictos y página web oficial del Ayuntamiento.

Resultando que durante el plazo hábil abierto a tal fin 
se presentaron las siguientes proposiciones:
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CLASE 8.‘

0,03 BIOS 0G5698892

Proposición n® 1.- Presentada por GARUA S.A.
Proposición n® 2.- Presentada por ELÉCTRICOS VÁZQUEZ S.L.

Vistos ios informes emitidos y la propuesta de la Mesa de 
Contratación; considerando lo dispuesto en el articulo 88 del 
Real Decreto Legislativo 2/2000, de 16 de junio, por el que se 
aprueba el texto refundido de la Ley de Contratos de las 
Administraciones Públicas, el Pleno de la Corporación, por ocho 
votos a favor, del grupo Socialista, y siete abstenciones, del 
grupo Popular, adoptó los siguientes acuerdos:

Primero.' Declarar válida la licitación y adjudicar el 
contrato a CARIJA S.A., al ser la oferta mas ventajosa de las 
presentadas, en la cantidad de 1.400.000 euros, IVA incluido, 
debiendo ejecutar las obras contenidas en el proyecto y las 
mejoras ofrecidas.

Segundo.' Devolver la garantía provisional al licitador 
no adjudicatario, debiendo la empresa adjudicataria presentar 
en el plazo de quince dias naturales, a contar desde el 
siguiente a la notificación del acuerdo de adjudicación, 
garantía definitiva por importe de &6.000 euros, de conformidad 
con lo establecido en la cláusula VIII del pliego de 
condiciones, así como certificado de encontrarse al corriente 
de las obligaciones tributarias y con la seguridad social y 
abonar los gastos de publicaciones que ascienden a la cantidad 
de 64,24 euros.

Tercero.' Facultar al Sr. Alcalde Don Manuel García 
Pizarro o persona que legalmente le sustituya para la firma del 
contrato administrativo.

Cuarto.' Formalizado el contrato, se remitirá al Tribunal 
de Cuentas, y al Registro Público de Contratos de la Junta 
Consultiva de Contratación Administrativa del Ministerio de 
Economía y Hacienda la documentación e información del mismo, 
con arreglo a lo dispuesto en los artículos 57 y 58 del Real 
Decreto Legislativo 2/2000, de 16 de junio.

XIV.' RUEGOS Y PREGUNTAS.
El Sr. Ruiz Miranda pregunta al Sr. Alcalde que conteste 

con un si o con un no si cuando tomó posesión firmó acta de
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CLASE 8*

arqueo en donde se reflejaban unas existencia de 2.400.000 
euros.

El Se. Alcalde manifiesta que efectivamente era asi por 
préstamos que se hablan solicitado para finalidades concretas.

El Sr. Fernández CalderOn desea felices fiestas a todos 
con motivo de la Navidad.

La Sra. Pons Fornellno pregunta si ha habido alguna 
respuesta a la moción aprobada por el Pleno en octubre de 2004 
por la que se solicitaba el servicio de maternidad para el 
hospital de Zafra.

El Sr. Alcalde contesta que el hospital sigue creciendo 
y ampliando sus prestaciones y servicios.

La Sra. Pons Fornelino pregunta al Sr. Alcalde por qué 
sacó del orden del dia del Pleno del pasado mes de noviembre 
el asunto del Plan Parcial RB-1 si, como se ha dicho, iba a 
salir adelante aún sin el apoyo del grupo Popular, con lo que 
se ha perdido un mes.

El Sr. Alcalde contesta que no se llevó al Pleno porque 
la última indicación del Servicio de Urbanismo era que se 
diversificaran y no se concentraran en una misma zona las 
cesiones. Se ha estado en conversaciones con los propietarios 
y cuando se ha aceptado es cuando se ha traído al Pleno.

La Sra. Pons Fornelino pide explicaciones al Sr. Alcalde 
por unas manifestaciones que había realizado ante los medios 
de comunicación en las que decía que los trabajadores 
municipales merecían un rapapolvo. En las empresas donde hay 
muchos trabajadores hay de todo y es lamentable que se 
generalice. Si tiene que recriminar a alguno deberla hacerse 
previamente en privado. Tenemos muchos trabajadores y en su 
gran mayoría son eficaces. Si a alguno en particular hay que 
hacerle algún expediente, que se haga.

El 5r. Alcalde contesta que en esta materia se ha puesto 
el orden que era necesario. Ha sido sólo un comentarlo y ya se
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î iTurf tms^ U
II ‘a M »  mS ft v iM i/ q m
IS 4 ^ M ^ iX n 9

M I I I MI o:i o: iatjA .»ii d'í 
• i«| « lilS**̂  Ĥ fe «SAAJ L ^  V
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CLASE 8.'

t i
lUS CIN'IMOS

ha hecho la aclareclón a los trabajadores. Se han hecho algunos 
expedientes y se siguen haciendo. La intención es ir mejorando.

Y no habiendo otros asuntos que tratar el Sr. Presidente 
declaró terminada La sesión cuando eran Las veintiuna horas y 
treinta y cinco minutos, extendiéndose la presente acta, de lo 
que como Secretario, certifico.

DILIGENCIA.- Para hacer constar que el acta de la sesión 
del Pleno de la Corporación de fecha 13 de diciembre de 2006 
ha quedado extendida en 16 folios de Timbre del Estado de la 
clase 8*, números 0G5696S77, 0G5696678, 0GS698879, 0GS69868O, 
0G569688X, 0G5698882, 0G5696883, OG5698884, 065698885,
0G56986B6, 0G5698887, 065698888, 0G5698889, 0G569889O,
0G5698891, 0G5698892, 0G5696893 y 0G5696894.

En Zafra a 13 de febrero de 2007
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CLA SES*
tir«> CRNTtMOb Oi iu*o

ACTA DE LA S B S I ^  CELEBRADA POR EL PLENO DEL AYUNTAMIENTO

Pecha: 12 de febrero de 2007 

Acta número: 1/07.

Hora: 20:00. 

Carácter: Ordinario.

Miembros asistentes:

Alcalde Presidente;
D. Manuel Garda Pizarro.

Conceialea:
D* M*Carmen Rodríguez del Rio.
D. Julián de la Rosa Vázquez.
D* Isabel M* Cruz Trujillo.
D. Antonio Toro González.
D. Reglno Blanco Garda.
D. Reyes Acosta Venegas.
D* Encarnación Toro Peguero.
D. Antonio Pérez Sáenz.
D. José Rüiz Miranda.
D* M* Teresa Angulo Romero.
D. Juan Carlos Fernández Calderón 
D. José Ramón López Minero.
D* M* Gloria Pons Fornelino.
D. Francisco Guerrero Ramos.
D. Silvestre Ventura Rodríguez.
D. Antonio Corchero Durén.

Secretario:
D. Pedro J. Garda Flores

Interventor;
D. Ignacio Medina Merino.

En la ciudad de Zafra (Badajoz), siendo las veinte horas 
del dia doce de febrero de dos mil siete, se reúnen en el Salón 
de Sesiones de este ayuntamiento los señores anteriormente 
relacionados, bajo la Presidencia del Sr. Alcalde y con la 
asistencia del Secretario de la Corporación que certifica/ al 
objeto de celebrar sesión ordinaria por el Pleno de la 
Corporación para tratar los asuntos del orden del dia que a 
continuación se detallan.

I.- APROBACIÓN, SI PROCEDE DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR.
Por unanimidad se aprueba el acta número 13/06 de la 

sesión celebrada el 13 de diciembre de 2006.
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CLASE

II.- CONTRATACION DE OPERACION DE TESORERIA.
Tras la lectura de la propuesta, el Sr. Ruiz Miranda, 

portavoz del grupo Popular, expresa su setiafacción por la 
presencia del Sr. Corchero en esta sesión y por su 
restablecimiento. Dice que cada tres meses se pide una póliza 
y el debate se repite. Las dificultades de tesorería, más que 
transitorias, ya son permanentes. F.l endeudamiento a corto 
plazo es de 2.600.000 euros, esto es 110 millones de pesetas 
más. Hay que tener en cuenta que cuando se habla de porcentaje 
se calcula sobre una cantidad mayor. Este endeudamiento no 
tiene mucho sentido cuando se han recibido 3.000.000 de euros 
por la concesión del servicio de agua. Pregunta a qué se ha 
destinado este dinero. Se pensaba que se iba a reducir el 
endeudamiento pero no ha sido asi. Pacte de este dinero se ha 
dedicado a hacer contratos y a pagar la deuda con Aquella. Los 
impuestos han subido un 20 por 100 en estos tres años. Por 
estas razones su grupo va a votar en contra.

El Sr. Corchero Durán, portavoz del grupo Izquierda Unida- 
SIEX, agradece al Sr. Ruiz el interés mostrado por su 
recuperación. Indica que esta operación de tesorería es normal. 
Que se utilice el término ^dificultades transitorias'* es una 
fórmula legal-tipo que se utiliza. El endeudamiento a corto 
plazo se ha reducido. Ha llegado a estar en el 29*6 t  y ahora 
es inferior. Respecto al destino de los 3.000.ÚOO de euros, los 
técnicos municipales le pueden dar los pegos realizados en los 
últimos cuatro meses. También podía explicar el Sr. Ruiz a qué 
dedicó el dinero del matadero. Respecto a la deuda con Aqualia, 
con los intereses de demora, lo puede explicar el Sr. Alcalde. 
También hace unos dias se ha pagado una factura de Aquagest de 
2001, cuando era Concejal de Hacienda. También se han pagado 
subvenciones a empresas. Con el servicio de agua se ha hecho 
una concesión administrativa y se han mejorado las condiciones 
laborales de los trabajadores. Cuando se hacen contrataciones, 
hay que tener en cuenta las bajas laborales, por un lado, y la 
necesidad de reforzar los servicios, por otro.

El Sr. De la Rosa Vázquez, portavoz del grupo Socialista, 
indica que la propuesta que se trae para la contratación con 
Caja de Extremadura, aunque no es la oferta más ventajosa en 
términos numéricos, sin embargo se tiene en cuenta la 
colaboración con el ayuntamiento a lo largo del año. El
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&i ^ <̂-044 N  v t í i b̂Oij4'te4̂ ¿-Mj;B£Í,<kí Mosra nr'^ifnri 

a^ vtB  M i  b 4 iM Í# l| I *  *

ha F-74S latf' 4£v*4 Tmuií̂ AV S t t ^ , 4i P tt iS
peo'dA¿B%wi.idM B I M  Aláai* sk M ip n4iei/(|oai| pi M  LbaJ 
4» p^i«/rts¥ *: »« ^ M K m i  i w * w a p t i
N  4.tiHm <YP m s 4 ’ 4̂  j k ^  «oa^Pié.*
ÍA 1̂  iN?*4 ^ i 1T«b9ÍfN4W¿4r X» cmt fb>iv«ici44l6̂

" ™ « g sMftAl



0G5698897

5É><i

V
tiS^

CLASE 6."

porcentaje de endeudamiento ahora es del 18,16 por ciento y con 
esta operación se eleva al 2 2 , lA por 100. Podía no haberse 
contratado esta operación porque la situación ahora lo permite. 
Sin embargo, hay una serie de pagos, del programa Interreg, que 
hay que adelantarlos. Ahora mismo la situación no tiene nada 
que ver con la que existía hace cuatro años. Entonces, hubo que 
asumir la deuda existente? habla una RPT que había que 
aplicarla; un presupuesto prorrogado; un programa Interreg sin 
financiación de la aportación municipal y hubo que buscarla. 
Ahora la situación económica es bastante más satisfactoria. Hay 
servicios que se prestan que son deficitarios, pero hay que 
prestarlos. A la hora de tomar las decisiones también se piensa 
en el futuro, porque se podía haber puesto el canon inicial de 
6.000.000 de euros en la concesión del servicio agua, sin 
embargo se han puesto unas cantidades para las anualidades 
futuras. Su grupo va a votar a favor de esta operación.

El Sr. Ruiz Miranda expresa que el importe del 
endeudamiento se puede comprobar a través del acta de arqueo 
que se firmó el XA de junio de 2003. Piensa que se podía haber 
hecho algo más con esos 3.000.000 de euros del servicio de 
agua. Las cuentas del matadero se incluyeron en la Cuenta de 
2002 y se aprobó por unanimidad por el Pleno. Hay que pagar 
intereses de demora por no hacer pagos a tiempo. Sabía que se 
iba a atribuir la situación económica a Interreg o a la RPT, 
sin embargo entonces al grupo-Socialista las cantidades que se 
recogían en esta última le parecía poco. Hoy el endeudamiento 
a corto plazo es superior en 660.000 euros al que existid 
entonces.

\lo obstante, quiere dejar constancia en el acta que a su 
grupo le parece bien que se haga la operación de tesorería con 
Caja de Extremadura por su colaboración con el ayuntamiento.

El Sr. Corchero Durón manifiesta que ahora se viene 
pagando a loa proveedores a los 90 dias como máximo y se vienen 
haciendo pagos que corresponden a la etapa anterior y a la de 
ahora. Va a votar a favor de este asunto, porque es razonable 
y no tiene mayor importancia.

El Sr. De la Rosa vuelve a repetir que estamos ahora en 
un 18 por 100 de endeudamiento a corto plazo pero la situación 
no tiene nada que ver con la que existia hace cuatro años.
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Efectivamente la RPT se negoció y se aprobó por todos pero otra 
cosa era aplicarla y pagarla. Cuando se empieza a aplicar, la 
nómina se incrementa considerablemente y habia que buscar 
financiación para pagar la nómina. Ahora no hay que ir al CAR 
para solicitar anticipos. Le dice al Sr. Ruiz que nunca dijo 
a qué destinó el dinero del matadero. La Cuenta General hay que 
aprobarla porque si. Hay contratos que se hacen para ejecutar 
obras por administraciónr pero también se reciben subvenciones 
para ello. En el Plan de Saneamiento que elaboró el Partido 
Popular se contemplaban subidas de Impuestos y después lo que 
se ha hecho ha sido aplicarlo.

El 5r. Alcalde le dice al Sr. Ruiz que compara el aho 2003 
con el 2001 utilizando demagógicamente los datos. Podía 
compararse el año 1999 con el 2003. Afirma que en mayo de este 
año se dejará el mismo endeudamiento que existia hace cuatro 
años. Se aprueba con la Cuenta el trabajo realizado por los 
servicios municipales aunque no la gestión.

De la cantidad recibida por la venta del matadero se han 
pagado créditos y nóminas.

El Sr. Ruiz Miranda contesta que esto no es asi, 
insistiendo ambos en lo manifestado.

Por todo ello, existiendo obligaciones pendientes de pago 
se considera necesario, por dificultades de tesorería, 
contratar una operación de crédito a corto plazo {tesoreríaj 
por importe de 418.000 €.

Con esta operación no se rebasa ei 30 por 100, máximo 
autorizado, de ios recursos corrientes liquidados del ejercicio 
anterior, aunque el importe acumulado por operaciones vivas a 
corto plazo, incluida ésta que se pretende formalizar, excede 
del 15 por 100 de los citados recursos, siendo, por tanto, la 
competencia para acordar esta operación del Pleno del 
Ayuntamiento, todo ello de conformidad con lo establecido en 
los articules 51 y 52 del Real Decreto Legislativo 2/2004, de 
5 de marzo, por el que se aprueba el texto refundido de la Ley 
reguladora de las Haciendas Locales y articulo 22.2.m) de la 
Ley 1/1985, de 2 de abril, reguladora de las Bases del Régimen 
Local, y, por otro lado, todas las operaciones de tesorería 
suscritas con anterioridad han sido reembolsadas y canceladas 
a la fecha de su vencimiento o con anterioridad.
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Vistas las ofertas presentadas y el dictanen de la 
Comisión Informativa de Hacienda, Contratación, Patrimonio y 
Cuentas, el Pleno de le Corporación, por mayoría de nueve votos 
a favor, de los grupos Socialista e Izquierda Unida-SIEX, y 
ocho en contra del grupo Popular, adoptó los siguientes 
acuerdos:

Prúiero.- Contratar con Caja de Extremadura una operación 
de crédito a corto plazo (tesorería) por importe de 416.000 C, 
con destino a tesorería ordinaria, a interés variable 
equivalente a euribor anual reuters más 0,40 %, y una comisión 
de apertura del 0,15 % equivalente a 627 euros, en las 
condiciones establecidas por este Ayuntamiento y en razón a la 
oferta presentada, y ello teniendo en cuenta la colaboración 
y aportaciones que dicha Entidad tiene con este Ayuntamiento.

Segundo.** Dar traslado del acuerdo adoptado a Caja de 
Extremadura, demás entidades financieras que han presentado 
oferta y a los servicios económicoa del Ayuntamiento.

III.- FINANCIACIÓN DE LAS OBRAS N® 455 Y €30 DEL POL DE
2006.

Por el Secretario se dio lectura a la propuesta y que dice 
lo siguiente:

«Visto el escrito recibido del Area de fomento de Obras 
e Infraestructuras relativo a las obras n® 4 55 y 630 del 
Programa Operativo Local Objetivo 1, Anualidad de 2006, por el 
que comunican la necesidad de adoptar nuevo acuerdo de 
financiación de las mismas pues al no estar adjudicadas con 
anterioridad al 1 de octubre del ejercicio correspondiente, 
conlleva la pérdida de la subvención estatal y, por 
consiguiente, también la pérdida de los Pondos Peder - MAP.

Resultando que las adjudicaciones no llegaron a realizarse 
antes de la fecha indicada por cuanto que convocados 
procedimientos licitatorios, mediante concurso, quedaron 
desiertos por falta de licitadores.

Visto el dictamen emitido por la COTiisión Informativa de 
Hacienda, Contratación, Patrimonio y Cuentas, Se propone al 
Pleno de la Corporación ratificar el acuerdo adoptado, por
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rdzones de urgenciar por la Junta de Gobierno Local en sesión 
celebrada el pasado 16 de enero, y, en consecuencia, se propone 
asimismo la adopción de los siguientes acuerdos:

Primero.* Prestar aprobación a la nueva financiación de 
la obra ASb del Programa Operativo Local de 2006,
consistente en saneamiento calle Burguilios y otras, y que es 
como sigue:

Aportación peder (A. Local]... 92.880,86 €.
Aportación Diputación ....... 9.681,39 €.
Aportación Municipal ......... 30.254,35 €.
Aportación Municipal adicional 18.455,15 €.

Presupuesto ............ 151.271,74 €.

Segundo.- Prestar aprobación a la nueva financiación de 
la obra n® 630 del Programa Operativo Local de 2006,
consistente en Abastecimiento y saneamiento calle Toledillo y 
otras, y que es como sigue:

Aportación FCDER (A. Local)... 46.050 €.
Aportación Diputación ....... 4.800 €.
Aportación Municipal ........ 15.000 €.
Aportación Municipal adicional 9.150 €.

Presupuesto ............ 75.000 €.

Tercero.* Adquirir el compromiso de consignar las 
aportaciones municipales adicionales de cada una de las obras 
en el Presupuesto Municipal de 2007.

Cuarto.- Que se expida certificación de los acuerdos 
adoptados y se remitan a la Diputación Provincial.»

Después de la lectura de la propuesta, el Sr. Rule
Miranda, portavoz del grupo Popular, indica que el resumen de 
la propuesta es que el gobierno municipal ha perdido 27.000 
euros de la subvención estatal y le gustarla saber quien es el 
responsable de ello. Esto no es el modelo de eficacia y de 
competencia. Ahora los platos rotos los pagarán los ciudadanos. 
Parece como si sobrara el dinero. Puede que con la obra del 
ferial que hizo TRAGSA pase lo mismo porque parece que sigue 
esperando. Su grupo va a votar en contra.

El Sr. Corchero Durán, portavoz del grupo Izquierda Unida-
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SIEX, Tnanlfiestd que en la Gomiaión de Hacienda el Concejal de 
Obras dio las explicaciones sobre esi.e asunto. También dijo que 
se estaban haciendo las gestiones oportunas para que a través 
de Diputación se financiaran estas cantidades con remanentes.

El Sr. De la Rosa Vázquez^ portavoz del grupo Socialista/ 
indica que son dos obras del Programa Operativo Local de 2006 
que une parte tenía fondos FEDER-MAP. Los técnicos hacen loa 
proyectos/ se sacan a concurso las obras y quedan desiertas. 
Cabla la opción de hacer las obras o no hacerlas y devolver el 
dinero. Si las obras quedan desiertas no es imputable al equipo 
de gobierno. El objetivo es llevarlas a efecto. En estas obras, 
el ayuntamiento tiene que asumir 27.000 euros adicionales. Hay 
buenas relaciones con Diputación y otras Administraciones. 
Ahora la Diputación nos ha concedido 17.000 euros de remanentes 
y el resto se sacará de otras fuentes. Los ciudadanos no 
pondrán nada. Lo importante es realizarlas. Su grupo va a votar 
a favor.

El Sr. Ruiz Miranda manifiesta que, en definitiva, se ha 
perdido la subvención. Responsabiliza de ello ai grupo de 
gobierno y al Sr. Corchero. El Presupuesto se aprobó en agosto 
y ello hizo que saliera tarde el concurso y por ello no se pudo 
presentar antes la certificación. Los remanentes que nos 
conceden se podían destinar a otros fines. Se han perdido 
27.500 euros.

El Sr. Corchero insiste que el Sr. De la Rosa le dio las 
explicaciones. El Presupuesto no se aprobó en a g o s to , como ha 
dicho, porque es inhábil. Se aprobó en julio. En menos de dos 
años se han presentado dos presupuestos. A finales de este mes 
estará el presupuesto de 2007. Sabe el Sr. Ruiz las 
dificultades con que nos encontramos pare hacer el presupuesto. 
Las explicaciones del Sr. De la Rosa fueron suficientes y no 
les va a costar nada a los ciudadanos. Su voto va a ser 
favorable.

El Sr. De la Rosa afirma que el importe total de estas dos 
obras es de 226.000 euros. Lo fácil seria no hacer las obras 
con lo que no tendría que aportarse esa cantidad. El compromiso 
fue hacer las obras. En un principio quedaron desiertas y ahora 
las va a realizar una empresa, como un favor, porque el
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/
reís ciNiTiMOS

presupuesto no está sobrado. Se hacen las gestiones para que 
esos fondos vengan de otro lado, como hace poco que nos 
asignaron 300.000 euros. Los vecinos quieren que se hagan esas 
obras y solucionarles los problemas que han planteado.

El 5r. Alcalde manifiesta que asumimos ]a responsabilidad 
por la pérdida por motivos ajenos a la gestión, asxjmimos la 
responsabilidad de ejecutar las obras y asumimos la 
responsabilidad de resarcir esas pérdidas y recabarlas de otros 
organismos.

Debatido suficientemente el asunto se somete a votación 
resultando aprobado por nueve votos a favor, de los grupos 
Socialista e Izquierda Unida~5IEX, y ocho en contra, del grupo 
Popular.

IV.- APROBACIÓN INVERSIONES DE LOS PLANES DE DIPUTACIÓN 
PROVINCIAL DE 2007.

Leída la propuesta, el Sr. López Minero, en representación 
del grupo Popular, manifiesta que su grupo quiere que se hagan 
las obras y se realicen esas inversiones. Se ratifica el 
acuerdo de la sesión del Pleno de 13 de diciembre. Pregunta con 
cargo a qué partida se harán. 5e supone que será con cargo al 
Presupuesto de 2007, por lo que la aprobación seria 
condicionada a la aprobación deX Presupuesto. Su grupo va a 
votar a favor.

£1 Sr. Corchero Durán, portavoz del grupo Izquierda ünida- 
SIEX, expresa su intención de aprobar la propuesta y afirma que 
las obras se ejecutarían con cargo al Presupuesto de 2007.

£1 Si . De la Rosa Vázquez, portavoz del grupo Socialista, 
sefiala que parte de estas obras se vieron en el Pleno anterior. 
De las otras, una es para mantenimiento de servicios 
municipales, para mejora en los servicios y dependencias, y la 
otra es para reordenar y pavimentar el entorno de la plaza de 
España, que presentaba algunas carencias. A lo largo de 2007, 
de los Planes de Diputación, se invertirán 650.000 euros en 
distintas obras, para mejorar los servicios de la ciudad y la 
calidad de vida de los ciudadanos.

El Sr. Alcalde manifiesta que la aprobación de estas
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inversiones implica también el compromiso de consignación en 
el Presupuesto.

Por todo ello, visto el escrito recibido de la Diputación 
de Badajoz, Area de fomento de Obras e Infraestructuras, 
relativo a las obras incluidas en el Plan Provincial de 
Cooperación de 2007.

Visto asimismo ios escritos relativos a las obras 
incluidas en el Plan Local y Plan de Servicios de 2007.

Teniendo en cuenta el dictamen de la Comisión Informativa 
de Urbanismo, Obras, Vivienda y Medio Ambiente, el Pleno de la 
Corporación por unanimidad de sus miembros, adoptó los 
siguientes acuerdos:

Prioezo,- Patiflcar los acuerdos adoptados por el Pleno 
en sesión celebrada el pasado 13 de diciembre relativos a la 
aprobación de las inversiones, financiación y gestión 
correspondiente a las obras 244, 443, 444 y 44ó del Pian 
Provincial de Cooperación de 2007.

Segundo.^ Aprobar definitivamente la siguiente inversión:
N® obra: 33; Anualidad: 2007; Plan: Servicios

Denominación: Mantenimiento de servicios municipales
Aportación Diputación: 
Aportación Municipal; 
Total presupuesto:

73.744,28 euros 
18.436,07 euros 
92.180,35 euros

Se solicita de Diputación la cesión de la gestión de la 
obra referida para realizarla por administración.

Tercero.'* Aprobar definitivamente la siguiente Inversión; 
N® obra: 467; Anualidad: 2007; Plan; Local

Denominación: Reordenar y pavimentar entorno Plaza de 
España

Aportación Diputación:
Aportación Municipal:
Total presupuesto:

60.951,40 euros 
10.756,12 euros 
71.707,52 euros
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Se solicite de Diputación le cesión de La gestión de la 
obra referida para realizarla por contrata.

Cuarto.- Que se expida certificación de los acuerdos 
adoptados y se remita a la Diputación Provincial.

V.- MODIFICACIÓN DE lA ORDENANZA DE CIRCULACIÓN, 
DETERMINACIÓN Y REGULACIÓN DE ZONAS DE ESTACIONAMIENTO 
LIMITADO.

Después de leída la propuesta, el Sr. Rulz Miranda, 
portavoz del grupo Popular, manifiesta que Zafra tiene graves 
problemas de circulación y de aparcamiento. Su grupo siempre 
ha sido partidario de la creación de nuevas plazas, aunque esto 
no es una varita mágica. Es un complemento de otras medidas. 
Se supone que se habrán analizado los resultados de la 
implantación de la zona azul. Es lamentable que las máquinas 
expendedoras no den cambios. Esto es una queja generalizada. 
La zona azul obliga a una rotación de vehículos. No sale la 
rotación que se preveía. A ciertas horas, las plazas están 
vacías. Hay que distinguir entre rotación y ocupación. Con tres 
horas de estacionamiento hay menos rotación. Ahora se crea la 
zona naranja, sin limitación horaria, con lo que la rotación 
es discutible. Quizá el objetivo sea la recaudación. No se cree 
que estas medidas contribuyan a la solución del problema. Su 
grupo va a votar en contra.

El Sr. Corchero Durán, portavoz del grupo Izquierda Unida- 
SIEX, dice que va a votar a favor de le propuesta. Cualquier 
estudio que uno lee dice que la zona azul, por si sola, no 
soluciona el problema. Tiene que haber otras medidas 
complementarias. La ampliación de la zona azul y la creación 
de la zona naranja viene apoyada por los empresarios y por los 
comerciantes. Lógicamente la rotación se reduce y tanüíién en 
horas punta la ocupación se reduce. El tráfico requiere 
soluciones. No hay interés recaudatorio con estas medidas.

El Sr. De la Rosa Vázquez, portavoz del grupo Socialista, 
señala que se traen estes medidas porque en varias reuniones 
con empresarios y asociaciones vienen demandando la ampliación 
de la zona azul de 2 a 3 horas y la creación de la zona 
naranja. Los datos de ocupación son bastante satisfactorios. 
Ha venido a paliar la situación. Otra medida ha sido poner a
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disposición de los ciudadanos los aparcamientos del pabellón 
central del recinto ferial. Con otras medidas se paliará el 
problema de aparcamientos. Su grupo va a votar a favor.

El Sr. Rulz Miranda Indica que parecer ser que se trata 
de atender una solicitud de los comerciantes. Cuando se aprobó 
en su dia, hubo cuatro reclamaciones. Ahora se ha hablado con 
ellos. Nunca se ha estado de acuerdo que esto sea lo primero 
que haya que hacer para la solución del problema. Esto es como 
empezar la casa por el tejado.

El Sr. Corchero Durán dice que su voto va a ser favorable 
porque se ha visto positivo. Aquellos que antes se oponían 
ahora están de acuerdo. En su día se propuso por el Partido 
Popular una iniciativa para evitar la actuación de 'Uos 
qorrillas*'. Estas medidas con otras harán que la ciudad sea más 
cómoda.

El Sr. De la Rosa afirma que estas medidas vienen también 
avaladas por la Policía local. Habla qente que estaba en 
desacuerdo porque no sabían cómo Iba a funcionar. También se 
pueden utilizar las 200 plazas de aparcamientos del recinto 
ferial. Estas propuestas son fruto del dláloqo con los 
empresarios. No existe un afán recaudatorio» pues tendrá una 
repercusión mínima para el ayuntamiento.

El Sr. Alcalde, en referencia a lo manifestado por el Sr. 
Ruiz, dice que critica la poca rotación cuando se demuestra que 
le hay. Precisamente se amplia la zona para que haya más 
aparcamiento. Con la creación de la zona naranja» además de 
regularse esa zona» va a haber vigilancia en la misma.

Por todo ello» visto el expediente que se tramita para la 
modificación de la ordenanza de circulación, determinación y 
regulación de zonas de estacionamiento limitado y que tiene por 
objeto la ampliación del tiempo máximo de estacionamiento a 
tres horas en la zona azul» la ampliación de esta zona a la 
calle Alvarez Chamorro asi como establecimiento de la zona 
naranja en la Plaza Corazón de María y Pasaje de Antonio Meca, 
zona ésta sin limitación de horario, modificaciones que se 
plantean teniendo en cuenta las peticiones formuladas por 
algunos colectivos y particulares, todo ello en aras de una
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CLASE 8*

mejora en la prestación del servicio.

En su virtud, visto el dictamen emitido por la Comisión 
Informativa correspondiente y considerando lo dispuesto en el 
articulo 49 de la Ley 7/1985, de 2 de abril, reguladora de las 
Bases del Régimen Local, el Pleno de la Corporación por mayoría 
de nueve votos a favor, de los grupos Socialista e Izquierda 
ünída-SIEX, y ocho en contra, del grupo Popular, adoptó los 
siguientes acuerdos:

Primero.* Aprobar inicialmente el expediente de
modificación de la ordenanza municipal de circulación, 
determinación y regulación de zonas de estacionamiento limitado 
que fue aprobada por el Pleno en sesión celebrada el 7 de junio 
de 2004 y publicada en el Boletín Oficial de la Provincia de 
6 de julio del mismo año.

Segundo. - Exponer al público el expediente mediante edicto 
que se publicará en el Boletin Oficial de la Provincia y tablón 
de edictos del Ayuntamiento.

Tercero.* Considerar definitivamente aprobado el
expediente si, transcurrido el plazo de exposición al público, 
no se presentaran reclamaciones, entrando en vigor las 
modificaciones acordadas una vez que se publique el texto de 
dichas modificaciones en el Boletin Oficial de la Provincia y 
haya transcurrido el plazo establecido en el articulo 65.2 de 
la Ley de Bases del Régimen Local.

VI.* MODIFICACIÓN DE LA ORDENANZA FISCAL REGULADORA DE LA 
TASA POR ESTACIONAMIENTO LIMITADO DE VEBÍCULOS DE TRACCIÓN 
MECÁNICA EN DISTINTAS VÍAS PÚBLICAS MUNICIPALES.

Leída La propuesta, el Sr. Ruiz Miranda manifiesta que en 
este punto su grupo va a votar en el mismo sentido que en el 
punto anterior.

El Sr. Corchero Durán dice que está de acuerdo. Con la 
ampliación se contratará a más gente, se dará trabajo, en base 
al acuerdo alcanzado por la empresa concesionaria con AIMCOZ.

El Sf. De la Rosa Vázquez Indica que su qrupo va a votar 
a favor.
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Por todo lo cual, visto el expediente que se tramita para 
la modificación de la ordenanza fiscal reguladora de la tasa 
por estacionamiento limitado de vehículos de tracción mecánica 
en distintas vias públicas municipales cono consecuencia de la 
modificación de la ordenanza municipal de circulación, 
determinación y regulación de zonas de estacionamiento limitado 
y que persigue una mejora en la prestación del servicio.

Visto el dictamen emitido por la Comisión Informativa 
correspondiente y considerando lo dispuesto en el articulo 17 
del Real Decreto Legislativo 2/2004, de 5 de marzo, por el que 
se aprueba el texto refundido de la Ley reguladora de las 
Haciendas Locales, el Pleno de la Corporación por mayoría de 
nueve votos a favor, de los grupos Socialista e Izquierda 
Unida^SIEX, y ocho en contra, del grupo Popular, adoptó los 
siguientes acuerdos:

Primero.- Aprobar provisionalmente la modificación de la 
ordenanza fiscal reguladora de la tasa por estacionamiento 
limitado de vehículos de tracción mecánica en distintas vías 
públicas municipales, de acuerdo con la propuesta que obra en 
el expediente.

Segundo.- Exponer al público el expediente, por plazo de 
treinta dias, mediante edicto que se publicará en el Boletín 
Oficial de La Provincia, en un diario de mayor difusión de la 
misma y en el tablón de edictos del Ayuntamiento.

Tercero.- Considerar definitivamente aprobado el 
expediente si, transcurrido el plazo de exposición al público, 
no se presentaran reclamaciones, entrando en vigor las 
modificaciones acordadas una vez que se publique el texto de 
dichas modificaciones en el Boletín Oficial de la Provincia.

VII.- ENAJENACIÓN DE INMUEBLE DE PROPIEDAD MUNICIPAL.
Tras Xa lectura de la propuesta, el Sr. Ruiz Miranda, 

portavoz del grupo Popular, dice que en este asunto todos los 
grupos estaban de acuerdo. Actualmente esta vivienda está 
alquilada y esto se hace para facilitar su adquisición. En el 
pliego se recogen las condiciones que se propusieron en la 
Comisión. Se va a vender y lo que se obtenga se va a 
reinvertir.
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El Sr. Corchero Durán, portavoz del grupo Izquierda Unida- 
SIEX, reitera lo manifestado por el Sr. Elulz.

El Sr. De la Rosa Vázquez, portavoz del grupo Socialista, 
manifiesta que su grupo está a favor también de la propuesta. 
Anteriormente se han vendido otras viviendas de ese grupo y 
ahora se realizarán los trámites legales correspondientes.

Por todo ello, visto el expediente que se tramita para la 
enajenación de vivienda del Grupo de la Luz, de propiedad 
municipal sita en el portal número A, de la calle Ronda del 
Pilar, y que está situada en La planta 1* derecha, calificada 
como bien patrimonial.

Considerando que el fin que se persigue con esta subasta 
es hacer efectivo el derecho constitucional a disfrutar de una 
vivienda digna y adecuada.

Vistas las disposiciones legales de aplicación que se 
hacen constar en el informe de Secretaria asi como el dictamen 
de la Comisión Informativa de Hacienda, Contratación, 
Patrimonio y Cuentas, el Pleno de la Corporación, por 
unanimidad de sus miembros, adoptó los siguientes acuerdos:

Primero.- Enajenar mediante subasta el bien patrimonial 
anteriormente descrito.

Segundo.* Aprobar el Pliego de cláusulas administrativas 
particulares que ha de regir la subasta, publicándose por 
plazo de ocho dias mediante anuncio en el tablón de anuncios 
del Ayuntamiento y en el Boletín Oficial de la Provincia, 
anunciándose la licitación simultáneamente.

Tercero.- Dar cuenta de este acuerdo a la Dirección 
General de Administración Local de la Consejería de Desarrollo 
Rural de la Junta de Extremadura.

VIII.- ESTUDIO DÉ DETALLE RELATIVO A LA PARCELA A-1 DEL 
POLÍGONO INDUSTRIAL "LOS CAÑOS" PROMOVIDO POR PROALTO S.L.

Por el Secretario se da lectura a la propuesta y el Sr. 
López Minero, en representación del grupo Popular, indica que
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este asunto se vio en tres ocasiones por la CoitEÍsi6n y 
finalmente se admitió la propuesta. Se crea un vial interior 
entre las dos edificaciones. Se ajusta a la normativa y su 
grupo va a votar favorablemente.

El Sr. Corchero Durán, portavo2 del grupo Izquierda ünida- 
SIEX, dice que este estudio de detalle cumple la normativa por 
lo que va a votar lavorablemente.

El Sr. De la Rosa Vázquez, portavoz del grupo Socialista, 
se expresa en similares términos.

En su virtud, visto el expediente que se tramita a 
instancia de Proalto S.L. para la aprobación del Estudio de 
Detalle redactado por Vault Zafra S.L. en relación a la parcela 
A-1 del Polígono Industrial "Los Caños" y que tiene por objeto 
la creación de un espacio libre interior que permita la 
construcción de dos edificaciones independientes, facilitando 
el acceso a la mayor parte de las mismas.

Resultando que el expediente ha estado sometido a 
información pública mediante edicto publicado en el Diario 
Regional HOV de 3 de diciembre de 2006, en el Boletín Oficial 
de la Provincia de 19 de diciembre de 2006, en el Diario 
Oficial de Extremadura de 28 de diciembre de 2006,y Tablón de 
Edictos del Ayuntamiento sin que se haya presentado reclamación 
ni alegación de clase alguna.

Visto el dictamen emitido por la Comisión Informativa de 
Urbanismo, Obras, Vivienda y Medio Ambiente, el Pleno de la 
Corporación, por unanimidad de sus miembros, adoptó los 
siguientes acuerdos:

Primero: Aprobar definitivamente el Estudio de Detalle 
indicado.

Segundo; Remitir un ejemplar del mismo, junto con 
certificación del acuerdo adoptado, al registro administrativo 
de instrumentos de planeamiento urbanístico de la Agencia 
Extremeña de la Vivienda, el Urbanismo y el Territorio.

Tercero: Publicar el acuerdo de aprobación definitiva en
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CLASE V

el Diario Oficial de Extremadura y en el Soletin Oficial de la 
Provincia,

IX.- PROGRAMA DE EJECUCIÓN SECTOR RC-6 PROMOVIDO POR LA 
AGRUPACIÓN DE INTERÉS URBANÍSTICO DE DICBO SECTOR.

Leída la propuesta, el 5r. Lópe¿ Minero, portavoz del 
qrupo Popular, señala que éste es un proyecto que se ha 
resuelto con agilidad, se ha ajustado en todo momento a la 
LSOTEX y su grupo va a votar favorablemente.

El Sr. Corchero Durán, portavoz del grupo Izquierda ünida- 
SIEX, indica que este proyecto se ha visto rápidamente; se ha 
informado por unanimidad; no ha habido alegaciones por lo que 
se va a votar a favor.

£1 Sr. De la Rosa Vázquez, portavoz del grupo Socialista, 
expresa también el voto favorable de su grupo. Se va a 
desarrollar en los terrenos existentes entre la carretera vieja 
y la nueva de la Puebla. Se ha tramitado sin problemas desde 
un principio y los informes son favorables.

Por todo ello, visto el expediente que se tramita a 
instancia de la Agrupación de Interés Urbanístico del Sector 
RC~6 para la aprobación del Programa de Ejecución de dicho 
Sector; resultando que el expediente ha estado sometido a 
información pública mediante edicto publicado en el Diario 
Regional HOY de 20 de diciembre de 2006 y Diario Oficial de 
Extremadura de 2 de enero de 200'? sin que se haya presentado 
reclamación ni alegación de clase alguna; visto el dictamen 
emitido por la Comisión Informativa de Urbanismo, Obras, 
Vivienda y Medio Ambiente y considerando lo dispuesto en el 
articulo 134 de la Ley 15/2001, de 14 de diciembre, del Suelo 
y Ordenación Territorial de Extremadura, el Pleno de la 
Corporación, por unanimidad de sus miembros, adoptó los 
siguientes acuerdos:

Primero.'* Aprobar provisionalmente el Programa de 
Ejecución del Sector RC“6 promovido por la Agrupación de 
Interés Urbanístico de referido Sector.

Segundo.' Remitir el expediente a la Agencia Extremeña de 
la Vivienda, el Urbanismo y el Territorio al objeto de que se
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II I |•̂ Ĵ"l -we a
^ m  9  r  o m i  w ip  P to io a i

Timi •■! I lu IIL • tu^ I ^  «X c/itf iiejnÉU# Tt>̂  w u n d ^ i
-•4.1  ̂ É «ar M

|•f|lf•»4^i¿ Wl '̂1 IM
j  n r  n ^  . i iq u f l i  I

Ki .M I
É¿-4^ ̂ LJBM ^.4 '

I é / f9 r i z i f  ¿
I k‘á > I ««ly

.1. --. 1*̂  la
naiii-M I fe>̂ i4k»

9 ¡ -
-p Ik A M  ■ 

mmt  7
«i
w|

% «JLüB» l»« «á/ti í* • fvu:i
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CLASE 8*

emita el informe que establece e l art. 13S de la Ley 15/2001.

Tercero.- Considerar definitivamente aprobado el Programa 
de Ejecución si por la Agencia Extremeña no se pusieran reparos 
ni observaciones al mismo, adjudicándose la ejecución del 
Programa a la Agrupación de Interés Urbanístico formalizándose 
el convenio urbanístico que contiene el Programa, y 
facultándose al Sr. Alcalde Don Manuel Garda Pizarro o persona 
que legalmente le sustituya para la firma del mlsTno. En los 
diarios y boletines oficiales se publicará la aprobación 
definitiva del Programa y se comunicará a la Agencia Extremeña 
de la Vivienda, el Urbanismo y el Territorio a efectos de 
inscripción en el registro administrativo correspondiente, 
notificándose el presente acuerdo a los interesados para su 
conocimiento y efectos.

X.- ADHESIÓN A  L A  MANCCWRWIDAD DB MUNICIPIOS RÍO BODIÓN.
Después de leída la propuesta, el Sr. Pernández Calderón, 

por el grupo Popular, manifiesta que el 22 de septiembre dei 
pasado año se abordó un asunto similar y se rechazó por los 
argumentos que entonces se dieron. Se apreciaba un doble 
defecto político: de forma y de fondo. De forma porque no se 
había hecho un debate politice convenientemente. Se había hecho 
con prisas, por la impulsión política del Consejero. También 
por un defecto de fondo porque se está hablando de la creación 
de un organismo publico con personalidad jurídica propia. Se 
echa de menos unos estudios técnicos que pongan de manifiesto 
las ventajas o que interesa politicamente por estas razones.

Entonces se votó en contra y hoy se vuelve a presentar 
este tema. En los estatutos se observa que hay un déficit 
importante en la representación municipal. En estos estatutos 
se olvida el principio de representación democrática. No es 
normal que La principal ciudad de la comarca tenga la misma 
representación que las demás ciudades y pueblos, salvando el 
cariño que se Ies tiene. Sin embargo, la proporcionalidad se 
recupera en el articulo 25 de les Estatutos para hacer las 
aportaciones económicas a la mancomunidad.

Las áreas de actuación han de ser un mínimo de tres y la 
propuesta es de adhesión para las cuatro áreas.

Ya en su día se dijo que para el parque de maquinaria era 
algo que no interesaba. Para actividades deportivas. Zafra 
cuenta con una Fundación Municipal de Deportes y unas escuelas

52

OmACION
0€8AOAX)Z



T  m a c e  1 0

1 ■ ■ 1 a 1 n

•  ■ 1 j  r  -
■ a^  1 I I  i t  i  a
a • ■

É
*
r  !•«

n i
v i •*

alM ^« r^- .  '
K  1W*V Í i t   ̂ ?

4/B r f i - < rr

Éftp m i9 ^ n x MiiM

't5 ~fr7yfht$m^ -
k I -toq fh fióx.̂ tqeij ^■ *HV>i •• ■

■ ^ H U i  MostS^ÉlP^W)» - í f i
* • Al « t*t

- 4c| MUftMls*i. ría k T a rr.
I I iif M m t A  «iV 1« 9*dpnkiia^^í

I M I  «WQ/ f l  f^ éM  >  I *2jt*£jÉ:p*J

r I 1 «r i>*«tiíí H  fti* th
I iii I ■ k ^ n  I B  rtm ^ k t d q r t M J t S

‘**1 |p<

•M&XQDttMQtir M V í l z d t n t  m  M n t W K n i M  jLI a IRffBQ<lA • .pr 
♦ííAIH /
• úb «l - . í ' .̂ imt. _•? *!«-J

J  T I Se ^ KJ I )\\-^^ *1% m  » t  % * •  « c^ iA 4 '
p u ib  m i u o a I )  « n i i  M  .  i p  *  a * i*4«VR»iiMk: 7̂ - T T l" T p T r

Olí all M> ‘ 6C1tt.1 í a a.m i ^
frflMt á 4 ^  iatf ;4¡JrtA*rt.d*̂ fFiyiw 4a#A<iAp -««1^ »|tlÉHir
M M i . r  A l IWh>
ílA fiaSaTO  a l  «ft o lii;4U ltii^  á n a  att ^ i9 > to q  4*^1»* »fl h Xp » í 4 A  h i  TOC} 

ib s jK la n f  n á b T L # * o e iw s  aoi> ir.iJ su ^ - a v  »b
Ma#il4^a0 A  ais^mAi A9Jte9éA Im w  iN»flM »b ai£aii

• m m o  9 0 q  > iin « i« ffA s¿ iiip q  é w í v m í  o  e « i
f iP l» W # > q  M n i a r *  AA vxii< ^  q | i A M  I »  M p v  n  ■ • 3 t e l f 4
PX&IM) iUi ¿Arf at̂ p &viaAOa^'M «QX A<I rMA9

A l  j « q i 7 i r u B t  m i  n m  i k 4 u m n o t 0 i l
4P ^  «aoX Jl^^ 1l4ilM  «4> Q iq in « i'iq  ¿ «  « l»X 7át} »
M i i B  # f  'i^ TA  f A S 3 O T 3 ' t f f t  pb b L ó f iia  ia q J o n i iq  a l  mû - tM S o q
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deportivas y una infraestructura que hacen innecesario la 
adhesión para esta finalidad. Para el fomento del desarrollo 
localr contamos con técnicos fenomenales que llevan esta 
materia y que no hace mucho se ha ampliado hasta A el ndmero 
de Agentes de Desarrollo Local. En cuanto a la protección del 
medio ambiente^ no ae sabe en qué va a consistir.

Por estas razones, el grupo Popular no puede sumarse a 
esta propuesta y, en definitiva» no se justifica si es 
ventajoso o no esta adhesión.

El Sr. Corchero Durán, portavoz del qrupo Izquierda Unida- 
SIEX, indica que cuando se trató en el Pleno anteriormente este 
asunto votó en contra, porque tenia dudas en esta materia. Hoy 
sin embargo va a cambiar el sentido del voto por las razones 
que se explican a continuación.

Ko nos ha beneficiado estar fuera de la Mancomunidad. 
Desde la Comunidad Autónoma se está apostando fuertemente por 
la comarcalizaclón y por las Mancomunidades de Servicios. Kos 
hemos quedado fuera de poder aprovechar algunos servicios. 
Desde las mancomunidades se están ejecutando acciones en 
materia de ciudades saludables.

Si es cierto que hay cuestiones de los Estatutos que no 
gustan. Ha mantenido conversaciones con el Consejero; después 
de mucho dialogar sobre este tema y aun cuando haya cosas que 
no gustan, sin embargo es más positivo pertenecer a la 
mancomunidad que no pertenecer. Lo que hay que hacer es 
trabajar desde dentro de ella y mejorarla. Ahora es más 
perjudicial para el ayuntamiento estar fuera.

La Sra. Rodríguez del Río, por el grupo Socialista, 
manifiesta que con la ampliación de ciertos países en la Unión 
Europea existe una preocupación grande por el desarrollo rural 
y se está haciendo a través de una distribución territorial que 
tiene a la mancomunidad como eje. Se va a producir una 
optimización de recursos para pueblos y ciudades que si no 
fuera asi no lo tendrían y para ello van a jugar un papel 
importante las mancomunidades. Zafra forma parte de la 
Asociación Zafra-Rio Bodión y lideró este proceso. También 
podría liderar esta mancraunidad de municipios y optimizar 
algunos recursos. Zafra, al ser el motor de la comarca, no 
puede quedarse al margen de esta mancomunidad, al propio tleD̂ ;>o 
que se aplica el principio de solidaridad con el reato de las
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CLASE 8.*

poblaciones. Si Zafra se integra en la mancomunidad, aporta
16.000 habitantes y supone una ventaja contar con esta 
población para atraer recursos. Se beneficia Zafra y el resto 
de los municipios.

Se puede utilizar la maquinaria de que dispone; se podia 
contar con más monitores para actividades deportivas; se podia 
intensificar medidas de protección del medio ambiente, en el 
área de ciudades saludables. Agenda 21; en el área de promoción 
de empleo y formación y, por ejemplo, por la aplicación de la 
Ley de Dependencia, se pueden crear puestos de trabajo.

Por estas razones. Zafra debe liderar este proyecto. A 
Zafra no ie va a costar nada y se va a poder aprovechar de 
estos proyectos. Por eso el voto de su grupo va a ser 
favorable.

B1 Sr. Fernández Calderón dice que la Sra. Rodríguez del 
Rio ha hecho una valoración general de la mancomunidad a lo que 
no tiene nada que alegar. Sin embargo son "pequeños pellizcos" 
que se dan a la autonomía municipal. Se crea una corporación 
nueva de derecho público y habrá que poner dinero. Falta una 
valoración política y técnica. El liderazgo no es sólo moral 
sino también físico y con la representación que tiene el 
ayuntamiento se duda de ello.

Cree que esto se enmarca más en la política del Consejero 
y de la Junta de Extremadura.

El Sr. Corchero Durán reitera su voto favorable aunque 
haya algunas dudas respecto de algunos puntos, pero cree que 
es beneficioso para la ciudad.

La Sra. Rodríguez del Rio señala que si la política del 
Consejero de Desarrollo Rural nos lleva a mejorar el parque de 
maquinaria, a tener monitores deportivos, a trabajar en 
acciones de la Agenda 21, a desarrollar programas de formación, 
aceptamos la política del Consejero de Desarrollo Rural porque 
va a beneficiar a la ciudadanía de Zafra y de los demás 
pueblos. Zafra estando en la mancomunidad nunca saldrá 
perdiendo al tiempo que se practica el espíritu de solidaridad 
con la comarca. Perteneciendo a la mancomunidad Zafra tiene 
bastante que ganar y las demás poblaciones también ganan.

El Sr. Alcalde manifiesta que siempre ha creído que se
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CLASE V

beneficiarla más Zafra perteneciendo a la mancomunidad. Quizás 
la asunción de competencias encuentre financiación a través de 
las mancomunidades. También se puede dejar de pertenecer a 
ella, en un determinado momento. También el articulo 32 de los 
Estatutos se refiere a que en lo no previsto en estos Estatutos 
3^ estará a lo dispuesto en la leqislación de régimen local.

También dentro de la mancomunidad se pueden modificar los 
estatutos y buscar una mayor representación. La pertenencia a 
la mancomunidad no nos perjudica, sino lo contrario y también 
es un acto de solidaridad con los demás municipios.

Por todo lo cual, visto el expediente que se tramita para 
la posible adhesión de este municipio a la Mancomunidad de 
Municipios Rio Bodión, integrada por los municipios de 
Alconera, Atalaya, Burguillos del Cerro, Calzad!lia de los 
Barros, Feria, Fuente del Maestre, La Lapa, Medina de las 
Torres, La Morera, La Parra, Puebla de Sancho Pérez, Los Santos 
de Maimona, Valencia del Ventoso, Valverde de Burguillos, tras 
la invitación formal hecha a este Ayuntamiento para la 
integración en la Mancomunidad, para la ejecución en común de 
servicios de su competencia por resultar ventajoso para los 
intereses municipales.

Visto el dictamen emitido por la Comisión Informativa de 
Personal, Régimen Interior y Seguridad Ciudadana y considerando 
lo dispuesto en los articules 44 de la Ley T/198S, de 2 de 
abril, reguladora de las Bases del Régimen Local (LRBRL), 3S 
y 36 del Real Decreto Legislativo 781/1986, de 1$ de abril, por 
el que se aprueba el Texto Refundido de las disposiciones 
legales vigentes en materia de Régimen Local y 31 y siguientes 
del Real Decreto 1690/1986, de 11 de julio por el que se 
aprueba el Reglamento de Población y Demarcación Territorial 
de las Entidades Locales, el Pleno de la Corporación, por 
mayoría de nueve votos a favor, de los grupos Socialista e 
Izquierda ünida-SIEX, y ocho en contra, del grupo Popular, y 
por tanto con el quórum requerido por el articulo 47.2 g) de 
la Ley 7/1985, de 2 de abril. Reguladora de las Bases del 
Régimen Local, adoptó los siguientes acuerdos:

Prú&ero.** Acordar inicialmente la adhesión de este 
Municipio a la Mancomunidad de Municipios Rio Bodión, aceptando 
los Estatutos y las normas por las que se regule, estando

5S

omA<ocSADy



■ta*P4niiiMw u w jm w i i- «£é
1 ^  t f (H 0 i^ --  f   ̂ ^  J m  f é ^ '^  « #  L i
f  ^  ^  »  f  '-T fu íA tP ^ T  ♦ • I b r ; ' j - w e s e s m p c  M i

* * .  l  a x r  T «  I  . ^ « * 1  i w  n »  ^ a j  l a
? . . '  * .« > ^  •  I  f  I m A  v &  A  1 1 •<• a ^  9 S 1 ^  I f t l

r \ ^ ^  •  ^  l u ^  i  ^  « A i •  É T M A  M
i;  ̂ I *Uí§ m  ■, ■- Ni^ .M im r  «a  «k*i4iHiT
• I - r ^ ^ f i j h p n  J ! * l W  l^ 4 «  ^  ^ Í W 7 » : í f l A
M > V  I • I a IT l A ü  I •  ’m ^  « a ~ i B i i i  i n a  » o a  n  ^ * w t M  ' ^ k t t  a i

.T I M I 14 j ■ ta^ta¿ nL> #1

* .ih*- v¿ 3vr
fMi ib reonWttae flrd*«9q if

^  ii Nial 11— ~»: i I II II »i«i M ^ iíw ^ fcClei9Ubl*i
raí •- cii_ - --LfA- ^  kj ^  4̂LíI
á«a áN ftn inM i», h»“ ' í-^ MÍfm-U^
Sivi ;« r ̂  II,ilHi I .i i i ,«i • ~ î  «4
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CLASE 8.'

interesado en participar en los siguientes servicios:
- Parque de roaqulnaria.
- Gestión de actividades deportivas.
- Fomento dei Desarrollo Local, económico y/o promoción 

de empleo y de la formación.
- Protección del Medio Ambiente.
Para ello por la Alcaldía se formalizará la 

correspondiente solicitud, acompañada de certificación del 
acuerdo adoptado, para su aprobación por la Asamblea de la 
Mancomunidad en base a lo establecido en el articulo 27 de los 
Estatutos.

Segundo. - Someter el expediente a información pública, por 
plazo de un mes, mediante edicto que se publicará en el Boletín 
Oficial de la Provincia y tablón de anuncios del Ayuntamiento.

Tercero.- Considerar definitivamente aprobado el 
expediente de integración en la Mancomunidad si no se 
presentaran reclamaciones durante el periodo de información 
pública y asi se aprobara por la Asamblea de la Mancomunidad.

X I . - SOLIClTt:a:i d s  f u n d a c i ó n  a s m i  d e  c e s i ó n  d e  t e f r e n o  p a r a  
CONSTRUCCIÓN DE NUEVO CENTRO.

Después de leída la propuesta, el Sr. Rulz Miranda, 
portavoz del grupo Popular, indica que este asunto se dictaminó 
favorablemente en Comisión. Ya el ayuntamiento viene 
colaborando con la Fundación con buenos resultados y se debe 
continuar colaborando, sin perjuicio de Xa posibilidad de hacer 
algún convenio en el futuro.

EL Sr. Corchero Durán, portavoz del grupo Izquierda Unida- 
SIEX, manifiesta que su voto va a ser favorable. Ya el 
ayuntamiento le ha cedido 5.000 en el que se ha ubicado el 
centro de dia, que viene cumpliendo una función social. Ya 
existen algunos acuerdos con la Fundación para la atención de 
ciertas personas. En la Comisión se planteó le posibilidad de 
negociar algún convenio con el fin de que se pueda atender a 
casos en la materia para la que se pretende construir el centro 
en el terreno que se solicita. Cuando se va a ceder suelo debe 
hacerse como con cualquier otra asociación, de manera que haya 
una contraprestación de servicios. Hay menores que están siendo 
objeto de intervención a través del Programa de Familias del
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CLASE 8*

ayuntamiento y podía procurarse con la Fundación algún convenio 
para que se pudiera atender a estos menores, con lo que se 
conseguirla poner un nuevo recurso a disposición de los 
ciudadanos. Por otro lado, también se están haciendo gestiones 
ante otros organismos, por lo que a través de otros convenios 
se Intensificarian las relaciones con la Fundación.

El Sr. Oe la Rosa Vázquez, portavoz del grupo Socialista, 
expresa el voto favorable de su grupo. Existe buena relación 
de la Fundación con el ayuntamiento. Viene prestando servicio 
a diez personas que estaban en la lista de espera de la 
residencia. También se presta servicios, por otro lado, a 
veinte personas más que lo necesitan. Esta haciendo una labor 
positiva e importante. Cree que no habrá inconveniente para 
llegar a acuerdos en el futuro.

El Sr. Alcalde manifiesta que tuvo una reunión con 
miembros de La Fundación y están en la mejor disposición para 
suscribir estos convenios y poner a disposición del 
ayuntamiento plazas de los servicios que prestan.

Por todo ello, visto el escrito presentado por la 
Fundación Arcángel San Miguel (ASMI) por el que solicita la 
cesión de una parcela de 1.000 m2, propiedad de este 
Ayuntamiento, que linda con la zona ajardinada del Centro de 
dia de Alzheimer del que es titular, al objeto de construir un 
nuevo centro para desarrollar en él el proyecto "'Educar para 
Integrar'', con el fin de atender peticiones de ingreso y prever 
una futura ampliación.

Visto el dictamen emitido por la Comisión Informativa de 
Hacienda, Contratación, Patrimonio y Cuentas, el Pleno de la 
Corporación, por unanimidad de sus miembros, acordó la toma en 
consideración de la petición y la incoación del correspondiente 
expediente de cesión del terreno por sus trámites legales, de 
acuerdo con la legislación de régimen local aplicable para 
posteriormente, una vez tramitado, el Pleno resuelva lo que 
proceda.

Xll.- SOLICITUD DE RECONOCIMIENTO B INSCRIPCIÓN DE lA 
EXPOSICIÓN MUSEOGRÁFXCA DE SANTA CIARA EN EL REGISTRO 
CORRESPONDIENTE DE l A  CONSEJERÍA DE CULTURA DE LA JUNTA DE
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«b b4tMfL90b4 AO])»! M3. •Iild M Q  ÁlUi 1»  ̂ p B /lM
» b  ^ M c C i M M Í « ^ 4 |4  AlÚ»# «d f m  «lMI-1 ^ ap- «OÍ«»i<t&|lilrcA 
<)tf ̂ iinObiT»^ •^ 4up 4«b aamedilA-^ kjb
n « 9  iBPwtur iiwx«i-í» ti 4^ aia^ o u ^  p v m q

y  M » )p n i # b  A f f f p 4 » iH % - ip fc | in  j ü \ ^  4 # i# M

A  4yi.*MKxc!nJ oBUiJir? »i. ^
ki »b OMX9 t« V <aU«MtX^%% »»bAfcl64tf
M  i«OJ »i r^MX^Ijk fta-B ̂  b^UUAMtl iAblSUPq^OS
4Wi6¡Beqk»t4s»i {a 6 WASAWii 4i X b0 ¿ ^ # 4  4i 
9b 4AtlJil4a4 M  1WI o n v i m  i«6 obim» kb ejii»Jh»t$ÍL»
a « 4  ¿kMi HMi94) «b 4Í «;*> • ib tm M
•9^ OX kti9J^4k^ U  ,Ob€ f im t : t i 3iV éAv i¿k;«oQ

tbkdfrSq
AL tt b o r ^ u e o B  Sr

na «niD& a s m

s«

DIPUrAP^
«BADAJOZ

•>.r¿•_i7 . -. -> - V



0,03

013061923
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EXTREMADURA.
Leída la propuesta, la Srta. Angulo Romero, en 

representación del grupo Popular, indica gue afortunadamente 
se ha tratado este asunto en dos ocasiones en esta legislatura 
votándose favorable y unánimemente. Hoy se da un paso más. Por 
proyectos como éste merece la pena estar aquí. Parte del 
edificio estaba en mal estado; por la anterior corporación se 
hicieron los trámites para buscar financiación para su arreglo 
y se hizo con éxito. La corporación actual continuó el proyecto 
y se consiguió ayudas de la administración regional para la 
creación del museo. Va en su momento se reconoció este trabajo 
bien hecho. Da la enhorabuena ai Sr. Alcalde y a la Concejala 
de Cultura por la exposición, congratulándose por la alta 
calidad y por la importancia para Zafra. También es un ejemplo 
de la colaboración entre loa grupos políticos de la corporación 
y de las distintas administraciones.

El Sr. Corchero Ourán, portavoz del grupo Izquierda ünída- 
SIEX, dice que comparte plenamente la intervención de la Srta. 
Angulo. Este es un proyecto de varias corporaciones. Empieza 
en la legislatura anterior y ésta lo lleva a la práctica. Viene 
bien a toda la ciudad. Se irán creando otros espacios. Es un 
ejemplo de colaboración entre las fuerzas políticas y estos 
proyectos ponen en valor nuestra ciudad.

La Sra. Rodríguez del Rio, en representación del grupo 
Socialista, indica que en el mandato anterior se consigue un 
proyecto arquitectónico y su financiación. Después con una gran 
rapidez y sensibilidad, la Junta de Extremadura ayuda en el 
montaje y soporte técnico del museo. La Red de museos de 
Extremadura ayuda a los Museos y Exposiciones que se integran 
en ella y es el motivo de este asunto hoy en el Eleno. 
Pertenecer a la Red supone también una publicidad añadida. 
Espera que no sea la última colaboración. Ya se les han 
expuesto otros proyectos a los técnicos de la Consejería. Su 
grupo va a votar favorablemente.

El Sr. Alcalde manifiesta que esto demuestra que los 
proyectos importantes no tiene color político. Agradece el 
apoyo de los grupos y dice que se pedirá también para otros 
proyectos similares en otros edificios.
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Por todo lo cual, con motivo de la creación, reciente 
apertura y puesta en funcionamiento de la Exposición 
Museográfica de Santa Clara se considera conveniente para los 
intereses municipales su inscripción en el Registro de Museos 
y Exposiciones Museográficas Permanentes de Extremadura de la 
Consejería de Cultura de la Junta de Extremadura.

Visto el dictamen emitido 
Cultura, Turismo, Patrimonio 
considerando lo dispuesto en 
julio, por el que se crea la 
Museográficas Permanentes de 
Corporación, por unanimidad 
siguientes acuerdos:

por la Comisión Informativa de 
y Participación Ciudadana y 
el Decreto 110/1996, de 2 de 
Red de Museos y Exposiciones 
Extremadura, el Pleno de la 
de sus miembros, adoptó los

Primero.- Solicitar el reconocimiento e inscripción de la 
Exposición Museográfica de Santa Clara en el correspondiente 
Registro administrativo de la Consejería de Cultura de la Junta 
de Extremadura y, en consecuencia, la integración en la Red de 
Museos y Exposiciones Museográficas Permanentes de Extremadura.

Segundo.- Que se expida certificación del acuerdo que se 
adopte y se remita junto con el resto de la documentación que 
establece el art. 12 de referido Decreto 110/1996 a la 
Conaejeria de Cultura de la Junta de Extremadura.

XIII.- MOCIÓN DEL fSRUPO IZQUIERDA UNIDA - SIEX SOBRE 
CONVOCATORIA DE CONCURSO PARA LA CONSTRUCCIÓN DE APARCAMIENTO 
SUBTERRÁNEO EN LA PLAZA DEL ALCÁZAR.

Por el Secretario se dio lectura al texto de la moción que 
copiada dice lo siguiente:

« E l  grupo municipal de lU-SIEX de Zafra, considera que 
la situación del tráfico y aparcamiento, en concreto, en 
nuestra ciudad es cada dia que pasa más compleja y difícil.

La tradición de nuestra ciudad de acoger a cantidad de 
visitantes, ya sea, por motivos turísticos, gestiones 
administrativas, consultas médicas o para realizar compras, no 
esté acompañada de la mínima infraestructura que le haga cómoda 
la estancia en nuestra ciudad.
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De otro lado, la instalación de un número considerable de 
grandes superficies, atraen a muchos ciudadanos de la amplia 
comarca de Zafra, pero cada superficie tiene su propio 
aparcamiento, por lo que se está dando que existen visitas que 
exclusivamente van a estas superficies y no "entran" en la 
parte antigua del pueblo por lo incómodo que les resulta tener 
que buscar durante cierto tiempo un lugar para aparcar.

Por estos motivos, enere otros, solicito que se debata en 
la Comisión Informativa de Urbanismo y en las que corresponda 
para su posterior inclusión, debate y aprobación, si proceder
án el Pleno de la Corporación la siguiente, MOCIÓN :

Sacar a concurso la construcción de un aparcamiento 
subterráneo en la Plaza del Alcázar, popularmente llamada de 
los "Escudos".»

El Sr. Corchero Durán, proponente de la moción, manifiesta 
que ésta se presentó en registro el pasado 21 de diciembre, 
consciente de los problemas que surgen en una ciudad que quiere 
ser puntera, referente del Sur, y consciente del problema de 
tráfico por lo que es necesario implementar una serie de 
medidas.

Se ha hablado de ello en diferentes Plenos y era el 
momento de plantear el tema. Agradece el apoyo expresado por 
las Asociaciones de Empresarios y Comerciantes. Espera y desea 
que también en este asunto se mantenga el espíritu de 
corporación.

La Sra. Pons Forneiino, en representación del grupo 
Popular, expresa que le agrada que se reconozca que existe un 
problema de tráfico y que es un problema importante. El grupo 
Popular lleva diez años expresando que Zafra necesita un gran 
aparcamiento urbano. Hubo una empresa que estaba interesada en 
hacerlo y los grupos Socialista e Izquierda Unida no lo 
apoyaron. Un centro comercial abierto necesita dotarse de un 
gran aparcamiento. Por otro lado, va a haber un problema 
añadido para el tráfico con motivo del traslado del centro de 
salud al centro del a ciudad.

Se han hecho obras en la plaza de España que han costado 
120 millones de pesetas que se podían haber destinado a otros 
fines. El Partido Popular jamás se va a oponer a que se haga
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un aparcamiento subterráneo en Zafra. Parece que no es lo más 
adecuado que se haqa en la plaza del Alcázar cuando otra 
solución era la plaza de Esparta, que necesitaba un arreglo. Su 
grupo no se va a oponer, como lo hicieron otros. Hagámoslo 
cuando antes. También habla que buscar otros espacios de 
aparcamiento en el centro.

El Sr. De la Rosa Vázquez, portavoz del grupo Socialista, 
sertala que su grupo no tiene inconveniente en votar 
afirmativamente la moción e incluso suscribirla conjuntamente 
con el grupo Izquierda ünida-SIEX. Su grupo jamás se ha 
expresado en contra de un aparcamiento. Si se ha manifestado 
en contra de un aparcamiento en la plaza de Esparta. Se dijo que 
no porque la construcción del aparcamiento iba unida a 
operaciones con locales comerciales con lo que no se estaba de 
acuerdo. Se dijo que se buscasen otras opciones. En el objetivo 
de hacer el aparcamiento estábamos todos de acuerdo. La mayoría 
de los grupos dijeron que no a aquella opción y se propusieron 
otras alternativas. La disposición de su grupo es favorable al 
aparcamiento. Desde la Alcaldía se han hecho gestiones con 
empresas pero éstas no han tenido una intención clara.

El dinero que se ha gastado en la plaza de Esparta es el 
que figura en los planes, con la propuesta que se hizo en su 
día. Como el objetivo de la moción es hacer una aparcamiento 
en la plaza del Alcázar, su grupo va a votar a favor.

El Sr. Corchero Durán dice que parece ser que todos los 
grupos están de acuerdo. Por su parte no hay inconveniente que 
el grupo Socialista su sume a la moción y sea una moción 
conjunta. Por su parte, ya habla expresado en sesiones 
anteriores la intención de apoyar esta iniciativa. Del estudio 
geotécnico que se hizo en su dia se deducía que la plaza del 
Alcázar era mejor. Si, su grupo votó en contra de hacerlo en 
la plaza de Esparta. Agradece al grupo Popular que esté 
dispuesto a votar a favor.

La Sra. Pons Fornelino manifiesta que su grupo no tiene 
inconveniente en sumarse a esta moción.

El Sr. De la Rosa Vázquez reitera que su grupo va a votar 
a favor.
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El Sr. Alcalde le dice a La Sra. Pone que hasta ahora no 
se ha paralizado nada ni ha decrecido la actividad comercial 
Se han incrementado los establecimientos, se sigue 
desarrollando igual la actividad, y se han buscado soluciones. 
El parqulng, igual que la zona azul, va a costar dinero. Ahora 
mismo hay aparcamientos y lo han reconocido los propios 
comerciantes.

El Sr. Corchero dice que se congratula que se apruebe la 
moción por unanimidad. Hay una empresa que ha registrado una 
petición, con un estudio de viabilidad. Espera que se agilicen 
los trámites y se saquen las cosas bien. Agradece al grupo 
Socialista que se sume a la moción y el grupo Popular que la 
vote afirmativamente.

Debatida suficientemente la moción, se somete a votación 
resultando aprobada por unanimidad.

XIV. - OTRAS MOCIONES í ASUNTOS DE URGENCIA.
Ko hubo.

XV. “ RUEGOS X PREGUNTAS.
El Sr. Pérez Sáenz pregunta si ya hay fecha de 

inauguración del Palacio de Justicia en el que, como en el 
convento de Santa Clara, han intervenido dos corporaciones. 
También pregunta si ha solicitado la creación de un tercer 
juzgado para Zafra.

EL Sr. Alcalde contesta que estuvo aquí el Secretario de 
Justicia revisando las obras. Esté previsto que en mayo se 
recepcione la obra y a partir de ahi se producirá ©1 traslado 
de los juzgados. Respecto al tercer juzgado, se ha hablado con 
él del tema; se contempla en sus previsiones pero no está aun 
determinado.

También el Sr. Pérez Sáenz indica que tiene conocimiento 
de la petición de la Asociación del Grupo de Empresa Diter para 
que el pasaje que une el polígono con la carretera de Los 
Santos se le nomine como Grupo de Empresa Diter. Este pasaje 
fue una actuación importante, que no hubiera sido posible sin 
el ofrecimiento del Grupo de Empresa Diter y la cesión del 
terreno. Por la labor realizada por esa asociación al
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desarrollo de la feria y por su contribución a la realización 
de este pasaje, expresa su apoyo a la petición realizada y 
ruega que se le notifique a la asociación el apoyo expresado 
en esta sesión.

La Srta. Angulo Romero dice que le ha llegado alguna 
información sobre posible constitución de un consorcio del 
rauseo/ con un gerente, y pregunta si es correcta esta 
información.

La Sra. Rodríguez del Rio contesta que probablemente ha 
habido un cruce de informaciones. Respecto al consorcio, podría 
quizás referirse al del Museo de la Medicina. Ahora no existe 
el consorcio al que se refiere. Si hay una Asociación de Amigos 
del Museo.

El Sr. López Minero se interesa por la constitución del 
Consorcio del Museo de la Medicina y del convenio para la 
ejecución de la obra.

El Sr. Alcalde le dice que respecto al convenio para ia 
obra, hay aspectos juridicos que aún no están resueltos por la 
Consejería. Respecto al consorcio hay una propuesta de las 
instituciones y cuando lo manden se traerá al Pleno.

El Sr. López Minero dice que respecto al consorcio tiene 
entendido que el Colegio de Médicos de Badajoz ha hecho 
alegaciones y el de Céceres ha dicho que no participa.

El Sr. Alcalde le responde que contactará con los 
responsables del tema y en su momento le dará la información.

El Sr. Guerrero Ramos ruega que se hagan gestiones para 
que también se coloquen "las chinchetas" que se han colocado 
en otros puntos de la EX-101, en las proximidades de los pasos 
de peatones en esta misma ttavesia, a la altura de pasaje de 
Feria y calle Mártires para que minoren ia velocidad los 
vehículos.

También se interesa por la desaparición del panel 
informativo que obligaba al desvio de vehículos pesados fuera 
de la ciudad y al haber desaparecido supone un obstáculo el 
tráfico de estos vehículos por la ciudad.

DIPUTA
k BAD.
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El Sr. Alcaide le ccntestd que se ha dicho que estas 
"chinchetas" se coloquen en toda la travesía. Respecto a la 
eliminación de la obligación de desvio de vehículos pesados, 
responde que parece ser que en esa carretera no tenemos 
competencia y se ha puesto como aconsejable, orientativo.

El Sr. Ventura Rodríguez se interesa por la resolución de 
una petición formulada por un grupo de personas con motivo de 
la jubilación de un trabajador del ayuntamiento, Simón Sayago.

El Sr. Alcalde le contesta que ya se vecé en comisión.

y no habiendo otros asuntos que tratar el Sr. Presidente 
declaró terminada ia sesión cuando eran las veintitrés horas 
y cuarenta minutos, extendiéndose la presente acta, de lo que 
como Secretario, certifico.

DILIGENCIA.' Para hacer constar que el acta de la sesión 
del Pleno de la Corporación de fecha 12 de febrero de 2007 ha 
quedado extendida en 29 folios de Timbre del Estado de la clase
8*, números 0G5698895, 
013061905, OI3O6190S,

013061911, 
013061916, 
013061921,

013061910,
013061915,
013061920,

0G5698896,
013061907,
013061912,
013061917,
013061922,

0G5696897,
013061909,
013061913,
013061918,
013061924,

013061904,
013061909,
013061914,
013061919,
013061925,

013061926, 013061927, 013061928 y 013061929.
En Zafra a 15 de marzo de 2007

EL .DE íL .51 LO.
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CLASE 8.“ '̂

Pg SBSIÓM rgT.gna^nx POR EL PT.wwn n^L XYOWTJUfiBITO.

Fecha: 14 de marzo de 2007 

Acta núsero: 2/07

Hora: 20:00.

Carácter: Extraordinario.

Mieabroa asi.stentea:

Alcalde Presidente:
D. Manuel García Pizatro.
ggncejaí,g.9j.
D* M*Carmen Rodríguez del Rio.
D. Julián de la Rosa Vázquez.
D* Isabel M« Cruz Trujillo.
D. Antonio Toro González.
D. Reglno Blanco Garda.
D. Reyes Acosta Venegas.
D* Encarnación Toro Peguero.
D. Antonio Pérez Sáenz.
D. José Ruiz Miranda.
D* M* Teresa Angulo Romero.
D. Juan Carlos Fernández Calderón. 
D. José Ramón López Minero.
0* M* Gloria Pons Fornelino.
D. Francisco Guerrero Ramos.
D. silvestre ventura Rodríguez.
D. Antonio Corchero Durán.

Secretario!
D. Pedro J. Garda Flores

Interventor:
D. Ignacio Medina Merino.

En la ciudad de Zafra (Badajoz), siendo las veinte horas 
del día catorce de marzo de dos mil siete, se reúnen en el 
Salón . de Sesiones de este ayuntamiento los señores 
anteriormente relacionados, bajo la Presidencia del Sr. Alcalde 
y con la asistencia del Secretario de la Corporación que 
certifica, al objeto de celebrar sesión extraordinaria por el 
Pleno de la Corporación para tratar ios asuntos del orden del 
dia que a continuación se detallan.

I.- APROBACIÓK, SI PROCEDE, DEL ACTA DE LA SESIÓN 
ANTEiaOR.

Sometida a la consideración del Pleno el acta número 1/07
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de la sesión ordinaria celebrada el día 12 de febrero del 
actual/ resulta aprobada por unanimidad.

I I . - CONVENIO PARA lA GESTIÓN Y MANTENIMIENTO DE LA 
RESIDENCIA DE MAYORES.

Laida la propuesta y dada cuenta del dictamen emitido por 
la Comisión Informativa de Hacienda, Contratación, Patrimonio 
y Cuentas, el Sr. Ruis Miranda, portavoz del grupo Popular, 
manifiesta que este es un tema sobre el que se ha debatido 
mucho todos los afios pero hay una serie de cuestiones en las 
que codos estamos de acuerdo: la Residencia es propiedad de la 
Junta y es la que legalmente le corresponde prestar este 
servicio; también estamos de acuerdo que es mejor que la 
gestione el ayuntamiento por la proximidad con el usuario y el 
ciudadano y porque se considera que se presta un servicio de 
más calidad. Sin embargo el déficit viene siendo excesivo; el 
pasado aflo fue de 153.000 euros y este déficit se financia por 
los ciudadanos de Zafra. El déficit acumulado en los últimos 
cuatro artos es de 570.000 euros por lo que el problema se 
agrava cada vez más. El pasado arto se decía que la Junta se 
había comprometido para que en 2-3 artos se incrementara la 
aportación para que no existiera este déficit. La aportación 
de este arto se incrementa en 30.000 euros más. Al no 
incrementarse la aportación en al menos la misma cuantía del 
pasado arto, al final del presente arto la Residencia costará 
como mínimo ios 30 millones de pesetas, por lo que aquellos 
compromisos no se han cumplido.

Los gastos de personal representan un 94 por 100 y de ahí 
viene el déficit. Los ingresos no cubren los gastos. En el 
pasado arto, la RPT ya se estaba aplicando plenamente. Pero el 
coste es ese, el que es por el servicio que se preste, y la 
Junta no asume que esto es así. Un servicio de calidad cuesta 
dinero y esto es Lo que no se entiende. Esta situación se está 
acumulando arto tras arto y está resultando bastante grave.

Por otro lado hay un convenio arto tras arto, uno tras otro, 
porque no se contempla la prórroga automática de un arto a otro, 
por lo que la situación también de los trabajadores es de 
temporalidad y de falta de estabilidad, aunque se le diera la 
solución que se le dio para no tener que pasar por un proceso 
selectivo cada arto.

A estas cuestiones hay que darle solución y el 
ayuntamiento debe contar con financiación suficiente para este
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servicio, porque no se puede mantener por mucho tiempo esta 
situación.

Anuncia el voto en contra de su grupo porque en diez años 
que lleva abierta la Residencia se le ha podido buscar otra 
solución.

El Sr. Corchero Durán, portavoz del grupo Izquierda ünida- 
SIBX, dice que va a votar a favor de la aprobación del 
convenio. Dice que el déficit este año ha sido menor que el 
pasado año, 38.000 euros menos, siendo esta reducción 
significativa.

Excepto el 1 por 100, los demás gastos son de personal. 
No obstante, con respecto al año anterior hay una reducción de
10.000 euros en salarios y un incremento en Seguridad Social. 
La media de trabajadores en La Residencia es de 48, y estos 
trabajadores tienen un desgaste mayor por las características 
del servicio. Lo deseable seria que fuera coste cero para el 
ayuntamiento. Seria preocupante que el servicio fuera 
deficiente y deficitario pero la gestión está siendo correcta. 
El servicio está prestigiado, el grado de aceptación es muy 
alto y la gestión es positiva. Podia reducirse los costes pero 
iría en merma de la calidad del servicio. No va a haber 
recortes en prestaciones sociales.

El déficit se ha reducido considerablemente. El compromiso 
del Director General sigue en píe. En 3 años se equipararía al 
coste de los centros de la Junta. En cualquier caso, el 
incremento en la aportación de la Junta es superior al IPC. Aún 
queda otro año más y es en el que se equipararla la aportación.

Que gestione la Residencia el ayuntamiento supone ventajas 
para Zafra como ciudad. Se presta también un servicio más 
directo y eficaz. El 87 por 100 de los trabajadores son de 
Zafra.

En cuanto a la situación de los trabajadores, y siendo una 
opción que la Residencia la gestionara la Junta de Extremadura, 
ésta tiene sus propios trabajadores.

Por otro lado, los proveedores de la Residencia son en su 
mayoría de Zafra. Que gestione la Residencia el ayuntamiento 
está repercutiendo en la ciudad y en los ciudadanos.

Gustarla que el déficit fuera cero pero esto no puede 
considerarse déficit. Es una apuesta por los más 
desfavorecidos, prestando un servicio de calidad, todo ello sin 
dejar de ser reivindicativos con la Junta y exigiendo el
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cumplimiento de sus compromisos. Está justificado que el 
ayuntamiento aporte una cantidad porque no se puede recortar 
en servicios sociales.

El Sr. Oe la Rosa Vázquez, portavoz del grupo Socialista, 
indica que en este asunto estamos hablando de alqo que asumimos 
como propio. Estamos de acuerdo que el ayuntamiento debe 
prestar este servicio, por proximidad, por calidad, etc... Son 
ventajas y todos lo tenemos claro. En el aspecto económico, se 
fijan prioridades. Hay buenas relaciones con otras 
administraciones para que el ayuntamiento aporte menos. Este 
año, la Junta aporta 690.000 euros para las 60 plazas. Hay un 
compromiso de la Junta para que en tres anualidades se 
equiparase la aportación al coste que tienen las residencias 
que gestiona la propia Junta. Este año la aportación por plaza 
es de 11.500 euros. Existe ese compromiso y mientras tanto el 
ayuntamiento asume el coste y presta un servicio de calidad 
haciendo ese esfuerzo econ^ico. También se la ha dado 
tranquilidad a los trabajadores con la solución que se dio hace 
unos años.

En políticas sociales, si hay que poner algo se pondré y 
se buscará financiación a través de otras Instituciones, como 
se viene haciendo. Intentamos con la Junta que la aportación 
del ayuntamiento sea cada vez menor. Se es partidario de que 
la gestione el ayuntamiento.

El coste de personal es del 02 por 100, 10 por 100 de 
alimentación y resto de mantenimiento. Los residentes tampoco 
pueden aportar más. Este es un buen convenio, se luchará para 
que el ayuntamiento aporte menos y nos congratulamos de prestar 
un servicio de calidad.

El Sr. Ruiz Miranda dice que efectivamente el pasado año 
el déficit ha sido menor, pero el pasado año el incremento de 
la aportación de la Junta fue de 60.000 euros y para este año 
es de 30.000. En el año 2002 el déficit fue de 42.000 y este 
año ha sido de 150.000. El coste es excesivo. Se podía haber 
subido este año también €0.000 euros. Los ciudadanos de Zafra 
ya han puesto 100 millones de pesetas por la gestión de La 
Residencia. La Junta sabe lo que cuesta el servicio. Su 
aportación no puede ser menor de lo que le cuesta a ella.

Para el grupo Popular la política social también es 
prioritaria pero porque sea prioritaria no se van a asumir
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todos los servicios de la Junta. Pide que se sigan haciendo 
gestiones para el incremento de la aportación. Reitera el voto 
en contra de su grupo.

El Sr. Corchero agradece al Sr. Ruiz que reconozca que hay 
una reducción en el déficit. El compromiso de la Junta era en 
tres años, en donde se produciría la equiparación. Este año no 
nos dan menos dinero; nos dan 30.000 euros más que el año 
anterior. Con el acuerdo entre los grupos se ha garantizado la 
estabilidad laboral del personal y es mejor asi, como están 
ahora, porque de otra manera podrían salir perjudicados.

Dice que su qrupo es reivindicarívo con la Junta y plantea 
lo que tiene que plantear en el despacho, con diálogo, en la 
búsqueda de soluciones y compromisos. Le preocupa el tema de 
la falta de ascensor en la Residencia. Está aprobado y aún no 
está puesto y, en este aspecto, es reivindicetivo.

Se sabia ya que la aportación de la Junta este año era 
inferior con respecto al año anterior pero también es inferior 
a la del próximo año.

El Sr. De la Rosa Vázquez manifiesta que en ia anterior 
legislatura se expresó la voluntad de estabilidad del personal 
y se aprobó la RRT pero monetariamente se ha aplicado en ésta. 
La situación económica de antes no es la misma que ahora. Se 
han ido consolidando las aportaciones de la Junta. Este es un 
asunto irrenunciable y si hay que poner dinero, se pone, sin 
que ello quiera decir que esto sea todos los años. Existe un 
compromiso de la Junta y se cumplirá. Se ha ido incrementando 
considerablemente y las aportaciones de la Junta se 
redistribuirán entre todas la Residencias de Extremadura.

El Sr. Alcalde da cuenta del incremento de las 
aportaciones de la Junta en los últimos años y que a lo largo 
de estos cuatro últimos años ha sido del 56 por 100, una media 
del 14 por 100 cada año, existiendo ese comproniso para el 
próximo año. Este año es de U.SOO euros por plaza y el próximo 
año será de 12.600. La ratio de personal de esta Residencia es 
muy superior a otras pero apostamos por un servicio de calidad.

Por todo ello, examinado el convenio entre la Consejería 
de Bienestar Social de la Junta de Extremadura y este 
Ayuntamiento para la gestión y mantenimiento de la Residencia
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de Ma/ores de esta ciudad para el presente año; visto el 
dictamen emitido por la Comisión Informativa de Hacienda, 
Contratación, Patrimonio y Cuentas y considerando lo dispuesto 
en el articulo 57 de la Ley 7/1985, de 2 de abril, reguladora 
de las Bases del Régimen Local, el Pleno de la Corporación, por 
mayoría de nueve votos a favor, de loa grupos Socialista e 
Izquierda Unlda-SIEX, y ocho en contra, del grupo Popular, 
adoptó los siguientes acuerdos:

Príjaero.- Aprobar dicho convenio y facultar al Sr. Alcalde 
Don Manuel García Pizarro o persona que legalmente le sustituya 
para la firma del mismo.

Segundo.' Que se expida certlficaclón del acuerdo adoptado 
y se remita a la Consejería de Bienestar Social de la Junta de 
Extremadura a los efectos oportunos.

III.- CONVENIO PARA EL MANTENIMIENTO DE LOS SERVICIOS 
SOCIALES DE BASE.

Leída la propuesta, el Sr. Ruiz Miranda, portavoz del 
grupo Popular, manifiesta que este es un servicio que es normal 
que lo presten los ayuntamientos. En 2-3 años, con la Ley de 
Dependencia tendrán que ser reestructurados. Su grupo va a 
votar a favor.

El Sr. Corchero Durán, portavoz del grupo Izquierda ünida- 
SIEX, señala que este es un servicio que ya se viene prestando 
pero ahora ya con un trabajador social más, con lo que se 
conseguirá una mejor prestación. Este servicio hay que verlo 
con la nueva Ley de Dependencia. Estamos en un momento de 
transición.

El Sr. De la Rosa Vázquez, portavoz del grupo Socialista, 
agradece el voto favorable del Partido Popular. Existía el 
compromiso de incrementar la plantilla con un trabajador social 
más. Existe el compromiso de mejorar año tras año y de 
incremento en partidas sociales, por las distintas
administraciones,* con la aplicación de la Ley de Dependencia 
mejora bastante el servicio que se presta.

El Sr. Alcalde dice que no sólo hay un trabajador social 
más, se financian los sueldos de éstos y los incrementos por
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parte de Id Junta, además de otro trabajador social que 
financia el ayuntamiento, siendo ya cuatro.

Por todo ello, examinado el convenio entre la Consejería 
de Bienestar Social de la Junta de Extremadura y este 
ayuntamiento para el mantenimiento del Servicio Social de Base 
para el presente año; considerando lo dispuesto en el articulo 
57 de la Ley 7/198S, de 2 de abril, reguladora de las Bases del 
Régimen Local, el Pleno de la Corporación, por unanimidad de 
sus miembros, adoptó los siguientes acuerdos:

Primero; Aprobar dicho convenio y facultar al Sr. Alcalde 
O. Manuel Garda Pizarro o persona que legalmente le sustituya 
para la firma del mismo.

Segundo: Que se expida certificación del acuerdo adoptado 
y se remita a la Consejería de Bienestar Social de la Junta de 
Extremadura a ios efectos oportunos.

Y no habiendo otros asuntos que tratar el Sr. Presidente 
declaró terminada la sesión cuando eran las diecinueve horas 
y cincuenta minutos, extendiéndose la presente acta, de lo que 
como Secretario, certifico.

DILIGENCIA.- Para hacer constar que el acta de la sesión 
del Pleno de la Corporación de fecha lA de marzo de 2007 ha 
quedado extendida en 7 folios de Timbre del Estado de la clase 
8*, números 013061930, 013061931, 013061932, 013061933, 
013061934, 013061935 y 013061936.

En Zafra a 24 de abril de 2007
V» B®
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A C T A  D E  l A  S g S I O B  C K T j m R A D A  P O »  K t .  P T J U n  n » T .  X T m r a A M lK M T O .

Fecha: 23 de abril de 200V 

Acta número: 3/07
Hora: 20:05. 

Carácter: Ordinario.

Secretario: 
D. Pedro J. García Flores.

Interventor;
D. Ignacio Medina Merino.

Miembros asistentes:

Alcalde Presidente:
D. Manuel García Pizarro.

D* M*Carmen Rodríguez del Río.
D. Julián de la Rosa Vázquez.
D* Isabel M* Cruz Trujillo.
D. Antonio Toro González,
D* Encarnación Toro Peguero.
D. Regino Blanco García.
D. Reyes Acosta Venegas.
D. Antonio Pérez Sáenz.
D. José Ruiz Miranda.
D* M* Teresa Angulo Romero.
D. Juan Carlos Fernández Calderón. 
D. José Ramón López Minero.
D* M* Gloria Pons Fornelino.
D. Francisco Guerrero Ramos.
D. Silvestre Ventura Rodríguez 
0. Antonio Corchero Durán.

En la ciudad de Zafra (Badajoz), siendo las veinte horas 
y cinco minutos del día veintitrés de abril de dos mil siete, 
se reúnen en el Salón de Sesiones de este ayuntamiento ios 
señores anteriormente relacionados, bajo la Presidencia del Sr. 
Alcalde y con la asistencia del Secretario de la Corporación 
que certifica, al objeto de celebrar sesión ordinaria por el 
Pleno de la Corporación, incorporándose a la misma cuando se 
debatía el punto 11 del orden día los concejales D“ Gloria Pons 
Fornelino y D. Francisco Guerrero Ramos, para tratar los 
asuntos del orden del día que a continuación se detallan.

I.- APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR 
(N® 2/07).
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Por uDánimídad se aprueba el acta n'* 2/07 de la sesión 
celebrada el pasado 14 de marzo de 2007.

II.- PRESUPUESTO GENERAL PARA 2007.
Leída la propuesta, el Sr. Rulz Miranda, portavoz del 

grupo Popular, comienza su intervención diciendo que se trae 
este presupuesto a pocos dias de unas elecciones municipales. 
£s un presupuesto atlpico, pues lo va a gestionar una nueva 
Corporación, y por este motivo no se han presentado enmiendas, 
ün presupuesto es la traducción en cifras de un proyecto 
político. Hace cuatro años se hablaba de proyectos que no se 
han hecho como actuaciones en la dehesa boyal, el albergue 
juvenil, compra del hospital de San Miguel, desarrollo de la 
formación profesional como ciclos de hosteleria y turismo, 
piscina olímpica, del hospital, campo de fútbol de césped 
artificial, del teatro, que está la obra parada. El estado de 
las calles es pésimo, aunque ahora se está arreglando. Ha 
habido algunas sorpresas como la privatización del servicio de 
agua, que los ciudadanos no se imaginaban, aunque quisiera 
saber en qué se ha gastado el dinero que se ha percibido por 
ello, habiendo problemas con la empresa, con denuncia de la 
anterior empresa.

Una segunda sorpresa ha sido la subida brutal de 
impuestos, ingresándose un millón de euros más que hace cuatro 
años. Los ciudadanos tienen la sensación que eligieron un 
Alcalde y han tenido otro.

En el presupuesto hay una parte técnica y otra en la que 
los políticos establecen las prioridades. Resalta la cantidad 
que se consigna para el teatro "Enclave de Humor"'. Los gastos 
de personal representan el 60 por 100. La cantidad que se 
consigna para la bolsa, por las contrataciones que se están 
haciendo, se gastará antes de las elecciones. No se prevé el 
pago de ios trienios al personal interino. Aunque el capitulo 
de inversiones supone el 20 por 100, sin embargo el de la 
Entidad Ferial es cero. Las subvenciones a las asociaciones son 
importantes de cara a las elecciones. Los convenios que se 
firman con la Junta siguen siendo deficitarios.

Examinada la memoria de la Alcaldía, no se ven los 
objetivos del presupuesto. Zafra sigue necesitando más cosas 
de las que se prevén. Hay que fijarse como objetivos políticos 
conseguir un hospital completo, un centro de dia, plena 
accesibilidad en los edificios públicos, más plazas de la
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a w  R^írrrí^. j  - -.b * it-̂ ■ ^ •'* Br*.--.H, •« m  -.a- a», i^t*»
m i't ih  luanH iiM R i i . c  i  a r  i t n  i i i n w i i ^ i i }  tdurt | O i l *

• AMtV»
4 6  b i  - 6 i e  M  M U

u ^ n  W P . 4 V  *#e 4K ^ U /6  * * o fc e iK s f» y * --« « o » w # s iili

O ftA M j MRft ^
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residencia, potenciar el polígono '"Los Caños" con zonas comunes 
y de servicios, celebración de jornadas empresariales, 
aparcamientos de turismos en la ciudad y de vehículos 
industriales, polígono ganadero, hospital de San Miguel, 
conseguir una ciudad más limpia y cuidada, centro de 
interpretación de la feria, remodelación del mercado de 
abastos, convenios más equilibrados económicamente con la 
Junta, reforma del pabellón de cárnicas, COTiisario para la 
Entidad Eerial, un pabellón monográfico para Zafra, ciclo de 
hostelería y turismo, televisión digital terrestre, apoyo a la 
Semana Santa, albergue juvenil, potenciar la oficina de 
atención al ciudadano, potenciar el empleo de las nuevas 
tecnologías, solución al problema del tráfico con un estudio 
integral c Incluso de transporte urbano. Plan Local de 
Prevención y Emergencias, oficina del revisión del Plan
General y del casco, vigilancia del ruido y del cumplimiento 
de las ordenanzas.

Por estas razones, su grupo no va a apoyar el presupueste.

El Sr. Corchero Durán, portavoz del grupo Izquierda ünida- 
SIEX, dice que la intervención del Sr. Ruiz Miranda más que una 
critica al presupuesto parece un programa electoral. Comparte 
la idea de tener un hospital completo y la división del área 
sanitaria pero no sabe como se plasma eso en el presupuesto. 
Si compete al ayuntamiento presionar y exigir.

Estos presupuestos son ajustados, austeros, serios y 
consolidan una linea de trabajo de los últimos años. Va a 
quedar un presupuesto elaborado y la Corporación que entre 
tendrá tiempo para elaborar su presupuesto y eso le da 
estabilidad a la Corporación. Con este presupuesto se garantiza 
la gobernabllidad, hay seriedad, rigor y austeridad. No puede 
haber grandes inversiones sin recursos. Se han hecho gestiones 
para muchas de las cuestiones planteadas como la revisión del 
Plan General de Urbanismo, pues va a terminar la legislatura 
con un equipo redactor contratado.

Este presupuesto contiene aspectos positivos. Se consolida 
la ciudad como ciudad de servicios. Hay importantes servicios 
y actividades culturales. Las prestaciones sociales como las 
deportivas también son importantes.

Hubo un plan de saneamiento y por ello hubo que subir los 
impuestos.

En materia deportiva se ha realizado un gran trabajo y se
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plasma aquí. Lo znisno ocurre en materia de juventud.
A Bienestar Social se destina el 17 por 100 del 

presupuesto, por el compromiso con los más desfavorecidos, con 
mejoras en infraestructuras técnicas y humanas. Se consigna una 
partida para el Programa de Familias y ya se desarrolla todo 
el aAo. También hay una partida para el plan integral de 
eliminaclén de barreras, pudiéndose conseguir más fondos. Hay 
partidas de subvenciones a asociaciones, no por cuestión 
electoral, con un modelo de convenio y justificada por la 
concesión del servicio de aguas. También se consigna una 
cantidad para adquisición de inmuebles para el desarrollo de 
la Via Mirador.

Las características que definen este presupuesto son la 
austeridad, seriedad, rigor y compromiso con la ciudad y con 
los ciudadanos.

B1 Sr. De la Rosa Vásquez, portavoz del grupo Socialista, 
le dice al Sr. Rulz que sus propuestas las podia haber 
realizado cuando estuvo gobernando y ahora hubiera sido más 
fácil. Este es el último presupuesto de una legislatura. Cuando 
se tomó posesión no estaba hecho el presupuesto, no se pudo 
elaborar y se inició con un presupuesto prorrogado del 2002. 
Con la aprobación de este presupuesto se da estabilidad al 
ayuntamiento. Es importante que el ayuntamiento pueda disponer 
de una cierta liquidez. Ha corregido el ahorro negativo que 
existía. Es un presupuesto real, con cantidades ajustadas. 
Podrá hacerse cualquier aportación que sea necesaria si no 
vienen de otras Instituciones.

Hay proyectos que están ya en marcha y otros están 
iniciados. Así, la revisión del Plan General de Ordenación 
Urbana está a punto de adjudicarse si no lo está ya, asi como 
el del Plan Especial del Casco Histórico. Es un presupuesto 
social. Las inversiones son importantes pues se destinan
2.900.000 euros, el 20 por 100. Respecto al tema del personal, 
se le ha dado estabilidad y se incluyen todos los puestos. A 
través del capitulo IV se le da apoyo y estabilidad a las 
asociaciones y su cuantía es importante.

Es un presupuesto que pretende cumplir, en más de un 90 
por 100 de su importe, el compromiso con los ciudadanos, que 
se ha cumplido satisfactoriamente incorporándose mejoras en el 
abasteclRiientc de agua, saneamiento, casco histórico, ciudad 
deportiva, piscina climatizada, campo de fútbol de césped
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artlflcidl. Con todo ello se da respuesta a las demandas de los 
ciudadanos.

El Presupuesto es una previsión de ingresos y gastos. Es 
una herramienta de trabajo. En él hay cosas que no se 
contemplan pero que se han venido haciendo como la construcción 
de viviendas; se ha dado respuesta al problema de la sequía sin 
que esto lo hayan notado los ciudadanos, dando solución rápida 
al problema a través de otras administraciones. Otra inversión 
que no figura es la de las trece naves industriales y otras 
treinta y ocho que se van a construir.

La subida de los impuestos viene comprometida por la 
anterior legislatura, en la que estábamos endeudados, sin 
dinero y un plan de saneamiento sin cumplir. Hubo que renovar 
este plan para corregir los errores que se detectaron en el 
otro.

Respecto a las naves del recinto ferial, se han mejorado 
y se han equipado.

Se han realizado también importantes inversiones en los 
colegios tanto por la administración regional como por ia 
local.

También se ha mejorado la limpieza viaria, incrementándose 
el personal y los medios.

Se han arreglado las calles y se va a seguir haciendo. 
También se han realizado mejoras en el casco histórico.

Hay gran cantidad de inversiones que, aunque no figuran 
en este presupuesto, vienen de otras administraciones por las 
gestiones realizadas desde la Alcaldía.

Este presupuesto mejora la calidad de vida de los 
ciudadanos.

El Sr. Ruiz Miranda manifiesta que su grupo no está de 
acuerdo con la globalidad del presupuesto. Puntualmente, con 
algunas cosas, si. El presupuesto no es sólo cifras. Hay una 
memoria de la Alcaldía que debe recoger las prioridades y los 
objetivos generales a largo plazo.

Su grupo, al término del anterior mandato, dejó un cuadro 
de Inversiones para ejecutar y un millón de euros para hacerlas 
y no se han hecho.

Se suben los impuestos y aumenta la recaudación en un 
millón de euros, más los tres millones de euros que se han 
ingresado por el canon del agua, y asi cuadran las cuentas. No 
obstante, hay que recurrir a préstamos para inversiones y la
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piscina, el teatro y el campo de fútbol no se han becho.
Le preocupan servicios deficitarios como la residencia de 

mayores, que se termine el crédito presupuestario para las 
contrataciones de la bolsa, dificultad para abono de trienios 
a interinos, gestión del servicio de agua, el estado de las 
calles que aunque se dice que se arreglan, los ciudadanos se 
quejan.

Este no es el presupuesto que quiere su grupo. Faltan 
cosas y no mejore la calidad de vida de los ciudadanos.

El Sr. Corchero Durán dice que también está de acuerdo con 
la mejora del hospital, pero éste no es un tema presupuestario.

Hay que distinguir el concepto de deficiente y 
deficitario. Preocuparla si la residencia fuera deficiente, 
pero no lo es; es excelente y, por eso, es deficitario. No 
comparte su preocupación por la bolsa de trabajo. Respecto a 
los trienios y con motivo de una sentencia va a ha^r que 
pagarlos. De todo ello se deduce que es necesaria una mejor 
financiación de los ayuntamientos.

Respecto a la situación económica, no es lo mismo dejar 
dinero que dejar créditos.

Las nuevas tecnologías son importantes y se ha hecho un 
esfuerzo para los colegios, dotación de armarios audiovisuales.

Este presupuesto es serio, solidario y consolida la 
ciudad.

Agradece el apoyo que le han prestado como Concejal de 
Hacienda el personal de los Servicios Económicos.

El Sr. De la Rosa Vázquez dice que este presupuesto es 
importante. Se da respuesta a más del 90 por 100 del compromiso 
electoral. Se han saneado las finanzas municipales. Está basado 
en el diálogo y los acuerdos con los grupos, entidades y 
colectivos. Agradece la labor realizada en la atención a los 
ciudadanos por sus compañeras de grupo y Corporación, las Sras. 
Toro Peguero y Rodríguez del Rio. Se han hecho gestiones ante 
otras instituciones para la solución de problemas, dándose 
respuesta a muchos temas planteados por diferentes colectivos.

Se han hecho machas gestiones para hacer de Zafra una 
ciudad de futuro, por la que merece la pena seguir trabajando.

Todos estamos intentando que el hospital siga funcionando 
y mejorando. Se ha avanzado en ello y hay que seguir 
trabajando.
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.JÉ»l3 î*>MuiK «SSfTMi)*MÍ DtMMtim
t «AbAb^:»^ h^oqu^O :4ip» «p&M^nA m í  « c« m
«AX • aOi^AAU 40 fi» sbssUMf">od*l Ai fto«á»^ ;»6vu»íoa
« * 4 s 0  A é i  Y .9< |U SKp P ta ~ K A « ttÍA 9 IA B P  m i B  S B q  ■ O í lá i f i l l i l iA a
•^ ^ 4 M < M i * i» p  B T fM I « s  ,P X ff i« p  « « i^ Jn b o S  y  M 9b y# ^  « r o l
«eottciAb »< u M i4viq  trii ^ ¿a á ib s r a í M M ÍP U xi~ n u ii «cit<»
•Mvi9aÉ4i«n »«ifTP9»iil».wq «tMA/iuiq a m »^ ao» iaa a
• nk* ftiifkl K XM nooiitap ti;<fPiM Mkf«d rnué
•«bfiA<«aAT/ A i M M  « n ^ * X  9 9 ^ \ m  9¥p m l w t  «mtrxbt »<, p«buta 

O M M A i s r a l  « 4 l »  i A t l ^ M t  1 »  m a p  o iP T m O c U t t i .  M Í K M 4 « 0 b » t  
9lvMt « W  YArf V * » u # -  Aft MftAfiAVt «6-jW.i ,Mmswlsa- y

'* *1^1--fkr t^%A*«st«dAad

AC

a s a a c T T ^ *í“ r*', m I, ~~ /I _



013061943

CLASES.' IBCS C(NM**0̂  
& f  f U R O

El 5r. Alcalde nanlfiesta que si hay alguien que ha hecho 
algo en los temas que ha planteado el Sr. Ruiz como son el Plan 
General, el albergue, la dehesa boyal, el hospital de San 
Miguel ha sido este gobierno. El 23 por 100 de los impuestos 
directos proceden de la depuración del padrón de urbana, 
incrementándose el padrón a través de la Diputación y el OAR 
y el incremento de la recaudación de impuestos indirectos es 
como consecuencia del aumento de las obras que los 
constructores han llevado a cabo, porque el tipo de gravamen 
sigue siendo el mismo, el A por 100.

Los votantes del grupo Socialista están contentos y asi 
lo transmiten.

El teatro '‘Enclave de Humor'', como la Feria de Primavera, 
lo que se ha hecho es potenciarlo y se han aumentado también 
los ingresos del teatro. Respecto a las contrataciones de la 
bolsa, se hace ahora que se puede porque antes no se podía 
debido al a situación económica. Los trabajadores del 
ayuntamiento han visto cumplidas sus expectativas con la 
aplicación de la RPT estos tres ahos.

Las subvenciones a entidades y asociaciones son las 
mismas; si se consignan las cantidades que se indican es porque 
la empresa concesionaria del agua nos da las cantidades a las 
que se habla comprometido.

Los convenios con la Junta se han incrementado en su 
cuantía hasta en un 100 por 100 y se van a seguir 
incrementando. Como ha indicado el Sr- Corchero, en políticas 
sociales no nos va a preocupar asumir esos déficit que se 
vienen produciendo.

Continúa manifestando que el Sr- Ruiz no ha hablado de las 
viviendas que se han hecho, las que se están haciendo y las que 
hay proyectadas.

A pesar de la sequía, no ha habido problemas con el 
abastecimiento de agua a la población. La empresa concesionaria 
puede utilizar los pozos de sondeo.

Se ha implantado un ciclo formativo y están en marcha los 
otros dos, restauración y cocina y el sociosanitario.

La TDT se dijo que en el 2007 estarla. Lamenta que no haya 
sido asi pero se van a tomar medidas para que se pueda ver.

Rara la adaptación de la piscina ya hay consignados
300.000 euros, pero sin necesidad de pedir préstamo. Está 
previsto solicitarlo en el supuesto de que nos concedan la 
Escuela Taller, no para la piscina. También hay consignados
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CLASE V

1 8 0 .0 0 0  euros para el cerramiento y los vestuarios del campo 
de fútbol.

£n estos cuatro años, se han asfaltado más calles que en 
los cuatro años anteriores.

Ha sido una satisfacción haber estado al frente del 
gobierno municipal estos cuatro años.

Se congratula de que se hayan traído unos presupuestos 
para que la Corporación que entre el 27 de mayo pueda disponer 
de ello y no tenga tantos problemas y agobios como se tuvo 
entonces.

Por todo ello, visto el expediente tramitado para la 
aprobación del Presupuesto General de 2007 y considerando lo 
dispuesto en los artículos 162 y siguientes del Peal Decreto 
Legislativo 2/2004, de 5 de marzo, por el que se aprueba el 
texto refundido de la Ley reguladora de las Haciendas Locales? 
visto el acuerdo adoptado por la Junta de Dirección de la 
Entidad Ferial de Zafra y el dictamen emitido por la Comisión 
Informativa de Hacienda, Contratación, Patrimonio y Cuentas, 
el Pleno de la Corporación, por mayoría de nueve votos a favor, 
de los grupos Socialista e Izquierda Unida-SIEX, y ocho en 
contra, del grupo Popular, adopté los siguientes acuerdos:

Primero.- Aprobar el Presupuesto Genera) para el ejercicio 
2007, que asciende a la cantidad de 15.145.550,60 €, nivelado 
en los estados de ingresos y gastos, con arreglo al siguiente 
resumen a nivel de capítulos:

ESTAD O  D E IN G RESO S
cw. rtm n xP d ó H PTO. AVUNTAM, PTO. 0 € t  m  »m  o nm uL
t tMKJtíTOS OIUCTOS i üSb 6/1 UU 0 3.00B.671.0Ú
It inoiuctos 1.1̂ 4 üüO.OO 0 U 24W .00
m TAW  V OTROS (M w m s 2.71B.616.00 741.IOS.00 .1.496.721.00
IV TRANsmefiaAS conR!f «nre lM.6QA.0n 4.294 S3Se6
V IHdMSOS PATRJMOWrALK 737.16S.00 W.4QAW
vt PttA IFHATIÓN IMVWvlOüW »F*I « 3 .» 0 3.50
Vü nUNSnAENClAS OC CAnTAL I.W M 7 .7 4 7.00 1 061 014 24
vrii ACTIVOS FTNANCWIKK 9.006.00 1.S03.00 iQ.soo.no

IX MASIVOS RNAf«aEROS 411.004.00 «M4n0 417.S0i.00
TOTAi M sA im ierro  oe incmcsoc 14.iBS.423.60 960.128.00 1S.14S.SS0.60
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ESTADO DE GASTOS
CAW. M . « r i U K ’10N PTO. A V U N T A M . PTO. ENT Pfft rro, c t n n t A L

1 f U A I M  M  PfRSOMAl k Q'. \ M  CU To? so 7 JR7 41? Al
11 r.AMHíi B U N L S  CORBIlNti S » S» •'  ̂'t/̂ SSS 00 S'«>i íh; 00 ? «ui 1̂ 7 on
llt GASTOS MNANriFKDS u o  <isn 00 'iSi so ITX 101
IV TRAHSFfREMCIAS CORRICNTLS fs m n  so 711 62A 17
vi INVtRSIOMES flCALbS 1 'JO; ;; n  no ? 9(32 A67 2?
VI1 TRANSFf RFNCIAS DI CAFUAl >! lItU SI) 0 üO J 7(¥|4 n<3
VIH é m v r k s  FiKkNrrtRos et son nft 1 süo gO 11 WKI CKT
tx PASIVOS FINANC.tLROS 411 min so 10 lUI so A?l 102.00

TflTAI nP A A « t < M M.IHS 60 «360 i; b 00 is H s  ssn M

Segundo.- Aprobar las bases de ejecución del Presupuesto 
General, plantilla y demás anexos que figuran incorporados al 
misTTio, declarándose expresamente el interés público de las 
inversiones que figuran en el mismo a efectos de lo previsto 
en el articulo 92.1 de la Ley 15/2.001, de 14 de diciembre, del 
Suelo y Ordenación Territorial de Extremadura.

Tercero.- Que el expediente se exponga al público, por 
plazo de quince días hábiles, mediante anuncio que se publicará 
en el Boletín Oficial de la Provincia y en el tablón de 
anuncios del Ayuntamiento, a efectos de reclamaciones.

Cuarto. - Considerar definitivamente aprobado el expediente 
de no presentarse reclamaciones contra el mismo durante el 
plazo de exposición pública, entrando en vigor en el ejercicio 
a que se refiere, una vez que se haya cumplido lo dispuesto en 
el articulo 112.3 de la Ley 7/1985, de 2 de abril, reguladora 
de las Bases del Régimen Local y articulo 169 del Real Decreto 
Legislativo 2/2004, de 5 de marzo, por el que se aprueba el 
texto refundido de la Ley reguladora de las Haciendas Locales.

III.- MODIPICACIÓM PUNTUAL 11 DEL PLAN GENERAL DE 
ORDENACIÓN URBANA.

Leída la propuesta, el 8r. López Minero, en representación 
del grupo Popular manifiesta que esta propuesta interesa a 
todos los grupos políticos, en aras de la revitalización del 
mercado de abastos y del casco histórico. Desea que éste sea 
un proyecto de Corporación. La propuesta se redacta por los
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Servicios Técnicos del propio ayuntamiento. Habrá que hacer una 
asignación del aprovechamiento urbanístico y se derogan las 
ordenanzas I y II. Los dos proyectos deben ir unidos y asi lo 
planteó su grupo. Su grupo va a votar a favor.

El Sr. Corchero Durán, portavoz del Grupo Izquierda Ünida- 
SIEX, manifiesta que catorce meses de trabajo han llevado esta 
propuesta y ha tenido perfectamente informado en todo momento 
al Sr. Alcalde y a los grupos Socialista y Popular. Se 
congratula como Concejal Delegado de Urbanismo, y miembro de 
esta Corporación, que posiblemente uno de los proyectos más 
importantes para Xa ciudad en los próximos ahos se vaya a 
aprobar por unanimidad. Se va a dar un paso importante para 
dinamizar una zona de la ciudad. Debemos seguir en esta linea 
de cohesión y colaboración para conseguir el mejor proyecto.

La propiedad cuando adquiere el inmueble, éste no era el 
que tenia más interés para ellos, pues entraba en un lote. 
Cuando lo adquieren, se encuentran con un edificio protegido. 
Mo sabian bien lo que iban a hacer. Optan por el sector 
servicios y en concreto por una residencia geriátrlca y luego 
se amplia su intención a aparcamientos, apertura de una calle 
peatonal que ya existia en el Siglo XVI y que va a posibilitar 
conectar el centro sociocultural con el resto de la ciudad. 
Este proyecto integrará y conexionará mucho más nuestra ciudad. 
Ha sido un trabajo interesante y da las gracias por su apoyo 
y colaboración a todos los que han participado en este 
proyecto.

El Sr. De la Rosa Vázquez, portavoz del grupo Socialista, 
indica que su grupo va a votar favorablemente esta 
modificación. Pretende conectar las calles Fernando Moreno 
Márquez con la calle Santa Catalina, para dar respuesta a un 
proyecto basado principalmente en consolidar el convento de 
Santa Catalina, rehabilitar una zona como es la del mercado de 
abastos y construir un aparcamiento subterráneo, liberar suelo 
para construir una residencia y dotar a la zona de equipamiento 
comunitario, público y de servicio. Con la construcción del 
teatro, se dio un primer paso para dinamizar esa zona. Va a 
quedar esa zona consolidada y estructurada para el futuro de 
la ciudad.

El Sr. Alcalde expresa que nos congratulamos de este
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b i y i i K  i  a i M i i i i i  I I I  m  o b b u c  ^  büfiS)

■ is\' ^V)«tÍ44lW 1A<}
» U  «é* bist/

W i^ T  I A ^ r M o a
Íí9  ^.1%A »**t ftuiB I Í4 i - x ; n s =  t v r j p i f r T T i  i J

| |• l l  n t  B M i  x C ^ I a * a^nM: m i b v o  ♦ t p
b ia jt > t ) - i Nu  * / h tf% t i i * «  ^  t i  i^ u r T

■'» ^  • Hiü ■ i M r  4N
M M Í   ̂ ^ ; S 4 ^ * r # i  « - ^  11*9 i!ki> X it ( i i '7 J i7 M b
• i  iPd; tt*m  r t i  B4IIJSM 4 .M  in n  i mi ^ m i  k /lú ^ tM a sD i b iu |Q b  in  
% A 7 ^ L c Q Í t o q  h .  i t f  • ( «  <. J v é  J ^ I  í a ' ^  r a t»  IM; a^ ;>  iA rb > B A 4 t 
. f r th i rj^  É l  e^  M-l«btT Ib  ^45 liriU iiw ^ > O Í2 »0 É  i f l  Íá íp M j|;¿ >
«Mtoulv M  arbHs idAirr^É^ró ̂  A»t^9ri
o^co^É l i »  i4 » £  ^  ^  « ^ i M a n l A L  o ^ i D É Z ?  0i> t t f r i r  4 if
vJÉA n» t / a f j ^ i £ t v K $  n (¿á  búp 4*1  b  f

«#i«í1^»:4jE *4̂ Krv̂  t&e 0m»>Y}>i| f̂ÉiipiAV bioA m í 4¿
Aa«» AiPiieldÉtbvbl ̂  o jkv V frs p  bup î ,t¿nJ
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importante proyecto. Agradece la colaboración de todos los 
grupos para llevarlo adelante y que supondrá desarrollo para 
la ciudad. Con su ejecución se revi tal izará la zona y se 
atenderá a los mayores aumentando el número de plazas para 
ellos en estos centros.

Asi pues, visto el expediente que se tramita para la 
modificación puntual 11 del Plan General de Ordenación 
Urbana que tiene por objeto la apertura de un vial peatonal que 
conecte la calle Santa Catalina con la calle f'ernando Moreno 
Márquez, la desprotección del mercado de abastos (actualmente 
con protección Integral en el planeamiento municipal) para su 
reforma y modernización, además de la construcción en el 
subsuelo de un sótano para aparcamientos y la desprotección de 
la huerta del conventual de Santa Catalina y asignación de 
aprovechamiento urbanistlco lucrativo a la misma como 
equipamiento para permitir la construcción de una residencia 
de mayores asistidos.

Visto el dictamen emitido por la Comisión Informativa de 
Urbanismo, Obras, Vivienda y Medio Ambiente y considerando lo 
dispuesto en el articulo 75 de la Ley 15/2001, de 14 de 
diciembre, del Suelo y Ordenación Territorial de Extremadura, 
el Pleno de la Corporación, por unanimidad de sus miembros, 
adoptó los siguientes acuerdos:

Primero.- Aprobar inicialmente la modificación puntual n^ 
11 del Plan General de Ordenación Urbana.

Segundo. - Exponer al público el expediente mediante edicto 
que se publicará en el Diario Oficial de Extremadura y un 
diario de mayor difusión de la provincia, al objeto de que 
pueda examinarse el expediente y presentarse las alegaciones 
que se estimen oportunas, asi como solicitar los informes de 
los órganos y entidades administrativos gestores de intereses 
públicos afectados.

Tercero.- Llamar también al trámite de información 
pública, para que surta los efectos propios del de audiencia, 
a los propietarios de bienes comprendidos en el ámbito de la 
modificación que figuren como tales en el Catastro mediante 
comunicación de la apertura y duración del periodo de
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<I*U **i\4r^ir^\U éU I
•  ?

I 4-W^«64^iUfl* 
- A l»&

at o<6i»iMk^ ki i •; iî bihisi .: íg i t̂ il#
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información pública y audiencia, dirigida al domicilio fiscal 
que figure en aquel.

Cuarto.- Considerar provisionalmente aprobada la 
modificación si transcurrido el periodo de información pública 
no se presentaran reclamaciones ni sugerencias y no hubiera 
informes desfavorables en el expediente, lo que se haría 
constar mediante certificación de Secretaría General, y 
posteriormente remitir el expediente a la Agencia Extremefia de 
la Vivienda, el Urbanismo y el Territorio para su aprobación 
definitiva, si procede.

IV.- ESTUDIO DE DETALLE A INSTANCIA DE PROINSDNEX S.L. DE 
LA PARCELA R-06 DE LA UNIDAD DE EJECUCIÓN 1-2 DEL PLAN PARCIAL 
RC-3.

Dada lectura de la propuesta, los representantes de los 
distintos grupos políticos expresaron su intención de 
aprobarla.

Por todo ello, visto el expediente que se tramita a 
instancia de PROINSUREX S.L. de la parcela R-06 de la Unidad 
de Ejecución 1-2 del Plan Parcial RC-3 y que tiene por objeto 
la división de la parcela en otras dos menores separadas entre 
si por un vial privado de nueva creación.

Resultando que el expediente ha estado sometido a 
información pública, por plazo de un mes, mediante edicto 
publicado en el Diario Regional HOY de 15 de febrero, Boletín 
Oficial de la Provincia de 2 de marzo. Diario Oficial de 
Extremadura de 6 de marzo y tablón de edictos del Ayuntamiento, 
sin que se haya presentado alegación ni reclamación de ciase 
alguna.

Considerando lo dispuesto en ei articulo 77 de la Ley 
15/2001, de 14 de diciembre, del Suelo y Ordenación Territorial 
de Extremadura, el Pleno, por unanimidad de sus miembros, 
adoptó los siguientes acuerdos:

primero.- Aprobar definitivamente el Estudio de detalle 
de la parcela R-06 de la unidad de ejecución 1-2 del Plan 
Parcial RC-3 a instancia de PROINSUREX S.L.

Segundo.- Remitir certificación del acuerdo adoptado, 
junto con un ejemplar del estudio de detalle, al registro
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administrativo de instrumentos de planeamiento urbanístico de 
la Agencia Extremeña de la Vivienda, el Urbanismo y el 
Territorio para su inscripción.

Tercero.- Publicar el acuerdo de aprobación definitiva del 
Estudio de detalle en loa Diarios y Boletines Oficiales en los 
términos establecidos en la legislación vigente.

V.- ESTUDIO DE DETALLE A INSTANCIA DE FEISA S.A.U. DE LAS 
PARCEU^S 263. 264. 265 Y 266 DEL POLÍGONO INDUSTRIAL "LOS 
CANOS", II FASE.

Tras la Lectura de la propuesta, el Sr. López Minero, del 
grupo Popular, y el Sr. Corchero Durén, del grupo Izquierda 
Unida-SIEX, manifiestan que sus grupos la aprueban.

£1 Sr. De la Rosa Vázquez, del grupo Socialista, indica 
que este estudio de detalle va a permitir la construcción de 
30 nuevas naves por FEISA. Este es un compromiso de la Junta. 
Estas 38 naves, más otras 24 que próximamente se verá en una 
Comisión de Urbanismo, dará respuesta a una demanda de los 
industriales y de los ciudadanos. Debemos sentirnos satisfechos 
por ello y agradecer el esfuerzo realizado por la Junta de 
Extremadura.

El Sr. Alcalde indica que por las solicitudes que se 
hablan presentado a esta convocatoria se constata que existe 
esta necesidad y por ello se pretende dar respuesta a las 
peticiones de medianos y pequeños empresarios de Zafra. Se 
están haciendo gestiones para construir 24 más y un estudio de 
la dehesa boyal para solventar problemas de ubicación para 
grandes empresas, de lo que se dará cuenta en su momento.

Por todo ello, visto el expediente que se tramita a 
instancia de Fomento Extremeño de Infraestructuras Industriales 
S.A.U. (FEISA) de las parcelas 263, 264, 265 y 266 del Polígono 
Industrial Los Caños II Fase y que tiene por objeto la 
ordenación de volúmenes permitidos por el Plan Parcial de la 
Actuación Industrial "Los Caños" II Fase en referidas parcelas, 
realizando también una nueva calle de servicio a las nuevas 
instalaciones industriales previstas, que complementa el vidrio 
actual del polígono y el señalamiento de nuevas alineaciones 
de la edificación prevista.
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Visto el dictamen emitido por la Comisión Informativa de 
Urbanismo, Obras, Vivienda y Medio Ambienta y considerando lo 
dispuesto en el articulo 76 de la Ley 15/2001, de 14 de 
diciembre, del Suelo y Ordenación Territorial de Extremadura, 
el Pleno de la Corporación, por unanimidad de sus miembros, 
adoptó los siguientes acuerdos:

Prijnero.- Aprobar inicidlmente el Estudio de detalle a 
instancia de Fomento Extremefto de Infraestructuras Industriales 
S.A.U. (FEISA) de las parcelas 263, 264, 265 y 266 del Polígono 
Industrial Los Caños XI Fase.

Segundo.* Exponer al público el expediente mediante edicto 
que se publicará en el Diario Oficial de Extremadura y en un 
diario de mayor difusión de ia provincia, al objeto de que 
pueda examinarse el expediente y presentarse las alegaciones 
que se estimen oportunas.

Tercero.- Llamar también al trámite de información 
pública, para que surta los efectos propios del de audiencia, 
a los propietarios de bienes comprendidos en el ámbito del 
Estudio de detalle que como tal figuren en el Catastro mediante 
comunicación de la apertura y duración del periodo de 
información pública y audiencia, dirigida al domicilio fiscal 
que figure en aquel.

Cuarto.- Considerar definitivamente aprobado el Estudio 
de detalle si transcurrido el periodo de información pública 
no se presentaran reclamaciones y posteriormente remitir un 
ejemplar del mismo para su inscripción en el registro 
administrativo de instrumentos de planeamiento urbanístico de 
la Agencia Extremeña de la Vivienda, el Urbanismo y el 
Territorio y publicar el acuerdo de aprobación definitiva en 
los Diarios y Boletines Oficiales en los términos establecidos 
en la legislación vigente.

VI. - ESTUDIO DE DETALLE A INSTANCIA DE PRO40CIONES 
INMOBILIARIAS SIERRA DE ALCONERA S.L. DE LA MANZANA MR-1 DEL 
PLAN PARCIAL RC-2.

Leída la propuesta, los portavoces de los distintos grupos 
expresaron su intención de aprobarla.
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Por Codo ello, visto el expediente que se tramita a 
instancia de Promociones Inmobiliarias Sierra de Alconera S.A. 
y que tiene por objeto reajustar alineaciones exteriores en el 
ámbito de la tnanzana MR-1 del Pian Parcial RC-2.

Visto el dictamen emitido por la Comisión Informativa de 
Urbanismo, Obras, Vivienda y Medio Ambiente y considerando lo 
dispuesto en el articulo 76 de la Ley 15/2001, de 14 de 
diciembre, del Suelo y Ordenación Territorial de Extremadura, 
el Pleno de la Corporación, por unanimidad de sus miembros, 
adoptó ios siguientes acuerdos:

Primero.- Aprobar inicialmente el Estudio de detalle a 
instancia de Promociones Inmobiliarias Sierra de Alconera S.A. 
de la manzana MR-1 del Plan Parcial RC-2.

Segundo. - Exponer al público el expediente mediante edicto 
que se publicará en el Diario Oficial de Extremadura y en un 
diario de mayor difusión de la provincia, al objeto de que 
pueda examinarse el expediente y presentarse las alegaciones 
que se estimen oportunas.

Tercero.- Llamar también al trámite de información 
pública, para que surta los efectos propios del de audiencia, 
a los propietarios de bienes comprendidos en el ámbito del 
Estudio de detalle que como tal figuren en el Catastro mediante 
comunicación de la apertura y duración del periodo de 
información pública y audiencia, dirigida ai domicilio fiscal 
que figure en aquel.

Cuarto.- Considerar definitivamente aprobado el Estudio 
de detalle si transcurrido el periodo de Información pública 
no se presentaran reclamaciones y posteriormente remitir un 
ejemplar del mismo para su inscripción en el registro 
administrativo de instrumentos de planeamiento urbanístico de 
la Agencia Extremeña de la Vivienda, el Urbanismo y el 
Territorio y publicar el acuerdo de aprobación definitiva en 
los Diarios y Boletines Oficiales en los términos establecidos 
en la legislación vigente.

V I I -- MOCIONES Y ASUNTOS DE URGENCIA.
No hubo.
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V I I I . -  RUEGOS Y PREGUNTAS.
Inicxado el turno, el Sr. Ruiz Miranda, en relación a lo 

manifestado por el Sr. Alcalde en una sesión de Pleno del mes 
de enero sobre el uso de los fondos obtenidos por la venta del 
matadero y dado que pudiera dudarse, por lo manifestado, de la 
legalidad del destino dado a esos fondos, manifiesta que desea 
que conste en acta que en informe emitido por el Sr. 
Interventor consta que el importe de la venta del matadero, de
1.OIS.000 euros se dedicó como dice la ley a amortizar los 
préstamos a largo plazo durante los ejercicios 2001, 2002 y 
2003. Asimismo el informe aclara lo que es el principio de 
unidad de caja, donde se distingue perfectamente lo que es el 
pago de la aplicación del gasto.

El Sr. Alcalde dice que hubiera actuado de otra manera si 
hubiera tenido la más pequeña duda de que habla obrado 
ilegalmente. Si hubiera sido asi, Lo habría denunciado al 
Ministerio de Hacienda y ahora estaríamos en otro sitio. Lo que 
dijo, y se remite a otro informe del Sr. Interventor de 19 de 
diciembre de 2001, es que "en el presente mes de diciembre se 
han dispuesto y ordenado pagos de gastos corrientes procedentes 
de préstamos a largo plazo formalizado con el Banco de Crédito 
Local por importe de 166 millones de pesetas para nóminas del 
mes de diciembre, proveedores, amortización y cancelación de 
dos pólizas, disposición de Ingresos afectados que se anuncia 
a esta intervención se ampliará a loa fondos procedentes de la 
venta del matadero municipal a Mazafra".

A continuación exhibe los extractos de La cuenta de Caja 
Badajoz y manifiesta que es de nóminas, donde normalmente no 
se ingresa las enajenaciones de Inversiones y demás. Se ingresó 
con esa fecha, en diciembre, 871.000 euros procedentes de la 
venta del matadero y se pagó la nómina y la paga de diciembre. 
Se hicieron dos pagos a Sevillana de 180.000 euros y se 
traspasaron 390.000 euros.

Continúa diciendo que si hubiera dudado de la legalidad 
lo hubiera denunciado, pero lo que se dijo está aquí y lo 
certifica el Sr. Interventor.

En las liquidaciones corregidas de los Presupuestos de 
2001, 2002 y 2003 se le da la aplicación correcta. Si se tiene 
dinero no se piden préstamos para Inversiones y asi no se 
tienen que pagar intereses.
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— iiiî  im mtUBdit^ ^  1^ ̂ 9 ^

h  ff,***- >4- -*-
niUTttt »*̂ rt II I i|, j i  

bCM^M ttAJB kl lll'ül
^  :J4# <•>
«fe H. :

vfe A ^ r ^ r  »wr -fS-i» « 4 ^ M  »% i O  
ivwli A^irfe» afW r b̂'htli? AY?}«fUA

« MMMd* A^a C ia« «Krj IM
j *^i»a 4kt*̂ iá« , XT «n Jil>Mitln

V> r ^  (ÍM«^' > a4^«u •»* ,
« «  E S U » B J ^ A  4 l> . » M i % « 4 q  t *  B W ^  » I  , I 4 K '  > 4 i U « x m S .  c b
a a ?m b a r:« i^ q  n o a iia *~ i lo z  w w b ^  a b  o tM ito b ao  f  o jaa & K |v^ a  o a¿l
9 9 im j0  m  tfwu texM4 i6 9 % ^ l nséi a
X » ti n tk it^ m r é i \ ^  á Á  fe v ia a U iü  9 p  A .^ ocpu^  »t>4 t^ J< 4
W  it0i3aurjn«t • V «-'>Tia» i« « x o to rm ^  ab m h
i t f O B A i M  B tip  M b a ja a la  i s m b i^ . i  a p  » rt6 to lÉ « q a tb  « a a s^ tb q  ii> b  
«X  «t> n iif in n l a P i •  á % a x t4 |M  m  i* fe Jtm » V T in fi4  & j« a  a

A  Ja r ftM fw flt  b » * b M a «  ^ jib  a j/ ^ ir
A(a5 ibfe alAAi/^ ai ^  WÍ í ri|íiitii|
OA a a a a ü ^ a A n jit  a ftfw b . « tM A ife A  « b  • »  . t M é á z i é m  
á a a a p tiJ  .h a tffso -^  B M io ia * )« v a j | ib  A » t  a b V B ^ * * ^
Ai #b ftOfüB 0^.,Ká ̂ girtifelnih Ab9
B-»aqaw:ajfe # t  V a^ iA feo  q f l f r w S j g  abtiÁ »
^  Y .«fe A|t*!,»i«rBb .Jl̂ bi ̂ OWfMfl

.A0aua 5ffp..b6t,/xia*a^pajlJ 
bablibVAi 4>7 4^ otubbb Aaári4uA >« )wp
« i  V MBA M<ife * «  «MP d i P^bQ c i

s p w a n a v lé m . « a S  i a  a d lt iA W r  
e b  aaaaa :«9 u ib »3^  a b  B a b lp A f i^ ^  b SA *> 4P*I^ U # p ií A JU - ^3 
• A A ia  M  J t  a X * b  a i  y  ^<90$
>A OA itA y aane^iOAcA^ cia^ ^ ívÍa Í «a m  oxanib

4 1 ^  I iPíiiialfliimirtHlH

rj

;».r;



0 ^ BU S

013061953

CLASES*

La Srta. Angulo Romero se Interesa por la situación de los 
trabajadores que en el Plan de Empleo se consideraban como 
situaciones especiales y están únicamente pendientes de tener 
una vida estable laboraImente hablando. Pregunta cuando se le 
va a dar una solución definitiva a estos trabajadores. Si va 
a ser de inmediato o van a tener que esperar a otra 
legislatura.

También pregunta por qué se incumple y no se aplica la Ley 
de Ocio y Convivencia y se está permitiendo que semana tras 
semana se estén produciendo actos vandálicos, pintadas en 
monumentos históricos, ruidos insoportables en el centro de la 
ciudad y que ha motivado que un grupo de ciudadanos hayan 
tenido que denunciar penalmente a esta Corporación y si esa es 
la imagen de la ciudad que desde el grupo de gobierno se quiere 
transmitir.

También pregunta por qué al 50 por 100 de esta Corporación 
y gue representan casi el 50 por 100 de los ciudadanos de Zafra 
no se les invitó a la inauguración del segundo evento ferial 
más importante de la ciudad como es la Feria de Primavera. En 
la foto salen otros alcaldes erigiéndose en protagonistas de 
una feria que debe liderar el ayuntamiento de Zafra y la 
Entidad Ferial de Zafra.

El Sr. Alcalde dice que la situación que tienen estos 
trabajadores es la misma que tenían cuando gobernó el Partido 
Popular. Se está solucionando, está recogido en el Plan de 
Empleo. La última convocatoria que se va a hacer es la de los 
interinos, que está ya en marcha. Se ha hecho una consulta a 
Administración Local y posiblemente mañana o pasado salga la 
convocatoria para resolver este problema también. Todo lo que 
se recoge en el Plan de Empleo y se trata en la mesa de 
negociación es lo que se lleva adelante para solucionar esos 
problemas.

Respecto a la siguiente cuestión contesta que la Ley de 
Ocio y Convivencia se aplica en la medida que la Policía puede. 
De hecho se están poniendo sanciones. Se ha incrementado el 
servicio de policía para que se pueda atender estos menesteres. 
Hubo problemas antes, los hay ahora y los habrá. Se intentará 
resolver.

En cuanto a la Feria de Primavera, se les ha dado traslado 
de cuando se celebraba, del 20 al 22. No ha habido inauguración
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oficial de la Feria y no se ha hecho ninguna convocatoria a 
nadie. El CEDER les habrá mandado una Invitación para la 
muestra de la comarca. No se ha inaugurado la Feria. No ha 
habido ninguna Invitación por lo que no debe recriminarse algo 
que no se ha hecho. En cualquier caso, la feria ha sido un 
éxito.

El Sr. Fernández Calderón pregunta si hay alguna novedad 
respecto a la avenida Díaz Ambrona. Cada vez es más difícil y 
complicado circular por ahi. Ya en su dia se aportaron diversas 
iniciativas.

También indica que con más frecuencia de lo que seria 
deseable está empezando a hablarse de la Feria de la Primavera. 
No es una feria con ocasión de la primavera sino una feria que 
el ayuntamiento y la Entidad Ferial de Zafra deciden seguir sus 
actuaciones y hace otro certamen con sus características 
peculiares a la que se suman otras personas. Ruega que desde 
el ayuntamiento se haga una cierta didáctica y se diga que no 
es Feria de la Primavera sino que es la feria que la Entidad 
Ferial de Zafra hace en primavera.

Finalmente, y dada la proximidad del fin de mandato de la 
Corporación, desea mucha suerte a la futura Corporación y mucho 
acierto porque Zafra tiene muchos problemas y muchas 
necesidades que solucionar por el bien de los ciudadanos. Ha 
sido un placer estar con ustedes estos años y que sean eficaces 
y eficientes.

El Sr. Alcalde, respecto a la avenida Oiaz Ambrona, 
manifiesta que parece que se vislumbra ahora una solución con 
la posible cesión de la avenida López Asme; se asumirla esa 
cesión y parte de la de avenida Díaz Ambrona, que luego se 
asiimirla cuando se termine la autovía Zafra*-Jerez. Se recibirla 
un dinero. Se ha encargado a un equipo de arquitectos que 
busquen posibles soluciones a lo que es el cruce de la plaza 
de toros. Cuando se tengan noticias, se traerá aquí para que 
se valore por toda la Corporación y, si es posible, firmar un 
convenio con la Consejería de Infraestructuras y Desarrollo 
Tecnológico para recibir ese dinero y aplicarlo a esa solución.

Respecto a la Feria de Primavera, lo recoge el Secretarlo 
para que se haga expresa mención y corrección de eso.

También le dice al Sr. Fernández Calderón que ha sido un
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honor trabajar a su lado y que le vamos a echar de menos.

El Sr. López Minero ruega al Sr. Corchero Durán que las 
barreras arquitectónicas que están en la avenida principal del 
recinto ferial, donde están el pabellón central y el pabellón 
9B, se eliminen en beneficio de las personas mayores e 
incapacitadas, que tienen esa dificultad.

El Sr. Corchero manifiesta que el ruego tendría que ir 
dirigido al Concejal Delegado de Obras, Sr. De la Rosa. No 
obstante, le consta que está tomando medidas para que esas 
cosas no vuelvan a ocurrir.

El Sr. López Minero le dice que el proyecto lo ejecuta el 
Concejal de Obras pero lo supervisa el Concejal de Urbanismo.

El Sr. Alcalde dice que el acceso prácticamente se 
solucionó con las últimas obras que se llevaron a efecto.

£1 Sr. López Minero se interesa también por el convenio 
para la ejecución de las obras del Museo de la Medicina y por 
el consorcio.

La Sra. Rodríguez del Rio manifiesta que el primer dinero 
que había se Invirtió. Luego ha habido problemas burocráticos. 
Ahora se va a firmar o se ha firmado el convenio. Que 
continuamente pregunta sobre ello al Sr. Alcalde y al Sr. 
Secretario. Parece que se ha solucionado. Era un problema 
burocrático.

Respecto al consorcio, por el Colegio de Médicos de 
Cáceres o por el de Badajoz, parece que no se tuvo mucho 
interés. Lo que más interesa es terminar la obra porque 
mientras no se termina la obra no se puede hablar de museo y 
porque las casas se deterioran y necesitan arreglos.

£1 Sr. López Minero también indica que el 
de las mayores empresas de Zafra y uno de los 
económicos que tenemos en nuestra ciudad. Si 
gestiona el hospital con la división del área 
bastante más beneficioso tanto sanitaria como 
Pregunta al Sr. Alcalde que piensa sobre ello.

hospital es una 
mayores motores 
desde Zafra se 
sanitaria seria 
económi camente.
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El Sr. Alcalde contesta que inociones que se han presentado 
no se han aprobado por parte de su grupo porque se ha pensado 
que las explicaciones que han dado desde la Consejería de 
Sanidad eran razonablemente aceptables y así se han asumido. 
Que personalmente piensa que ai lo gestionáramos seria también 
más rentable pero la distribución del área es Llerena-'Zafra y 
asi está implantado en el mapa sanitario de Extremadura y, en 
principio^ las razones y explicaciones que nos dan parecen que 
son asumibles. (Ojalá algCin día podamos nosotros decidir sobre 
nuestro hospital y Llerena sobre el suyo! Pero seria porque el 
SES y la Consejería decidan cambiar el mapa sanitario de 
Extremadura y nos lo permitieran.

La Sra. Pons Fornelino manifiesta que parece que existe 
un problema con una parte de la empresa Dlter, la que se dedica 
a la fabricación de motores, que ha decidido, como empresa 
privada que es, su cierre. Pregunta al Sr. Alcalde si tiene 
alguna información que pueda dar ai respecto porque 
independientemente de la repercusión directa que tiene sobre 
los propios empleados, tiene una repercusión más amplia en 
nuestra ciudad porque Diter no solo genera trabajo directo sino 
también a talleres auxiliares que se ubican en nuestra ciudad 
y en nuestra comarca.

El Sr. Alcalde indica que el jueves recibió la visita del 
Director General de Díter y le transmitió las previsiones de 
futuro que tenia la empresa. Antes de reunir a los portavoces, 
cosa que hará posiblemente el miércoles, ha querido hablar 
también con los sindicatos, con la Junta de Extremadura y con 
todos los sectores implicados. Le ruega que le permita que no 
dé todas las explicaciones que pudiera darle porque podrían ser 
incorrectas o insuficientes y que el miércoles, después de una 
reunión con los sindicatos y con otro sector de la industria 
de Zafra, reúna a les portavoces y les transmita la información 
que tenga en ese sentido.

A continuación el Sr. Guerrero Ramos indica que se adhiere 
a lo manifestado por su compañero Juan Carlos Fernández. 
Expresa su agradecimiento y reconocimiento a los compañeros de 
Corporación que salen y su reconocimiento a la nueva 
Corporación que entre.
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' * -ty I H  ^  i M M )  iÜ #

' 11 1^ I 3  ~  . I *1 A l i  O rtT ^  ( ! ■  0& «^7T% f,l|m i Cm

• I 1 ^  í t t L ^ \ ^  ». «Jli I B i t  H  ftt« 4c/'
i* Í T ^  ^  I -  -  f  .44iMr M » p i« U  ¥  U»rníso/i t M j m o »
#1» | .  , ,  m tln isa h  » ^ n itH U ra a  k 1 y  fcSa

• V  ■■ I r m K |  « 1  MUS X Ati*OSE»a4i0

II

iiJiM m A  -frT2 «li
-1 ̂  »., .!*■- rs-TW^ w4 ■f^P^ » «'I 4TO NrfliÚMQ- ■■

Ftre2.^Rj I flCi I k ^ i r r - f í  n f  tu \ ii *'•! >«:«r^iarv1 a ) «
■ tMI^ l« Mk/\*1V .1^ TTTfi^llllJ

«údA4> W'ia v« -* -
1̂ 1 i M í Mv/: ••* fKicqinq lot
cfiif «nusíb cr*r— i rifciMMi m Iiii om ±4nid lüüaui^
ttU^ni Oé \ k S »  ^  ^  Mr9*.U}MMím 4ct*J.Ui * itMAtta

,a^MáfO^ R» V
l«e «ateiv fri ^lojsn wwBut 1:̂  uvp irtiUKilK
« b  I B I  « i ^ ' O É t t n m  l |  ^  U > W ^  ^ f d » s i 0

0i*k' m U M m% ̂  Í»aM’ untPltfW *4
BBiíAit |4Q|jQ7tM» J* S*iwílí*ee^ Aliirt «aJ¥» M 9 7
AAC Y R^ LfJTi/L fií iTb» |WOd49Íbll4^ 4D1 úSjlisttH
M. ftup EartriBC i&i éOBin uJ »Btí6Bai44¿ebiRflW9Bm SOM>
«•« M i t e B  U i  M M  bb
4AV Bb ¿* msp’̂ ' M X M d y a i M r  0
é i i J B s É M I l  # ¿  M  ^  i D o t a ^ i b f t f a ‘ ■ q Í  o c i o  M b á m p i
AAiofrutoifli u  E J i M A W  Y «raivBnw febi ««nb»a «íi

•Obi jf9« «bi* ft»
« e  fU ^  É»A b n ( M m B  o u tto < S ^  4 » H b k N H U  c:!O oa A 

«t*>boAfn99 iiai x O  lamb <nuAiH^Aid. w  m o  <4 r
•b moaanttn aoi * ‘tJ7nkMU9«>«uc«^ CekSWiWfbxfcs ya 
bvaiMi Bj a «ifi^t^Éüaowovr uit t <iÉí¿aa «up

"  mM M »  Aip «bl9Bx.*^o9

npur.
« l A i^ r¿

LUwWff.Ll i /A  í



BIOS

013061957

CLASE 8.'

Finalmente el Sr. Corchero Durán dice que aunque cree que 
ea algo que todos los grupos políticos llevarán en sus 
programas electorales como es la reestructuración de la Entidad 
Ferial para adaptarla a los nuevos tiempos y dinamizarla, ruega 
que de esa nueva estructura formen parte como miembros natos 
los exalcáldes de Zafra desde el año 19, porque ser exalcalde 
de Zafra es un activo, no un pasivo, y puede aportar 
experiencia, sabiduría y capacidad a esa Entidad Ferial.

Y no habiendo otros asuntos que tratar el Sr. Presidente 
declaró terminada la sesión cuando eran las veintidós horas, 
extendiéndose la presente acta, de lo que como Secretarlo, 
certifico.

DILIGENCIA.- Para hacer constar que el acta de la sesión 
del Pleno de la Corporación de fecha 23 de abril de 2007 ha 
quedado extendida en 21 folios de Timbre del Estado de la clase
8‘, números 013061937, 013061938,
013061941, 013061942, 013061943,

013061947,
013061952,
013061957.

QI3Q61946, 
013061951, 
GI30619S6 y

013061948,
013061953,

013061939,
013061944,
013061949,
013061954,

0X3061940,
013061945,
013061950,
0X3061955,

En Zafra a 15 de marzo de 2007

,CiLDE 4

A/-
•a r:
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ACTA DE l A S E S I Ó N  neT.gRim niL POP f»t. pt .k w o  n a l .  AYUKTAMIEMTO

Fecha: 2 de mayo de 2007 

Acta número: 4/07

Hora: 13:30.

Carácter: Extraordinario.

Excusan su ausenciai 
D. Antonio Toro González. 
D. Regino Blanco Garda.
D. Reyes Acosta Venegas.
D. Antonio Pérez Sáenz.
D* M* Teresa Angulo Romero 
D. Silvestre Ventura Rodrl 
guez.

M ie m b r o s  a s i s t e n t e s :

Alcalde Presidentei 
D. Manuel García Pizarro.

Concejales;
D* M*Carmen Rodríguez del Rio.
D. Julián de la Rosa Vázquez.
D® Isabel M* Cruz Trujillo.
0* Encarnación Toro Peguero.
D. José Ruíz Miranda.
D. Juan Carlos Fernández Calderón.
D. José Ramón López Minero.
D* M* Gloria Pons Fornelino.
D. Francisco Guerrero Ramos.
D. Antonio Corchero Durán.
Interventor:,
D. Ignacio Medina Merino.

Secretario:
D. Pedro J. Garda Flores.

En la ciudad de Zafra (Badajoz), siendo las trece horas 
y treinta minutos de dos mil siete, se reúnen en el Salón de 
Sesiones de este ayuntamiento los señores anteriormente 
relacionados, bajo la Presidencia del Sr. Alcalde y con la 
asistencia del Secretario de la Corporación que certifica, 
excusando su ausencia los concejales D. Antonio Toro González, 
D. Regino Blanco Garda, D. Reyes Acosta Venegas, D. Antonio 
Pérez Sáenz, D* María Teres Angulo Romero y D. Silvestre 
Ventura Rodríguez, al objeto de celebrar sesión extraordinaria 
por el Pleno de la Corporación para tratar los asuntos del 
orden del dia que a continuación se detallan.

I . -  D ESIG N A CIÓ N  DE LOS MIEMBROS DE LAS MESAS ELECTORALES. 
En cumplimiento a lo dispuesto en el artículo 26 de la Ley
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Orgánica 5/1985, de 19 de junio, del Régimen Electoral General, 
procede la designación, mediante sorteo, de los miembros de las 
rriQSQi en las elecciones locales y autonómicas del próximo 27 
de mayo, convocadas por Real Decreto 444/2007, de 2 de abril 
y Decreto 3/2007, de 2 de abril, respectivamente.

Existiendo conformidad en la propuesta de procedimiento 
del sorteo, se extrae al azar un número que servirá de 
referencia en todas las mesas, resultando el 15.

En su virtud, quedan designados miembros de las mesas 
electorales en las elecciones locales y a la Asamblea de 
Extremadura del próximo 27 de mayo las siguientes personas:

DISTRITO: Primero:
SECaÓN:O0J MESA: A

TITHURES;
PRESIDEMTt/A D/0" l.iiiMiiaRel Romecu DN.i 3J.9’’Q.Wa ELECTOR N* 15

1 «VOCAt W Maffa l.uÍM Alunio ^nrhr» DNI I17HJ14 ELECTORA u

2* VOCAL D/D* (.•brk( Á(««rrz MgrtMi» OKI KO.QiJ.IU i;i ECTt» w J6

SUPLENTES;
DEPRESiDENTFM 0 /V Alejo GoBeáie< ONJ 8.745.160 ELECTOR N* 19

DEPt<E.S(DENTFM D/P* MaHa V icluriB Atirf ue Ovrl DNt 32.6S6.4J1 FLECrORN* 21

DE J •• VOCAL. ÍW Kaqud ÁUarn AUam DN 1 J4.T71.125 ELECTOR N" 28

Oe 1.^ VOCAL QV iBHiaeolatlt ÁKam BeM<>entr DNI M.042.926 ELECTOR N- J2

D e r  VOCAL QTD* F'eruatfo ÁKarr« Pellez DNI M.ÍMJ44 ELECTOR N* i9

K 2" VOCAL rvO* <’aHa FerBad, Álvam \  da DNI J4.T73JIJ ELECTC«N* 43
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0,03 axos

013061960

CLASE B*
IRC&  C i N t I M O S

DISTRITO: P r m ero:

SECCIÓN 001 MESA. B

TfT^II ApFS*

PRESID6NTB/A Rou Marta Careta ('tan DNI PLECTW^C 19

(*• VOCAL CMD» Jua n Fn  armo G arda G atrn DNt «4.707.692 CIECTORN* 29

r  VOCAL M r Aaeria Garda Marta* DNI BIECTOR N*

SUPLENTES:

¡X  PRESIIKKTTM CVD* Maeorta Garría C'aairo DN I F.7W.96? ELECTOR N« 18

K  PRFSlDEííTF.'A EVP* María laitirl Garda Ffrnéa«rr DN 1 W.S29.970 ELECTOR N* 22

Dfi l "VOCAL DiV R(fw l̂arfaGarrta llrmáadra DNI .94,782.109 EI.ECTORf^ 28

DE l “  VOCAL M r Mana Garría Ijidrm DWI M.MI.03I ELECTWN* Si

DE 2" VOCAL Wtr Marta ( OBMlacIda Careta Kamirr? ONI 80JI<HJ152 eLBCTC«N* 29

D 6 r VOCAL cwr mar Careta S«aeM7 DNI KJM 4.471 EUCTOR^ 42

DISTRITO: Primero:

secaóN ; 001 MESA.C

TITULARES;

FRESIDLIHL/A MT Do4om S'aAu Careta DNI 7.4T7.957 ELECTOR N* IS

1 '• VOCAL m y Franruco JoM Orilt Barrera DNI 24.779.2M EUCTÜRN" 28

2* VOCAL Oír Marta Lû eaia 0»Haa Glraldo DNI 10.042.027 feLECTURN- J7

SUPLENTES;

OC PRESIDENTE/A Ony Merccdct Otiva Sajage UNI 8U.0J9.740 eLFrTOR^r 20

X  PRESlKNrE/A CVD* CriftiBa OrrlIaM Ceaaáka O.NI 80.991.118 ELECTOR 8P 2S

DE l "  VOCAL Oítf Pablu Ords Rvatern DNI 76.136.r7S HECTOR hP 31

DE l “  VOCAL M y Juan JoM Osuna BItacu DNt 8.806.920 ELECTOR N* J4

D E r  VOCAL M y hraaclseo Jot« Oiana Marilaer DNt 3J.97A797 ELECTOR N' 40

DE r  VOCAL WD* l*cdrvOiuiM faseenn DNI A649.6J4 ELECTOR N* 44
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CLASE V ' ^mnansnss^M^■■CSESrPS^H

013061961

DISTRITO: Primero:

SECC IÓ N  1 W 2 MESA; t

TITULARES:

PRESIDENT&A W M. <’niz Al«irv/ MurNRcx d n : tlEC7<« N* 16

! •  VOCAL OfV M. Jnd» RurrcM Carda D.NI K0.M 7.M tLfCIORN* 26

r  VOCAL DiD* tttH P c m e j g  M K b r v D N I W.Q2B.077 kU C TU B N * 4fl

StPLENTES:

DE neSIDEKTE/A D/D* Alvaro AmmJo Álvam ONI 1S.479J60 ELKTUR K 2R

DEPRb5IUE^mi/A evo* Crnsán VélU BarragAo I/6ikz ONl afcaoRN* 2i

OE 1 “  VOCAL CWD* Fraaocsre Barro»» Raaioi ONI 9.I59.U4 ELECtOR tr 29

OE 1 “ VOCAL W CayeUDO Brrtiaao Caai* DN ( 8.7S8.M UEtTORN* ¿6

DE r  VOCAl. Dñy Je«4 If aaok) t aballen Manlln D.NI Sl>.6!UJ70 ELECTOR N* 45

Dt2* VOCAL CVtr Kotb ( alürrAn Komrro ONI •M.7R4J6J ElíCTORN- 48

DISTRITO: Primero: 

SECCrÓN:«ü MESA, A

TITULARES;
PRESIDENTt/A D/IT Vaona Albadc RiBdo ONI M.056JRJ ELECTOR N* IB

1 VOCAL. OO* nier Atvam (joaxálr* DN2 4L67R.7&3 ELECTOR N* 27

r  VOCAL: Oftf M. ( armen Aponte ¿ambrano DN.f 8.744.KS9 ELECTOR N* 42

SUPIJINTES:

DE PRLSIDEhrr&A D/D* M. IMuret Albrnca Rodî Buĉ ONI ,̂974JI2I ELECTOR N* 21

DEPRESIDENTE/A Ana Marta Alvarrz Eeri ladre ÜNI BB.92I.07S eUCTORW 24

061“  VOCAL tVD» (•«■a blaría Alvii Gdmei: DNI. 44.T8(U9a CULTOR N-

DE 1 “ VOCAL evo* Áa^da Marte Aaia>a Vlxiori ÜN.I 8&0M.99» ELECTWÍN* M

OE r  VOCAL D̂ D* Lrael ArriTr Benltu DNI B,839.8b4 ELECTOR W 45

I ^ r  VOCAL CVD* María Üallka Avoiu INra DNI 7.WM79 eUCTORN*
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0,03

013061962

CLASES.'

DISTRITO: Primero:

SECCIÓN 003 MESA, B

TITULARES;

PRE5ireMTE/A. DÍ3*

I ••vo cal CVD*

2* VOCAL rVD»

Mignrl FniKiKo MArqvtA Domlneur̂ 
inMfi Mtrrinn* ('oelren*

Glitri» Murtlnn Rrvwld*

SIPLEN TES;
K  PRHSmFNTTM (VO* I.uIm  Mirquc? firn 
DE PRESTDENTH/A W f  Joaquiti luhcl Martin V.bnti 

InataruNda Marilsn. CaiUén 

Marta DuloraMartinsA Maflinf?

lOa ̂ lariincz Rr) nalds 

SaninA MartInt'Z Toro

DE l "  VOCAL DAy 

D€ I '»VOCAL cycr 

DE? VOCAL, mv 

DE 2* VOCAL evo*

DNI M.05I.0M ELECTOR N* 16

DNI 7SJélA9l ELECTOR N* 27

DNI mi.0393113 ÜLFCTORN* 37

DNI M.032,431 ELECTORN* 20

DNI 76.229.0M ELECTOR N* 24

DNI fU1.0»,4ll FI£CTORN* 31

DNI ie.06l.nS3 ElAaOR N* 34

D.NI n.9m ns ElíCTORN* 40

DNI 76. «54.70» ELECTOR N« 44

DISTRITO: Primero:

SECCIÓN; 004 MESA A

TITIIIARF.S:
PRESIOENTE/A IMT María Rryrt Alha Soár» DNI S0.053AA7 ELECTOR W 1S

1 “  VOCAL. IMT M. Itahel Alvartz GUn DNI 00.021.367 in.ECTORN* 26

r  VOCAL D/D* Manorl An|ulo Vu»ie DNI S.75S.H24 EUCTORN* 35

SUPLENTES:
06 PRESIDÍiNTE/A DÜ* Mallldr Alvarvr finUiln DNI W.014.483 ELECTOR N- 20

ra mESÍDENTH/A D17 Inaurulada Alvam Frmdndrz DNI MATtSyt ELECTORN* 23

ra 1 •• VOCAL 0/ry .laan .Aaloalo Alvam Pdoado DNI H0.02R.2I4 ELECTOR N* 29

DE I '• VOCAL oro» iManitrI Anfiale CumpIMo ONI 44.705.729 ELECTOR ir 32

DE r  VOCAL OÜ* (̂ «invlo Arvius Furaltii DNI 37.205 JU6 E!J!CTORN* 39

DEr VOCAl,.OTy iusé AnioaM Altrnu ilmrtir? DN 1 50.0J2A37 RECTOR N* 42
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CLASE 8*

0,03 ^  BIOS

ímí
tiû

DE ELlflO

0I3061963

N

D IS T R IT O : P r im e r o :

SECCIÓN. 004 MESA B

TTTi LARES;
PRESrnKTE/A. OfCr hUrU Juós Mirifn Rateo DNI 90.024.4S7 ELECTOR N* 17

( “  VOCAL Dirr Caritn Aliri(ae« ̂ arnie* ONI M.032-NW FLECTOR^ 29

r  VOCAL Dixr Mipt Martlarx S4nrbf2 ONI 44.794A44 kLFCTORM* J7

SUPLENTES;
DE rRESIOENT&A OÍT 4bI<mío V|irliM2 Dote*» UNI U.T'4MS ELECTOR N* 22

DE PRESIDENTE/A W Manuel Marlinra Erurct DN t 9O.05Ü.WI EliCTORN* 25

Og 1 “  VOCAL D/D* Piedad Maninri Manían DN t m.lUtl99 ELfiCTORN* >1

Dfc 1 •• VOCAL. D/O* Donoda < Un Mtrflae2 Rodriguen DNi BO.UAl.niU ELECTOR V* 94

DE r  VOCAL DpÜ* M. i  arulina MataBOTM» MOrqan DNI 80,035.1162 eUCTORN* 40

DE2* VOCAL (VO* Jnds Maleo» Donaire DNI LL973.MI EliCTDRN* 45

D IS T R IT O : P r im e r o : 

SECCIÓN; 005 MESA* A

TITULARES;

PRE51DENTI¿/A W IraaciKO Javier Álvam MeraOndea DNI 9.909.027 ELÍCTORN* 17

!*• VOCAL DIV 1.H2 María BarragÉn Jjnéoci DNI S0.0MJ187 ELECTC»I^ 29

r  VOCAL W %1a na Bertlanu Agudo ONI 90.051 J76 tUCTORN* 40

SUPLENTES;

DE PRESIDHNTE/A DfV Joi4 Aparicio GarHt DNI. KJOi.479 aecTORf^ 22

K  PR£«DbHTE/A DID* kfloa Arroya Turres DNI 6A90.799 ELECTOR N» 26

DE (.‘■VOCAL D/O» .SanUagu Aadm Burrada Garda DNI 9.99 L214 ELECTOR M* 55

DE 1 “  VOCAL DrtJ* MaaucU ttenUc« Mmbot DNI 90.045.725 £UCTORN“ 57

t%2* VOCAL W J<n4 Manuel Berciaan Komern D.NI 45.555.905 ELECTOR N* 44

DE 2* VOCAL D/D* M . lem a Blanca Orden la DNI 51,071496 ELECTORW 52

DIPUTAOÓN
«BAD AJO Z
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0l03,

013061964

DISTRITO: Primero:
SECC IÓ N  005 MESA' B

m i ' L A B g S :

PRESIOE^^T;A 0 ^ OrlM l4da Pizarra Ü N I fl.77S.HI hl.ECTOR N* 2t

( “  VOCAL D̂ O* Jo»é Maris Lnzjiao Liaam DhU t'LECTOR N* 3fl

r  VOCAL D/D* LdHsrdo Áne*i MaWoniihi Merrajn D N I (AAld.672 ELECTOR N* 49

SUPLENTES;

re  l*RCSI0e4TE/A w l.aora Krfliu 1.6pr7 Mtntrana ONI ’*9.25fl480 ELECTOR N* 31

K  PRESIDEKTE/A D/V FraiKlsTB Joad Ldptz AtnniaAA DNI ELECTOR V 34

re  1 "  VOCAL Dftt Vkiona F.ogrflia l.soa OnÍ¿ DNI flO.OdO.Jd̂ eUíCTORN• 43

DE 1 “  VOCAL DfZr Joad FrincÍ»raAla«hda Torrado DNI flO.044.517 ELECTOR?^ 45

D €? VOCAL DJV Aaibsl Maaerltidn Frrnéedrz DNI 33,979JIM FIÍCTORN* $2

o e r  VOCAL d/d’ .Sheila Maarrra Galkfo ONi fl0.05l.l43 CLFrTDRhT 55

DISTRITO: Primero:
SEC C IÓ N : 006 M R SA rU

TITLLA RES;

PftfSitttNTR/A Q/P*

(•»  VOCAL W  

V  VOCAL rvD*

SiK ii Alvarez Raíz 

AlktM I A. A poBfe Ion lllo 

Solr<£aO Ralktitrm RenMez

SUPLENTES:
OC neSIOf?MTE/A D/Ct DaAicMuya Murtinrz 

DE PRESHXNTiyA. OD* FnaciMU Kh| .  Apcdo ('trvajal 

K  I “  VOCAL D/D* Bninn Madarl Ar»VBlu Moralfii 

MdroAI. Array o (Kaz 
Rfiebafl Rarraio llidalee 

Ihcte tUrrau Garría

r e  I "V O C A L  tVD* 

rer VOCAL'Dfly 
r e r  VO CA L D/D*

O N I 5.206,597 LILCTO RN » Í6

DN 1 80.D47J67 Et.FCTORN* 35

DN r flO.02l.Z60 ELECTOR t r 34

D N I fl,fl7fl,S9l ELECTOR N“ 19

D N I SO.064,630 tLECTO RN * 32

D N I fl.flS7.9fl6 ELECTOR N* 3fl

D N I a.KI2.9flfl ELECTOR N* 31

D N I 11,678.596 ELECTOR N* 37

D N I M.039.719 ElECTO RN * 4«
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013061965

DISTRITO: Segundo.

SECCIÓN «OI MESA: A

rm tl.A llF .S :

WIESIDENTE/A DfV loat 1 bU Agujar AaiM DNI RLECTORN* IS

1 * VOCAL cwr Álvirvx Brniwfltr ONI U.»^M22 ELECTO» 4ft

r  VOCAL ofíy AIÍMO Álvartr. Brillo DNI M.02l.»9 hLECTORW 51

SUPLENTES:

DEPRESiDENTTVA 0/ff FnMivo J*«kr Atuei Cir«k DNI AMA. 12.̂ FlECrOR N* 2«

DGPBE.Sj|>ENTI>M U/IP Tcrvw tfc JmO* AlbCBCB (¿iKcrcro DNI i4,r?AMÍI ELECTOR N* 34

06 ) "  VOCAL cvcr Hli*B Alv»m Flom DNI BeHI5.29.« EUCTORV 43

O E l"  VOCAL M P VIb a Dclt Á Karcz CoBsikz DNI M.676.1S2 ELECTOR N* 47

D E r VOCAL i« r RuWn ÁJvarezt &B DNI W.775.7M gl.ECTORN» .45

o e r  VOCALorty Aacrl Anudor ('amiArc DNI J3.978A99 El.fcCTWN' 62

DISTRITO: Segundo.
SECClCWjOOl MESA. B

TITlJIfARFA*

PRESIDENTl/A Dm* 5b i Mirla (.inza Saim DNI 8.8‘'X,BI1R ELECTOR N* 2«

1 'VOCAL OtP MaríB l.len 06mn: DN,J 5J59.«7I ELECTOR N* 41

r  VOCAL D/V sSuuAi Ar4\Blo ONi J4.787^2 FIÍCTOR FP 5S

DE PRLSIDFNTt/A Ü/D* RBdirio Lc4b .Mutuz DN.I U,032,79a EUCTORN* 33

DEPRESIDENrryA Dfly Kambo t4invB Mirtio DNI BO.032.437 ELECTOR N* 34

DE 1** VOCAL Dü* Mi^dileu L Irri KedoBdu UNI W.043.2UI EUCTORN* 47

ÜE 1 "  VOCAL 4dolíb l.udsam Ki'itfryra DNI M.II32J5I ELECTOR N- 50

D e r VOCAL D/D* Juan Joit (Apa; C'amsro DNI 34,774.844 ELECTOR N* 56

o e r  VOCAL [VD* Julk l.óprsOniflik ÜNI 5UJ4.99g ELECTOR N* 59
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CLASE 8* "

0 ^

f
013061966

DISTRITO: Segundo.
SECCIÓK: 002 MESA' A

TITULAREN
PRESIOENTE'A IVD* VirMr Maflufl Ale^adrr Bamst» DNl ELECTOR N- 30

I *  VOCAL tVD» <'anti(a ANn Pacfieca DNI M.05IUK2 ELECTOR N* 40

r  VOCAL o ír ¿w* ftarrirnloi Km I ONI 33.rT9.«5 ELECTOR N* »

RDPl.PKTF.̂ s

D£ PR£SU>ENT&A 0/CT JaaB Alvarn SanHagu O.N I W.T75AS9 ELECTOR N* 27

DE PRISIDF.NTE/A EVD» M. FarfU Ami>* O.NI. M.«2iU2» ELECTOR N* 38
DE ! "  VOCAL DAT *iiH%Ídad Ayudii Dfi? DNI 76.226.9$5 ELECTOR N" 51

DE l *■ VOCAL DAT M. Ro«ario Barrasw Riih* DNI "6.243^ FUOOR N“ 55

DE r  VOCAL o tr Soani IhiMu rarmrlA DN( 47AI3Jai ELECTOR rr 61

D E? VOCAL a V AnConin BeUtúa V i«^ DNI M.7&IS42 ELECTOR N* 64

DISTRITO: Segundo.
SECCIÓN. 002 MESA! B
Tm fl.ARF.S-

PRESIDENTA OfV FranriwD ia\Vr 1 .Unna ('erralo DNI 44.7S6.DI3 ELECTOR N* 27

í "  VOCAL DAT Mariano ̂ lilrqae? Mdrqaer DNI XO.QJLMd HKTO R N* 71

2“ VOCAL DAT Oliva fkltrtínee Agoilar DNI S0.043.gB5 a«TO RN - 87

SUPLENTES:
DE PRESIDEKTE/A W Ro«a Maria l.w ts Carda O.NI 1(04151592 HECTOR N* 52

rePRESIDCNTE/A D̂ D* ( ’aoacR María Chamorro O.NI 33,971994 lUECTORN* 68

DE 1 “  VOCAL DAT Ner6BÍra l̂â nn Carda DNI EI.ECTDRN- 76

DE VOCAL. DAT M, Ddurri 51arUa 1,6|k < ONI 76.324579 ELfCrORN* BU

D E r VOCAL DAT Abd ̂ (ariloee Cordillo ONI 44.7M4I87 Kl£CTORN* 90

D E? VOCAL (MT .Maolarrrit Matrin Rmlrigurr DNI 33.971513 ELECTOR N“ 93
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\ 013061967

CLASE 8*
T t I S  C I M T I M O S

DISTRITO: Segundo.
SECC](!^:003 MESA.U

T IT i:i ARF.S*

rt£SIO€KTl/A D/D» M. Cftrmea Bannd* DHJ «.aso.usi tliCTORN* 18

1 "VOCAL O/O* Ivdiianhi C’ahaBrro C'nt« ONI UK5LS0S ELKTORN* 4$

r  VOCAL (yo* AatMin Jo«qH<B t4r>«Jal ftinrAn ON\ M.TU.4rf ELECTOR TV* 58

SLTLENTES;
06 PftESlDENTE/A DKf KmÍN« Kefrrr* Jin6>f7 ONI 3J.V76.T80 H.ECTORW* 26

DE PRES(DEVTb/A 0/Í7 MHaerou B«nTfo VérqHr? D.Ni ELECTOR N* 45

□E 1 “ VOCAL. W Ffruedo < ampo» Ma rU n DN 1 U.UJ.MM tLECTORN* 52

DE 1 "  VOCAL. fVD» CamrB <*a maco Meado UN3 n.m>9is F1FCT0«>^ 56

D Br VOCAL D/V G ncíela As. C eirá 0 ad̂ rr*̂ DN 1 IT.rM.BII ELECTORN* 6i

X T  VOCAL W Maria dd t̂arC'Mves Mamo DNI M T fiy i ELECTOR N* 66

DISTRITO: Segundo.
SEC*a<)N': 004 MESA: A

TU  1, l,A»^A«

PRESIDEN TKfA D/D* Aalnnin Aldaaia ll«roá»dr? ONI SJOT.'HS ELtCTORW* 19

1 ** VOCAI. O/C .Alfr^o Átvarex Ri»dr1|iK f DNI 44.77BJID fcLbCTOR r̂ S9

r  VOCAL Dfíy Marlt AaKie \furrnn ONI 80.e:0.8| 1 fUWTOR P4* 52

SC^PLENTES:
KPRLSID ^ & A  D/D* Antoaio ÁUam EtradiHlra ONI 8.4J3.956 ELECTOR N» 26

DE PRESiDENTE/A D/D* Frsfrdicn Javier Al«ait¿ Vluríllw DNI 86.035.131 ELECTOR fP 35

DE 3 "  VOCAL tVO» AapI Amador Brnliê DNI M.MOAI* ELEOORM* 44

DE !'■ VOCAL Dü* Al. Poinret Anaünr Ijitadu ON l 30.4*4.154 tl.ECTOR N* 48

D E? VOCAL W H . JoMft Araida Marín DN 1 8JI8.208 ELtrrORN* 55

DET VOCAL D/D* (iHadalnp* Ardvalo Hachreo DN 1 44.786 J32 ELECTOR N* 58
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0,03̂ BIOS

T « f )  <1 N T IM O >  
D I  l u l o

013061968

DISTRITO: Segundo.
SECCIÓN' 004 MESA: B

T?TIIA R F,S i

PR£SU>eKTTM evo* ScTBÍn M irrhru Sande de DNt LLECrORN* 16

(  ̂vocA i. ony M irii l-cncfldii MirHi EipMln DNI *4,777.659 FlfCTORN- iS

T  VOCAL IVD* Krandw) ̂ lirllBr/< irraraíAini UNI RjnU30 eULTW N*

SUPi.ENTES:

DF PBFSIDEh r̂E/A IVD* M. ir>6> M6r(|«f2 Maehr< DNI n .0 J5 .ir UECTORW 22

DE PRESIDENTE/A U/D* Pamela R |irr6D Piiami DNI U.976.593 ELECTOR N* 25

OE I.'* VOCAL CVD* 4n»̂  María Manía Gara UNI (t790J7» ELECTOR N* 31

DE 1“  VOCAL IVtr M. Antonia Atañía Or(Í7 DNI Jl.976.115 EUCTORV* 35

DE r  VOCAL IVÜ* Lab Martlnr/ Mlnjarz ONI 80.639.614 ELKCTOft N* 45

Dt 2* VOCAL D/D» Joaeta Vlanlaez Mnnlaftu DNI M.U43.662 f.lICTO * M* 40

DISTRITO: Segundo.
SECCIÓN'005 MKSA:U

TITULA BES:

PRESIOTNTE/A: rVl>» Insaculada ArainCmpa DN 1 29.U2.35Z ELECTO* PP 12

1 "VOCAL D/D* Purificación Bamiia ( ru< D.NI 1.176.755 1 LECTOR M* 46

2" VOCAL IVÜ* M. Inaitrulaila Ckaile/ Santoi DNI M.n32JlU ELECTOR N* 52

SVPI FNTF.S*

DE PRESfDENTE/A IVD* M. \ Ictnrli A/uira Mmicra DNI B A 13,493 ELECTOR N* 30

DE»(bSIDbNT&A D/D* .luwo Aalnaio Barrante Burrera ONI WI.043A36 f.UCTORN* 33

DE I *  VOCAL D®* Joaó Manuel Bélmcz Maclas DNI 8.677.665 Et£CTORW 45

06 1 «VOCAL tVD* Jcfói Benllez Arralo DN 1 W.051.383 Eli,X*rOR N* 48

D E r VOCAL onr 3oa4 Aalonlo Hrrclaafl Semnu DN.I K0.U51.043 ELECTOR N* 55

D E r VOCAL Dfl3* Manuel Serrano 1 «óa DNI CÜII6J53 ELFCTORN* 60
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ĝ 03. UDS

013061969

CLASE B*
V i S  C < N T ) M O S

y no habiendo otros asuntos que tratar el Sr. Presidente 
declaró terminada la sesión cuando eran las catorce horas y 
treinta minutos, extendiéndose la presente acta, de lo que como 
Secretario, certifico.

DILIGENCIA.- Para hacer constar que el acta de la sesión 
del Pleno de la Corporación de fecha 2 de mayo de 2007 ha 
quedado extendida en 12 folios de Timbre del Estado de la clase 
a*, números 013061558, 013061559, 013061960, 013061561,
013061962, 013061963, 013061964, 013061965, 013061966,
013061967. 013061968 y 13061969.

En Zafra a 24 de mayo de 2007

104

DIPUTACIÓN 
M BADAJOZ



eaeraofiG

‘ I  9 U i3

-

• u ira o in - ^  . S »  *>étf W K (  4 M i« id M  ^  f
' i  É A X  > t H í -  ■■■■ « » »  » J  h b * A Í « T M  t t w i t M »

^  ■! «*r ,*ám* ^  *c:A««;f&T9>n
. « » n m v 9

^  I ̂  >1 ̂ A z p ^ - . ̂ r w s o u  M
^  iioii3»witinina ni w * M  (Ab«Min «r ti: « ti-íimt wi i--î | íj- ft»
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N  (MRL

li *• 0I306197Q

1  % ¿¡) t
CLASE 8.

ACTA Pg LA SESIÓN CELEBRADA POR bt. pt.kmq  DEL ATUKTAMIEIITO. 

Fecha: 23 de mayo de 200V Hora: 13:05.
Acta número: 5/07 Carácter: Ordinario.

Miembros asistentes:

Secretario:
D. Pedro J. García Flores.

Interventor:
D. Ignacio Medina Merino.

Alcalde Presidente:
D. Manuel Garda Pizarro.
Concejales:
D* M'Carmen Rodríguez del Río.
D. Julián de la Rosa Vázquez.
D* Isabel M* Cruz Trujillo.
D. Antonio Toro González.
D* Encarnación Toro Peguero.
D. Regino Blanco Garda.
D. Reyes Acosta Venegas.
D. Antonio Pérez Sáenz.
D. José Ruiz Miranda.
D* M* Teresa Angulo Romero.
D. Juan Carlos Fernández Calderón.
D. José Ramón López Minero.
D* M* Gloria Pons Fornelino.
D. Francisco Guerrero Ramos.
D. Silvestre Ventura Rodríguez 
D. Antonio Corchero Duran.

En la ciudad de Zafra (Badajoz), siendo las trece horas 
y cinco minutos del día veintitrés de mayo de dos rail siete* 
se reúnen en el Salón de Sesiones de este ayuntamiento los 
señores anteriormente relacionados, bajo la Presidencia del Sr. 
Alcaide y con la asistencia del Secretario de la Corporación 
que certifica, al objeto de celebrar sesión ordinaria por el 
Pleno de la Corporación para tratar los asuntos del orden del 
día que a continuación se detallan.

I.- AFROEACICM, SI PROCEDE, DE LAS ACTAS DE LAS SESIONES 
ANTERIORES (N® 3 y 4/07) .

Por unanimidad se aprueban las actas números 3 y 4/07 de 
las sesiones celebradas los dias 23 de abril y 2 de mayo de 
2007.

105

DIPUTACIÓN
m BADAX>Z



n  •\

m m m m

tO_ ATOA 
«I»

Vá\¿ :q m m m  AiaA 

1 mrlirM

■ 1 -II- ^  11; rt

CAib1*H

¡■ftintgauitfatf P jiD Aetn»yji 0̂
«M ' «  ikX VA lY f t IU lt •0• » , í 4A a a : •g
• » •  l i 1 rfÍT^ ««A .a
III •• T  11 1 S i l lK > r a M
.4  i  n é 4 l  IX fkM .0

.Q

««atildé) «A
«f»*

S rr^ ^ .Q
a I vM 4ao(
Aiii»2«T *>!,*□

.a&tabUd
.ATAhtít AvoV

» A t» :4 lN tW ? eA 09 &tx<xi%i ^

xmfpkUfOA A M ^ M V  •UMViit
«JtAaua 039«lsi€î  oXa m p A *0 
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0,03 EUROS

013061971

C U S I

II.- CONOCIMiaNTO DE LA LIQUIDACIÓN DEL PRESUPUESTO DE
2006.

En cumplimiento de lo establecido en el articulo 193.4 del 
Real Decreto Legislativo 2/2004, de b de marzo, por el que se 
aprueba el texto refundido de la Ley Reguladora de las 
Haciendas Locales, se dio cuenta de la Resolución de la 
Alcaldía de 26 de abril pasado por la que se aprobó la 
liquidación del Presupuesto General de 2006, cuyo resumen es 
el siguiente:

.1000

o 'tOf.

pxa.
K - rttlKi

70000.

néM rrS4 33
ir  4»i 41 '««147

I102«

III,- PLAN PARCIAL RB-1 PRO40VID0 POR LA AGRUPACIÓN DE 
INTERES URBANÍSTICO DE DICHO PLAN.

El Sr. López Minero, del grupo Popular, manifiesta que 
ahora se plantea una modificación del Plan Parcial como 
consecuencia de la alegación de la Demarcación de Carreteras, 
del Ministerio de Fomento. Se hace ahora un cambio en la 
manzana D, de uso deportivo a zona verde, por la imposibilidad 
de construir en ella por razones de seguridad de carreteras. 
A su juicio no se ha hecho en este asunto una negociación 
correcta por el ayuntamiento. Va en detrimento del ayuntamiento 
y es beneficioso para el resto de los propietarios 
constructores. Por este motivo, su grupo va a votar en contra.

El Sr. Corchero Durán, portavoz del grupo Izquierda Unida- 
SIEX, dice que cuando anteriormente se trató este asunto en el 
Pleno no pudo estar por encontrarse accidentado. Resulta 
obligada esta modificación en base a lo expresado por la 
Demarcación de Carreteras. Debe darse luz verde a este asunto 
y ya, en su momento, se verá el Programa de Ejecución.
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0,03

013061972

CLASE 8.'

El Sr. De la Rosa Vázquez, portavoz del qrupo Socialista, 
indica que eate sector está próximo al RC-2 y se le da el mismo 
tratamiento que a éste. Visto el infonne de Carreteras, se 
recoge la modificación en el Plan que, subsanado, no existe 
inconveniente en su aprobación. Este asunto es importante para 
el ayuntamiento y para los ciudadanos, para que se puedan 
construir viviendas.

El Sr. López Minero señala que, no obstante, tiene que 
informarlo Carreteras. Podría haber sido más beneficioso para 
el ayuntamiento y para los ciudadanos.

El Sr. De la Rosa insiste que el beneficio se va a tener 
porque se va a poner a disposición para que se puedan construir 
las viviendas. De otra manera se paralizarla el tema. Ahora se 
corrige lo que figura en el informe.

El Sr. Alcalde manifiesta que se subsana lo que se indica 
en la alegación. Se hace el reparto de cargas. No hay 
detrimento para nadie o, a lo sumo, para los promotores 
privados.

Por lo cual, examinado el proyecto modificado del Plan 
Parcial RB-1 promovido por la Agrupación de Interés Urbanístico 
de dicho Plan Parcial para atender las condiciones establecidas 
en su informe por la Demarcación de Carreteras del Estado en 
Extremadura.

Visto el dictamen emitido por la Comisión de Urbanismo, 
Obras, Vivienda y Medio Ambiente, el Pleno de la Corporación, 
por mayoría de nueve votos a favor, de los grupos Socialista 
e Izquierda Unida-SIEX, y ocho en contra, del grupo Popular, 
adoptó los siguientes acuerdos:

Primero: Aprobar provisionalmente el Plan Parcial RB-1 y 
en consecuencia el nuevo documento presentado.

Segundo: Remitir ejemplar del mismo, junto con 
certificación del acuerdo adoptado y de ios informes 
sectoriales emitidos por los diferentes organismos a la Agencia 
Extremeña de la Vivienda, el Urbanismo y el Territorio para su 
aprobación definitiva si procede.
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IV.- PLAN PARCIAL RC-6 FRC940VID0 POR LA AGRUPACION DE 
INTERÉS URBANÍSTICO DE DICHO PLAN.

Examinado el Plan Parcial RC-S promovido por la A<?rupaci6n 
de Interés Urbanístico de dicho Plan.

Visto el dictamen emitido por la Comisión Informativa de 
Urbanismo, Obras, Vivienda y Medio Ambiente y considerando lo 
dispuesto en los artículos 71 y siguientes de la Ley 15/2001, 
de 14 de diciembre, del Suelo y Ordenación Territorial de 
Extremadura, el Pleno de la Corporación, por unanimidad de sus 
miembros, adoptó ios siguientes acuerdos:

Primero: Aprobar inicialmente el Plan Parcial del Sector 
RC-6 promovido por la Agrupación de Interés Urbanístico de 
referido Plan Parcial.

Segundo: Exponer al público el expediente mediante edicto 
que se publicará en el Diario Oficial de Extremadura y un 
diario de mayor difusión de la provincia, al objeto de que 
pueda examinarse el expediente y presentarse las alegaciones 
que se estimen oportunas, asi como solicitar los informes de 
los órganos y entidades administrativos gestores de intereses 
públicos afectados.

Tercero.- Llamar también al trámite de información 
pública, para que surta los efectos propios del de audiencia, 
a los propietarios de bienes comprendidos en el ámbito del Plan 
Parcial que figuren como tales en el Catastro mediante 
comunicación de la apertura y duración del periodo de 
información pública y audiencia, dirigida al domicilio fiscal 
que figure en aquel.

Cuarto.- Considerar provisionalmente aprobado el Plan 
Parcial si transcurrido el periodo de información pública no 
se presentaran reclamaciones ni sugerencias y no hubiera 
informes desfavorables en el expediente, lo que se hará constar 
mediante certificación de Secretaria General, y posteriormente 
remitir el expediente a la Agencia Extremeña de la Vivienda, 
el Urbanismo y el Territorio para su aprobación definitiva, si 
procede.

106

DIPUTA(
K BADAJOZ



5vej:aoeio'

n  o o iv o h m }  »> ac Mvamtei n/un - . v i
.MU* a m e  m  «iunnii

U  j M  7 -< i»i 3>ák) I I I c
VIUII HiLtalSlMtlI

•■ ** M|.J«i»  mp«w.fr>u r» o«iy'
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V.- ESTUDIO DE DETALLE DE PARCELA EM EL POLIGONO 
INDUSTRIAL "LOS CAÑOS", 1* PASE, PROMOVIDO POR CASTELNOVO 
CONCEPTOS INMOBILIARIOS S.L.

Visto el Estudio de detalle que se tramita a instancia de 
Castelnovo Conceptos Inmobiliarios S.L. y que tiene por objeto 
reajustar alineaciones exteriores, definir alineaciones y 
rasantes interiores y redistribuir edificabilidad y ocupación 
en el ámbito de la parcela de equipamiento comercial y social
en el Polígono Industrial "Los Caños' fase.

Visto el dictamen emitido por la Comisión Informativa de 
Urbanismo, Obras, Vivienda y Medio Ambiente y considerando lo 
dispuesto en los artículos 73 y siguientes de la Ley 15/2001, 
de 14 de diciembre, del Suelo y Ordenación Territorial de 
Extremadura, el Pleno de la Corporación, por unanimidad de sus 
miembros, adoptó los siguientes acuerdos:

Primero.- Aprobar inicialmente el Estudio de detalle a 
instancia de Castelnovo Conceptos Inmobiliarios S.L. de parcela
en el Polígono Industrial "Los Caños' fa se.

Segundo. - Exponer al público el expediente mediante edicto 
que se publicará en el Diario Oficial de Extremadura y un 
diario de mayor difusión de la provincia, al objeto de que 
pueda examinarse el expediente y presentarse las alegaciones 
que se estimen oportunas.

Tercero.- Llamar también al trámite de información 
pública, para que surta los efectos propios del de audiencia, 
a los propietarios de bienes comprendidos en el ámbito del 
Estudio de detalle que como tal figuren en el Catastro mediante 
comunicación de la apertura y duración del periodo de 
información pública y audiencia, dirigida al domicilio fiscal 
que figure en aquel.

Cuarto.- Considerar definitivamente aprobado ©1 Estudio 
de detalle si transcurrido el periodo de información pública 
no se presentaran reclamaciones y posteriormente remitir un 
ejemplar del mismo para su inscripción en el registro 
administrativo de instrumentos de planeamiento urbanístico de 
la Agencia Extremeña de la Vivienda, el Urbanismo y el 
Territorio y publicar el acuerdo de aprobación definitiva en
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CLASE S/

los Diarios y Boletines Oficiales en los términos establecidos 
en la legislación vigente.

VI.- CONVENIO CON GESTIÓN DE IKFRAESTRÜCTtmAS, SUELO Y 
VIVIENDA DE EXTREMADURA (GISVESA) .

Examinado el convenio a suscribir con la empresa pública 
Gestión de Infraestructuras, Suelo y Vivienda de Extremadura 
para la cesión a ésta de parcelas y/o derechos lucrativos del 
Ayuntamiento en el RC-1, RB-1 y RB-2, para cumplir el Plan 
Especial de Vivienda 2004-2007 de la Junta de Extremadura.

Visto el dictamen emitido por la Comisión Informativa de 
Urbanismo, Obras, Vivienda y Medio Ambiente, el Pleno de la 
Corporación, por unanimidad de sus miembros, adoptó los 
siguientes acuerdos:

Priinero." Aprobar dicho convenio proponiéndose las 
siguientes modificaciones:

- Los terrenos y/o derechos que se cederán a GISVESA en 
el ámbito del RB-1 y RB-2 son los que sean exclusivamente de 
uso residencial y que le pueda corresponder al Ayuntamiento, 
tanto como propietario como Administración en el ámbito del RB- 
1, y como Administración en el ámbito del RB-2.

- El pago al Ayuntamiento de Zafra de los 300.000 euros 
como compensación económica, que figura en el apartado A.3 del 
convenio, se hará de la siguiente forma:

a) 172.900 euros, a la firma de la escritura de 
cesión del solar del RC-1.

b} La cantidad restante hasta los 300.000 euros en 
el momento que se materialice la cesión correspondiente al RBl.

Segundo.- facultar al Sr. Alcalde Don Manuel Garda 
Pizarro o persona que legalmente le sustituya para la firma de 
cuantos documentos sean necesarios para la ejecución de lo 
acordado.

Tercero. - Que se expida certificación del acuerdo adoptado 
y se remita a GISVESA pata su conocimiento y efectos.
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CLASE 6:

V I I .  -  OBRAS DE ACONDICIONAMIENTO DE CAMINOS EN EL TERMINO 
K P M IC IPA L  DE ZAFRA.

Vista la comunicación recibida de la Dirección General de 
Desarrollo e Infraestructuras Rurales de la Consejería de 
Desarrollo Rural de la Junta de Extremadura interesando la 
remisión de certificación de acuerdo plenario en relación a las 
obras de acondicionamiento de caminos de este término 
municipal.

Visto el dictamen emitido por la Comisión Informativa de 
Urbanismo, Obras, Vivienda y Medio Ambiente y teniendo en 
cuenta que este Ayuntamiento dispone de los terrenos necesarios 
para la ejecución de las tales obras, el Pleno de la 
Corporación, por unanimidad de sus miembros, adoptó los 
siguientes acuerdos, ratificándose en consecuencia ios 
adoptados por la Junta de Gobierno Local en sesión del pasado 
2 de mayo, esto es:

Primero.- Solicitar de la Junta de Extremadura la 
ejecución de las obras reflejadas en el proyecto técnico.

Segundo.- Poner a disposición del Servicio de Desarrollo 
e Infraestructuras Rurales de la Consejería de Desarrollo Rural 
de la Junta de Extremadura, para la ejecución de las obras, los 
terrenos antes citados y aquellos de titularidad pública que 
sean necesarios para su ejecución.

Tercero. - Adquirir el compromiso de recibir y mantener las 
obras una ves recibidas.

Cuarto.- Expedir certificación del acuerdo adoptado y 
remitirla a la Consejería de Desarrollo Rural de la Junta de 
Extremadura.

V I I I .  -  ALTERACIÓN DE C A L IFIC A C IÓ N  JU R ÍD IC A  DE PARCELA DE 
PROPIEDAD M U N ICIPA L T  C ESIÓ N  A  LA FUNDACIÓN ARCÁNGEL SAN MIGUEL 
(A SM I) .

Visto el expediente tramitado para la alteración de la 
calificación jurídica del bien que se describe a continuación 
y cesión a la Fundación Arcángel San Miguel, para la 
construcción de un nuevo centro para desarrollar en él el
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CLASE 6* T*l&<fNTIMO»

proyecto "Educar para Integrar", con el fin de atender 
peticiones de ingreso y prever una futura ampliación, en virtud 
de acuerdo del Pleno de 12 de febrero de 2007.

Finca de que se trata:
Terreno urbano al sitio de Camino de Puebla de Sancho 

Pérez, en término municipal de Zafra, hoy calle María Manuel, 
constituye la Manzana F-2 del Plan Parcial RC-5, de 1.001,56 

y cuyos linderos actuales son: Norte, calle Garda Sánchez 
de Badajoz; Sur, calle María Manuel; Este, manzana F-1 del Plan 
Parcial RC-5 y Oeste calle Pedro de Toledo. Se encuentra 
inscrito en el Registro de la Propiedad de Zafra al tomo 1.446, 
libro 19S, folio 85, finca n® 11.909. Tiene la calificación 
jurídica d© dominio público, servicio público, uso educativo.

Estimando que existen razones que justifican la 
oportunidad y legalidad de alterar la calificación jurídica de 
referida finca; que, por otro lado, la Fundación Arcángel San 
Miguel puede ser beneficiaría de la cesión y que el fin que se 
persigue va a redundar de manera evidente y positiva en 
beneficio de los habitantes del término municipal, al 
detectarse esta necesidad y darse con ello respuesta a un 
problema existente y a una demanda social.

Considerando lo dispuesto en la Ley 7/1.985, de 2 de 
abril, reguladora de Xas Bases del Régimen Local, Real Decreto 
Legislativo 781/1.986, de 18 de abril, por el que se aprueba 
el texto refundido de las disposiciones legales vigentes en 
materia de Régimen Local y Real Decreto 1.372/1.986, de 13 de 
junio, por el que se aprueba el Reglamento de Bienes de las 
Entidades Locales, el Pleno de la Corporación, por unanimidad 
de sus miembros y, por tanto, con el quórum de la mayoría 
absoluta del número legal exigido por el art. 47.2 n) y ft) de 
la Ley 7/1985, de 2 de abril, reguladora de las Bases del 
Régimen Local, adoptó los siguientes acuerdos:

Primero.- Alterar Id calificación jurídica de la finca 
anteriormente descrita de manera que de dominio público, 
servicio público, uso educativo pase a ser patrimonial.

Segundo.- Ceder la finca a la Fundación Arcángel San 
Miguel para la construcción de un nuevo centro para desarrollar
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0,03 BNS

/ 013061978

CLASE a:

en él el proyecto "Educar para Integrar".
La cesión queda sujeta a las mismas condiciones que se 

establecieron en el acuerdo de cesión de 29 de enero de 2.003, 
esto es: La finalidad deberá cumplirse en un plazo máximo de 
cinco artos desde que se haga efectiva la cesión y mantenerse 
indefinidamente, salvo que el Ayuntamiento autorice su cambio 
de destino para otra finalidad no lucrativa que redunde en 
beneficio de los habitantes del término municipal. En caso de 
incumplimiento de estas condiciones por la Fundación Arcángel 
San Miguel se considerará resuelta la cesión y revertirá el 
bien cedido al Ayuntamiento con todas sus pertenencias y 
accesiones. Los gastos que se originen con motivo de la cesión 
serán por cuenta de la entidad beneficiaría.

Tercero.* Dar cuenta del acuerdo adoptado a la Dirección 
General de Administración Local de la Consejería de Desarrollo 
Rural de la Junta de Extremadura.

Cuarto.* Facultar al Sr. Alcalde Don Manuel Garda Pizarro 
o persona que Legalmente le sustituya para la firma de cuantos 
documentos públicos y privados sean necesarios para la 
ejecución de los acuerdos adoptados.

I X . -  ALTERACIÓN DE C A L IF IC A C IÓ N  JU R ÍD IC A  DE PARCELA DE 
PROPIEDAD M UNICIPAL Y C ESIÓ N  A  LA C O N SE JE R ÍA  DE AGRICULTURA Y 
MEDIO AM BIENTE.

Visto el expediente que se tramita para la alteración de 
la calificación jurídica del bien que se describe a 
continuación y cesión a la Consejería de Agricultura y Medio 
Ambiente de la Junta de Extremadura, para la construcción de 
un nuevo edificio para el desarrollo de las actividades propias 
del Laboratorio de Sanidad Animal dependiente de dicha 
Consejería.

Finca de que se trata:
Terreno urbano en término municipal de Zafra, hoy calle 

Extremadura, forma parte de la Manzana EB-2 del Plan Parcial 
RC-2, de 2.501 m*̂ y cuyos linderos actuales son: Norte, Avenida 
Juan Carlos I; Sur, manzana E-S; Este, calle Extremadura y 
Oeste espacio interior que la separa de la manzana R-6. Se 
encuentra inscrito en el Registro de la Propiedad de Zafra al
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0,03 BIOS

013061979

CLASE 8*

tomo 1.527, libro 219, folio 141, finca n® 13.624. Tiene la 
calificación jurídica de dotoinio público, servicio público.

Estimando que existen razones que justifican la 
oportunidad y legalidad de alterar la calificación jurídica de 
referida finca; que la Consejería de Agricultura y Medio 
Ambiente de la Junta de Extremadura, como Institución de 
carácter público, puede ser beneficiarla de la cesión y que el 
fin que s© persigue va a redundar de manera evidente y 
positiva en beneficio de los habitantes del término municipal, 
porque se mejorará ©1 servicio que desde dicho centro se 
prestará a ios ciudadanos.

Considerando lo dispuesto en la Ley 7/1.985, de 2 de 
abril, reguladora de las Bases del Régimen Local, Real Decreto 
Legislativo 781/1.986, de 18 de abril, por el que se aprueba 
el texto refundido de las disposiciones legales vigentes en 
materia de Régimen Local y Real Decreto 1.372/1.986, de 13 de 
junio, por el que se aprueba el Reglamento de Bienes de las 
Entidades Locales, el Pleno de la Corporación, por unanimidad 
de sus miembros y, por tanto, con el quórum de la mayoría 
absoluta del número legal exigido por el art. 47.2 n) y A) de 
la Ley 7/1985, de 2 de abril, reguladora de las Bases del 
Régimen Local, adoptó los siguientes acuerdos:

Primero.- Alterar la calificación jurídica de la finca 
anteriormente descrita de manera que de dominio público, 
servicio público, pase a ser patrimonial.

Segundo.- Ceder la finca a la Consejería de Agricultura 
y Medio Ambiente de le Junta de Extremadura, para la 
construcción de un nuevo edificio para el desarrollo de las 
actividades propias del Laboratorio de Sanidad Animal 
dependiente de dicha Consejería.

La cesión queda sujeta a las siguientes condiciones: La 
finalidad deberá cumplirse en un plazo máximo de cinco artos 
desde que se haga efectiva la cesión y mantenerse 
indefinidamente, salvo que el Ayuntamiento autorice su cambio 
de destino para otra finalidad no lucrativa que redunde en 
beneficio de los habitantes del término municipal. En caso de 
incumplimiento de estas condiciones se considerará resuelta la 
cesión y revertiré el bien cedido al Ayuntamiento con todas sus
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0,03 altos
. 1 013061980

CLASE 8."

pertervencias y accesiones. Los gastos que se originen con 
motivo de la cesión serán por cuenta de la Institución 
beneficiarla.

Tercero-- Considerar definitivamente adoptados los 
acuerdos de alteración de la calificación jurídica del bien y 
cesión si, transcurrido el plazo de expoaíción al público, no 
se presentaran reclamaciones, lo que se hará constar mediante 
certificación de Secretaría General.

Cuarto.- Dar cuenta del acuerdo adoptado a la Dirección 
General de Administración Local de la Consejería de Desarrollo 
Rural de la Junta de Extremadura.

Quinto.- Facultar al Sr. Alcalde Don Manuel García 
Pizarro o persona que legalmente le sustituya para la firma de 
cuantos documentos públicos y privados sean necesarios para la 
ejecución de los acuerdos adoptados.

X . -  CONCURSO PARA LA CONCESIÓN DEL USO PR IV A TIV O  DE 
E SP A C IO S PÚ BLICO S PARA LA REALIZACIÓN DE PU BLICID A D  CC»ffiRCIAL.

Examinado el pliego de cláusulas del concurso, 
procedimiento abierto, para la concesión del uso privativo de 
espacios públicos para la realización de publicidad comercial; 
visto el dictamen emitido por la Comisión Informativa de 
Hacienda, Contratación, Patrimonio y Cuentas y considerando lo 
dispuesto en la Ley de Contratos de las Administraciones 
Públicas, Reglamento de Bienes de las Entidades locales y demás 
disposiciones legales vigentes en materia de Régimen Local, el 
Pleno de la Corporación, por unanimidad de sus miembros, adoptó 
los siguientes acuerdos:

Prijnero.- Aprobar el pliego de cláusulas del concurso, 
procedimiento abierto, para la concesión del uso privativo de 
espacios públicos para la realización de publicidad comercial.

Segundo.- Exponer al público el expediente, por plazo de 
ocho días, mediante anuncio que se publicará en el Boletín 
Oficial de la Provincia y tablón de anuncios del Ayuntamiento, 
al objeto de que pueda examinarse y presentarse las alegaciones 
que se estimen oportunas.
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EBm

013061981

CLASE 6/
t i r e s

Tercero.- Convocar al propio tiempo la licitación, que se 
aplazará cuando resulte necesario en el supuesto de que se 
presenten reclamaciones contra el pliego de condiciones 
aprobado.

y no habiendo otros asuntos que tratar el Sr. Presidente 
declaró terminada la sesión cuando eran las trece horas y 
veinte minutos, extendiéndose la presente acta, de lo que como 
Secretario, certifico.

DILIGENCIA.- Para hacer constar que el acta de la sesión 
del Pleno de la Corporación de fecha 23 de mayo de 2007 ha 
quedado extendida en 12 folios de Timbre del Estado de la clase 
8*, números 013061970, 013061971, 013061972, 013061973, 
013061974, 013061975, 013061976, 013061977, 013061978, 
013061979, 013061930 y 013061981.

En Zafra a 14 de junio de 2007

8’
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CLASE s ;

ACTX p g  l A  S E S T < ^  neT m U A D A  POR EL PLENO DEL AYUWTAMIgHTO,.

Pecha: 13 de junio de 2007 

Acta núscero: 6/07

Hoca: 14:OS.
Carácter; Extraordinario.

M ie m b r o s  a s i s t e n t e s ;

Alcalde Presidente;
D. Manuel Garda Pizarro.
Concejales:
D* M*Carmen Rodríguez del Río. 
0. Julián de la Rosa Vázquez. 
D* Isabel M* Cruz Trujillo.
D. Antonio Toro González.
D* Encarnación Toro Peguero.
D. Regino Blanco Garda.
D. Reyes Acosta Venegas.
D. Antonio Pérez Sáenz.
D. José Ruiz Miranda.
D. José Ramón López Minero.
D* M* Gloria Pons Fornelino. 
D. Francisco Guerrero Ramos.
D. Antonio Corchero Durén.

Secretario:
D. Pedro J. Garda Flores.

Interventor:
D. Ignacio Medina Merino.

Excusan su ausencia:
D* M* Teresa Angulo Romero 
D. Juan Carlos Fernández - 
Calderón.
D. Silvestre Ventura Rodrl 
guez.

En la dudad de Zafra (Badajoz), siendo las catorce horas 
y cinco minutos del dia trece de junio de dos mil siete, se 
reúnen en el Salón de Sesiones de este ayuntamiento los señores 
anteriormente relacionados, con el fin de celebrar sesión 
extraordinaria del Pleno, bajo la Presidencia del Sr. Alcaide 
y con la asistencia del Secretario de la Corporación que 
certifica, al objeto de dar cumplimiento al articulo 36.1 del 
Real Decreto 2.56S/198 6 de 28 de noviembre, por el que se 
aprueba el Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen 
Jurídico de las Entidades Locales, que establece que "el tercer 
dia anterior al señalado por la legislación electoral para la 
sesión constitutiva de los Ayuntamientos, los Concejales 
cesantes, tanto del Pleno como, en su caso, de la Junta de 
Gobierno, se reunirán en sesión convocada al solo efecto de 
aprobar el acta de la última sesión celebrada".
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CLASE 8*

Sometida a la consídecacián de loa miembros de la 
Corporacldnr por unanimidad se dio aprobación ai acta número 
5/07 de la sesión celebrada el dia 23 de mayo de 2007.

Y no habiendo otros asuntos que tratar el Sr. Presidente 
declaró terminada la sesión cuando eran las catorce horas y 
ocho minutos, extendiéndose la presente acta, de lo que, como 
Secretario, Certifico.

DILIGENCIA.' Para hacer constar que el acta de la sesión 
del Pleno de la Corporación de fecha 13 de Junio de 2007 ha 
quedado extendida en 2 folios de Timbre del Estado de la clase 
8*, números 013061882 y 013061983.

En Zafra a 15 de marzo de 2007
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CLASE 8/

0,03 BAOS 0G5698900

A

h i t s  C « N T lM O &ll'M*

JkgTJL D» tA SESIÓK COMSTITUTIVA DEL AYUKTAMIgMTO CONO 
P» gLBCCIONES LQgftl^g gr z>ÍA 27 DS

MAYO DB 2007.

Pacha: 16 de junio do 2007. Hora: 12’00.

Acta nÚBBXo: 7/07.

Mxaabros asistaetas:
D* Karia Teresa Angulo Romero 
D * Yolanda cansona Lebrato 
0. José Carlos Contreras Asturiano 
O. Antonio Corchero Durin 
D. Kanuel Garda Pizarro 
D. Israel González Vizuete 
D. José Francisco Gras Muñoz 
0* Manuela Cándida Llera Rocha 
0. Sebastián Panlagua Garda 
D* Haría Gloria Pons Fornelino 
D * María Carmen Rodríguez del Rio 
O. Julián de la Rosa Vázquez 
0. José Rulz Miranda 
D. francisco Manuel Toro Arroyo 
D* Antonia Toro Fernández 
D. Miguel Angel Toro Ortlz 
D. Andrés José Viedma Ballesteros

Secretario:
D. Pedro José Garda Flores 
interventor:
D. Ignacio Medina Merino

En la ciudad de Zafra (Badajoz), siendo las doce horas del 
día dieciséis de junio de dos mil siete, se reúnen en el Salón 
de Sesiones de la Casa Consistorial los señores anteriormente 
relacionados, asistidos del Secretario de la Corporación D. 
Pedro José García Flores, que da fe del acto. El objeto de la
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I . •

CLASE 6*
C tN T IM O S

sesión es la constitución del nuevo Ayuntamiento, como 
consecuencia de las Elecciones Locales celebradas el pasado 27 
de mayo y que fueron convocadas por Real Decreto 444/2007, de 
2 de abril (Boletín Oficial del Estado del 3 de abril) y a la 
elección de Alcalde, dando aal cumplimiento a lo establecido 
en los artículos 195 y 196 de la Ley Orgánica 5/1985, de 19 de 
junio, del Régimen Electoral General.

Compareciendo a este acto todos los concejales electos que 
han sido proclamados por la Junta Electoral de Zona, se 
constituye la Mesa de Edad integrada por D* María del Carmen 
Rodríguez del Río y D. Israel González Vizuete, actuando como 
Secretario el de la Corporación.

Previamente, por los señores concejales electos se ha 
presentado en Secretaría General las credenciales que les 
acreditan como tales y que han sido expedidas por la Junta 
Electoral de Zona. Dichas credenciales han sido cotejadas con 
la certificación expedida por la Junta Electoral de Zona y se 
encuentran conformes, quedando a disposición de la Mesa.

A continuación, por los señores concejales se presta 
juramento o promesa de acuerdo con lo establecido en el Real 
Decreto 707/1979, de 5 de abril, para la toma de posesión de 
cargos públicos.

Seguidamente la Mesa declara legal y válidamente 
constituida la nueva Corporación.

Acto seguido, por el Secretario ae da lectura al artículo 
196 de la Ley Orgánica 5/1995, de 19 de junio, que regula el 
procedimiento para la elección de Alcalde.

Son candidatos a la Alcaldía los concejales que encabezan 
las correspondientes listas que han obtenido representación, 
esto es:

- D» Maris Gloria Pona Fornelino, por la lista presentada 
por el Partido Popular-Extremadura Unida.

- D. Manuel G a r d a  Pisarro, por la lista presentada por 
el Partido Socialista Obrero Español.
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CLASES*

- D. Antonio Corchero Duran, por la lista presentada por 
Izquierda Unida-SIEIX.

En reunión previa mantenida con los candidatos y los 
concejales que integran la Mesa de Edad se acordó proponer a 
la Corporación que la elección se realice mediante votación 
secreta. A esta propuesta se presta unánimemente conformidad, 
sin ponerse objeción alguna.

Los sehores concejales van siendo llamados y depositando 
su voto en la urna dispuesta al efecto.

Terminada la votación, por la Mesa de Edad se realiza el 
escrutinio, que arroja el siguiente resultado:

Votos emitidos: Diecisiete (17),
Votos válidos: Diecisiete (17).
Votos en blanco: Cero (0).
Votos nulos: Cero (0).

Atribuyéndose los votos válidos de la siguiente forma:
D. Manuel Garda Pizarro.....
D* María Gloria Pona Fornelíno 
D. Antonio Corchero Durán .....

Nueve votos (9). 
Ocho votos (8). 
Ningún voto (0),

Por tanto, visto el resultado de la votación/ la Mesa 
proclama Alcalde a D. Manuel Garda Pizarro, al haber obtenido 
la mayoría absoluta de los votos de los concejales.

Seguidamente por D. Manuel Garda Pizarro se presta 
promesa de cumplir fielmente las obligaciones del cargo de 
Alcalde Presidente del Excmo. Ayuntamiento de Zafra, con 
lealtad al Rey y guardar y hacer guardar la Constitución como 
norma fundamental del Estado.

A continuación el Sr. Alcalde pasa a presidir la sesión 
anuncia ei siauiente discurso:y pronunci

«Compañeros y compa/iez^s de C o rp o ra c ió n , v e c in a s  y 
v e c in o s  de Z a f r a :  Tomo p o s e s ió n  con o  A lc a ld e  con  e l  mismo 
s e n t id o  d e l honor y la responsabilidad gue hace c u a t r o  años.
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CLASE a.

Si mi s á t is fa c c ió n  e s  g ra n d e , m i com prom iso con  la  ciudad  
y  m i e n tre g a  a l  A yun tam ien to  s e rá n , in c lu s o ,  m ayores.

La d em ocra c ia  l o c a l  es la  más a l t a  m a n ife s ta c ió n  d e l 
s is tem a  c o n s t i t u c io n a l  que l o s  e s p a ñ o le s  nos d im os en 1978. 
A y er, 15 de ju n i o ,  se  c e le b r ó  e l  30 a n iv e r s a r io  de la s  
e le c c io n e s  a C o r te s  c o n s t i tu y e n te s .

G ra c ia s  a e l l o ,  la  C o n s t itu c ió n  ampara e l  uso legitimo de 
nuestros d e re ch o s  d e m o c rá tic o s , que g a ra n t iz a n  que lo s  
ciudadanos y  sus re p re s e n ta n te s  en la s  in s t i t u c io n e s  podamos 
v o ta r  l ib r e m e n te  y  en p a z .

Tomé p o s e s ió n  en 2003 o f r e c ie n d o  d iá lo g o ,  p o rq u e  ése  es 
m i ta la n te  y porgue se  t r a ta  de un p r i n c i p i o  que  c u a lq u ie r  
c a rg o  p ú b l i c o  tendría la  o b l ig a c ió n  de c u m p lir .

E l d iá lo g o  ha s id o  y  s e g u irá  s ie n d o  p r á c t i c a  h a b itu a l en 
e s ta  casa . Los ciudadanos, a quienes n os  debemos, no 
com pren derían  o t r a  form a de r e g u la r  n u e s tra s  r e la c io n e s  
p o l í t i c a s ,  aun dentro de la  d is c re p a n c ia .

E s p e c ia lm e n te  a l o s  c o n c e ja le s  de la  o p o s ic ió n  os t ie n d o  
hoy y  siempre mi mano, como A lc a ld e  y  como compartero de 
C o rp o ra c ió n .

Q u e rid os  v e c in o s  y  v e c in a s , r e c ib o  el mandato de da r un 
nuevo im p u lso  a la  tra n s fo rm a c ió n  t r a n q u ila  de n u es tra  c iu d a d , 
que ya a n u n c ié  en mi p r im e r  d is c u rs o  de in v e s t id u r a .

D i j e  e n to n ce s que el d iá lo g o ,  la  p a r t i c ip a c ió n  y  la  
a u s te r id a d  s e r ia n  señas de id e n t id a d  de m i la b o r  como A lc a ld e .  
Renuevo ahora e s to s  com prom isos.

M i v o c a c ió n , como A lc a ld e  de Z a fra ,  es  que lo s  s e r v ic io s  
p ú b l ic o s  ganen en c a lid a d  y l le g u e n  a todos los hombres y  la s  
m u je re s de la c iu d a d , jó v e n e s  y  m ayores.

N u e s tro  program a de g o b ie rn o  se  basa en l a  Igualdad de 
o p o r tu n id a d e s , en h a ce r de Z a fra un centro de r e fe r e n c ia  pa ta  
la  creatividad s o c ia l  y  la  in n o v a c ió n , motor para e l  b ie n e s ta r
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de lo s  p u e b lo s  de la  comarca y  e l  d e s a r r o l lo  de Extrem adura.

Z a fra  v iv e  una o p o rtu n id a d  h i s t ó r i c a ,  una o p o rtu n id a d  que 
s ó lo  podem os ganar s i  log ra m os la  c o r re s p o n s a b il id a d  de la  
c iu d a d a n ía / ganaremos s i  sumamos lo s  apoyos de la  so c ie d a d , de 
la s  em presas y  de o t r a s  in s t i t u c i o n e s ,  en d e f i n i t i v a ,  s i  
sabemos c a n a l iz a r  n u e s tra s  e n e rg ía s  a fa v o r  de todas la s  
p erson a s .

Tened la  segu rid a d  de que mi e n e rg ía  p e r s o n a l,  la  de mi 
grupo y  la  d e l g ru p o  de g o b ie rn o  m u n ic ip a l , se  v o lca rá n  en la  
m a te r ia l iz a c ió n  de a n t ig u o s  y  de nuevos p r o y e c to s  i lu s io n a n te s  
para  Z a f r a .

G ra c ia s  p o r  v u e s tro s  apoyos y  v u e s tra  c o la b o r a c ió n .  Es e l  
momento, am igos y  am igas, de t r a b a ja r  para  c o n v e r t i r  sueños en 
r e a lid a d e s . Muchas g r a c i a s . »

V no habiendo otros asuntos que tratar, el 5r. Alcalde 
levantó la sesión cuando eran las doce horas y veinticinco 
minutos, extendiéndose la presente acta, de todo lo cual, como 
Secretario, certifico.

DILIGENCIA.* Para hacer constar que el acta de la sesión 
constitutiva del Pleno de la Corporación de fecha 16 de junio 
de 2007 ha quedado extendida en 5 folios de Timbre del Estado 
de la clase 8*, números 065698898, 0G5698899, 013061966, 
013061987 y 013061988.
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TaiSC(NI(iN«0̂

XCTX DE l A  S E S IO N  CELEBRADA POR RT. PT.KMQ p g L  AYDMTAlCgWTO.

rocha: 2 2  de junio de 2007 Hora: 16'00.

Acta núiMro: 6/0*7. Carácter: Extraordinario.

Mxeoibros aarstentea:
Alcalde Freaidente:
0. Manuel Garda Pi sarro 
ConceialeB;
D* Hacia Cacmen Rodrigues del Rio 
D. Julián de la Rota Vázquez 
D. Antonio Corchero Durán 
0* Antonia Toro Fernández 
D. Francleco Manuel Toro Arroyo 
O. José Francisco Gres Hufioz 
D* Yolanda Carmena Lebrato 
D. José Carlos Centreras Asturiano 
D* Haría Gloria Pons Focnellno 
D. José Ruiz Miranda 
D. Sebastián Panlagua Garda 
D. Andrés José Vied5na Ballesteros 
0* Manuela Cándida Llera Rocha 
D. Miguel Angel Toro Ortlz 
D. Israel González Vizuete

Secretario;
D. Pedro José Garda Florea. 
Ipterventoii
D. Ignacio Medina Merino

Excusa su ausencia;

O* Haría Teresa Angulo Romero

En la ciudad de Z a f r a (Badajoz), siendo las dieciocho 
horas del día veintidós de junio de dos mil siete, se reúnen 
en el Salón de Sesiones de este ayuntamiento los señores 
anteriormente relacionados, bajo la Presidencia del Sr. Alcalde 
y con la asistencia del Secretarlo de la Corporación que
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certifica, excusando su ausencia la Concejal D* María Teresa 
Angulo Romero, al objeto de celebrar sesión extraordinaria por 
el pleno de la Corporación para tratar los asuntos del orden 
del dia que a continuación se detallan.

I. - APROBACIÓN« 51 PROCEDE, DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR 
(N® 7/07).

Por unanimidad de los asistentes se aprueba el acta n̂  
7/07 de la sesión celebrada el pasado IS de junio de 2007.

II. - PERIODICIDAD DE LAS SESIONES ORDINARIAS DEL PLENO.
Dada lectura de la propuesta, la Sra. Pons Pornellno,

portavoz del Grupo Popular, manifiesta que su grupo va a 
aprobar la propuesta porque asi se ha venido haciendo. Ruega 
que, en la medida de lo posible, se cumpla.

£1 Sr, Corchero Durán, portavoz del grupo Izquierda Unida- 
Si EX, dice que aprueba la propuesta.

El Sr. De la Rosa Vázquez, portavoz del grupo Socialista, 
indica que su grupo también la aprueba. Quiere un ayuntamiento 
participativo, por lo que se mantiene una sesión ordinaria al 
mes. Habrá meses que se celebrará más de una sesión cuando los 
asuntos lo requieran y éstas se celebrarán a la mayor brevedad 
posible.

En relación a lo manifestado por la Sra. Pons, el Sr. 
Alcalde manifiesta que la Presidencia tiene el máximo interés 
en cumplir lo que acuerde el Pleno.

Por todo ello, teniendo en cuenta lo establecido en el 
articulo 46.2 de la Ley 7/1.d65, de 2 de abril, reguladora de 
las Bases del Régimen Local, que establece que "el Pleno 
celebra sesión ordinaria como mínimo cada dos meses en los 
Ayuntamientos de los municipios con una población entre 5.001 
y 20.000 habitantes'' y con el fin de dar cumplimiento a lo 
establecido en el articulo 36.a) del Real Decreto 2.568/1.6B6, 
de 28 de noviembre, por el que se aprueba el Reglamento de 
Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las 
Entidades Locales, oida la Junta de Portavoces, el Pleno de la 
Corporación, por unanimidad de los asistentes, adoptó acuerdo 
en el sentido de celebrar sesión ordinaria cada mes, salvo que 
por la Junta de Portavoces se proponga su no celebración algún
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mes en concreto por falta de asuntos que tratar. En todo caso, 
el Pleno celebrará sesión ordinaria, al menos, cada dos meses, 
sin perjuicio de que se convoquen cuantas sesiones 
extraordinarias sean necesarias siempre que loa asuntos lo 
requieran.

I I I . -  CREACIÓN y  C a C O S IC IÓ N  DE LAS CCW ISIONES 
INFORMATIVAS PERMANENTES.

Por el Secretario se dio lectura al a propuesta.
La Sra. Pons, por el grupo Popular, pregunta por qué se 

propone una comisión más, la de Políticas de Igualdad, con 
respecto a lo que se habla propuesto en la reunión del pasado 
18 de junio contestando la Presidencia que en reunión de su 
grupo asi se manifestó en consonancia con Xa creación de la 
concejalía del mismo nombre. Que, no obstante, le ofrecía la 
presidencia de una Comisión más al grupo Popular, con lo que 
Izquierda Unida-SIEX tendría 2 presidencias de comisiones, el 
grupo Popular 3 y el grupo Socialista 4.

Ante esta aclaración la Sra. Pons afirma que su grupo 
aprueba la propuesta.

El Sr. Corchero Durán, portavoz del grupo Izquierda Unida- 
SIEX, manifiesta que también la aprueba.

El Sr. De la Rosa Vázquez, por el grupo Socialista, indica 
que con la creación de esta nueva comisión, puede haber más 
debate y se reparten más los asuntos. Es también un compromiso 
electoral.

Por todo lo cual, teniendo en cuenta lo dispuesto en el 
articulo 20.1 c) de la Ley 7/1.985, de 2 de abril, reguladora 
de las Bases del Régimen Local, y al objeto de dar cumplimiento 
a lo establecido en el articulo 38 b) del Real Decreto 
2.568/1.986, de 28 de noviembre, por el que se aprueba el 
Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico 
de las Entidades Locales, y considerando lo que disponen los 
artículos 123 y siguientes de referido Reglamento, oida la 
Junta de Portavoces, el Pleno de le Corporación, por unanimidad 
de los asistentes, adoptó los siguientes acuerdos:

Primero: Crear las Comisiones Informativas Permanentes que
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se indican a continuación:
✓  Hacienda, Contratación, Patrimonio y Cuentas.
^  Personal, Régimen Interior y Seguridad Ciudadana.
^  Industria, Comercio y Fomento del Empleo.
^  Urbanismo, Obras, Vivienda y Medio Ambiente.
^  Juventud y Deportes.
i/ Bienestar Social
y  Educación y Politicas de Igualdad.
✓  Cultura, Turismo, Patrimonio y Participación Ciudadana.
^  Control.
La competencia de cada Comisión vendrá determinada en 

función de la materia objeto de informe, estudio o consulta.

Segundo: Las Comisiones estarán formadas por 5 miembros, 
Presidente, Vicepresidente y tres Vocales, y su composición 
será la siguiente:

Grupo Popular: Dos miembros.
Grupo Socialista: Dos miembros.
Grupo Izquierda ünida-SIEX: Uno.

Tercero: La adscripción concreta a cada Comisión de los 
miembros de la Corporación que deban formar parte de la misma 
en representación de cada Grupo se realizará mediante escrito 
del Portavoz del misiK>, dirigido al Alcalde, en el plazo más 
breve posible, dándose cuenta al Pleno en una próxima sesión 
que celebre. Los miembros titulares de cada Comisión podrán ser 
sustituidos indistintamente por cualquier otro miembro de su 
Grupo.

Cuarto: Las Comisiones Informativas celebrarán sesiones 
ordinarias con la periodicidad que determine la propia 
Comisión.

I V . -  MCMBRAMISNTO DE R £PS^SEN TA N TES DE LA CORPORACIÓN EN 
ÓRGANOS COLEGIADOS.

Dada lectura de la propuesta, la Sra. Pons, por el grupo 
Popular, pregunta por qué ahora se propone en la Entidad de 
Conservación del Polígono al Sr. Corchero, cwno titular, en 
lugar del Concejal Delegado de Industria.
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El Sr. Alcalde manifiesta que en la reunión mantenida por 
el grupo asi se consideró oportuno.

El Sr. Corchero Durán indica que Izquierda Unida-SIEX 
antes tenia la representación en Cruz Roja. Sin embargo, ai 
pedirla el Partido Popular, se ha considerado oportuno hacer 
esta cambio. Esto no es significativo y lo importante es 
trabajar juntos.

Ei Sr. De la Rosa, por el grupo Socialista, señala que se 
ha considerado conveniente esta cambio; no altera absolutamente 
nada.

Por todo ello, al objeto de dar cumplimiento a lo 
establecido en el articulo 38.c) del Real Decreto 2.568/1.986, 
de 28 de noviembre, por el que se aprueba el Reglamento de 
Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las 
Entidades Locales, es preciso que el Pleno de la Corporación 
adopte acuerdo nombrando a los representantes del Ayuntamiento 
en los órganos colegiados.

Vistas las propuestas formuladas, el Pleno de la 
Corporación, por unanimidad de los asistentes, adoptó los 
siguientes acuerdos:

Primero: Designar a las personas que se indican a 
continuación en calidad de representantes de este Ayuntamiento 
en los órganos colegiados de las Entidades e Instituciones que 
asimismo se consignan:

l.E.S. Suárez de Figueroa:
- D* Gloria Pons Fornelíno.

l.E.S. Cristo del Rosario:
- D. José Francisco Gras Muñoz.

C.P. Germán Cid:
• D* Antonia Toro Fernández.

C.P. Pedro de Valencia:
- D. Antonio Corchero Durán.
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C.P. Juan XXIII:
- o .  Francisco M. Toro Arroyo.

C.P. Manuel Marín:
- D. José Carlos Contreras Asturiano.

C.P. Educación Especial:
- D* Manuela C. Llera Rocha.

C. de Educación infantil:
- D* Yolanda Caraona Lebrato.

Centro de Educación Permanente de Adultos:
- D. Sebastián Panlagua Garda.

Centro de Profesores y Recursos:
- D. Andrés J. Víedma Ballesteros.

Escuela Oficial de Idiomas:
“ D. Israel González Vizuete.

Cruz Roja Espartóla:
- D. Miguel Angel Toro Ortiz.

Hogar del Pensionista:
- D* Antonia Toro Fernández.

Vicepresidente Entidad Ferial:
- D“ Gloria Pons Fornelino.

Fundación Municipal de Deportes:
> D. Pegino Blanco Garda.
- D. Israel González Vizuete.
- D* Luisa Redondo Moreno.

Consejo Escolar Municipal:
- D* Mercedes Santos de ünamuno.
- O. José Ruiz Miranda.
- D* Victoria Lanchazo Niebla.
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Consejo Comarcal de la Mujer:
- D* Antonia Toro Fernández.

Entidad de Conservación del 
Caños":

“ Titular: D. Antonio Corchero Durén.
- Suplente: D. José Feo. Gras Muñoz.

Segundo: Motiflguese a los designados asi como a las 
Instituciones y entidades ante las que están éstos 
representados.

V.- RÉGIMEN DE DEDICACIÓN DE MIEMBROS CORPORATIVOS.
Dada lectura de la propuesta, la Sra. Pons Fornelino, por 

el Grupo Popular, manifiesta que, y así desea que conste en 
acta, se ha producido un defecto formal pues esta propuesta se 
ha entregado con posterioridad a la convocatoria del Pleno, que 
fue el 19, incumpliéndose el artículo 16.1.d) del ROFRJ, 
reservándose el ejercicio de las acciones legales que 
correspondan.

Continúa manifestando que se hace una propuesta conjunta 
pata tres liberaciones. Respecto a la del Sr. Alcalde, su grupo 
jamás va a estar en contra de su liberación y de que tenga un 
sueldo digno.

Respecto a la liberación del Concejal Delegado de Economía 
y Hacienda, Urbanismo y Bienestar Social, que va a desempeñar 
el Sr. Corchero, dice que su grupo no confía en la labor de 
este señor. Le parece excesivo que un grupo minoritario, con 
un respaldo de algo más de 800 votos, lleve las delegaciones 
que va a llevar. Si éste, como se ha dicho, es un gobierno 
firme y cohesionado, no se entiende que el Sr. Corchero ostente 
estas delegaciones.

Finalmente se propone la liberación del Concejal de 
Personal y Régimen Interior, el Sr. Toro Arroyo. Su grupo 
admite la liberación del Sr. Alcalde e incluso ésta, pero no 
de tres. Que esto es fruto de loa pactos y que estas 
liberaciones les va a costar a los ciudadanos dos millones de
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pesetas al mes, veinticinco millones al afto y cien millones en 
la legislatura.

El Sr. Corchero manifiesta que su salario neto estará 
entorno a 2.010 euros/mes. No percibirá la cantidad que viene 
percibiendo por antigüedad, pues se ia abonará la Consejería. 
Ei ayuntamiento de Zafra, por sus características, requiere un 
trabajo, una dedicación. Tiene un presupuesto alto que 
gestionar; la ciudad tiene más de 16.000 habitantes censados; 
el personal del ayuntamiento está en una media de 350 
trabajadores. Por todo ello se requiere una dedicación y un 
trabajo al ayuntamiento y es lo que ha llevado a plantear esta 
propuesta para mejorar la ciudad.

El Sr. De la Rosa Vázquez, por el grupo Socialista, índica 
que el ayuntamiento, como institución, tiene cada vez más 
servicios y más competencias. Se están proponiendo unos sueldos 
que, a nivel regional, está acordado entre ambas formaciones 
políticas y este acuerdo se ha vuelto a renovar ahora. La 
cuantía que se propone es en las mínimas para municipios con 
ese tramo de población.

Zafra tiene unos retos importantes en esta legislatura. 
Hay que hacer la revisión del Plan General de Ordenación Urbana 
que va a proporcionar unos beneficios a ia ciudad.

La otra liberación que se plantea es para coordinar todos 
los puestos de trabajo que tiene el ayuntamiento. Durante la 
anterior legislatura no hubo ningún otro liberado además del 
Alcalde. Su grupo es coherente con lo que ha defendido siempre.

Lo que hoy se plantea es lo mejor para el ayuntamiento, 
para la ciudad y para los ciudadanos.

La Sra. Pons manifiesta que está conforme con los acuerdos 
de la TSH9ZX. Que está a favor de la liberación del Alcalde e 
incluso con la del Concejal del PSOB, pero no confia en la 
capacidad de gestión del concejal de Izquierda Unida-SICX. Que 
no entiende la liberación de este concejal y que tenga tres 
delegaciones de esa iir^ortanda.

No duda de la dedicación que necesita el ayuntamiento de 
Zafra ¿Por qué no se propuso anteriormente una segunda 
liberación? Entonces no se propuso. Hubieran contado con el 
apoyo del grupo Popular. Su grupo va a votar ahora en contra 
porque es una propuesta global. Ni está en contra de la
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Xiberdción ú e l Alcalde ni de su sueldo y quizás se necesite 
otro liberado más pero hay falta de transparencia y claridad.

El Sr. Corchero manifiesta que se va a hacer un trabajo 
y por ello se va a percibir un salario. Que espera y desea que 
la portavoz del grupo Popular no diga solo cual va a ser el 
salario bruto sino también el neto, cual va a ser su trabajo 
y su dedicación y en qué se va a traducir eso.

El 5r. De la Rosa Indica que la Sra. Pons habla de falta 
de transparencia y claridad cuando los sueldos se especifican 
en la propuesta y se van a hacer públicos como se indica en la 
misma. Se trata de un sueldo digno como el de cualquier 
ciudadano. Una persona liberada no tiene horario en un 
ayuntamiento. Este va a ser un grupo coherente y cohesionado.

El coate que suponga estas liberaciones va a ser cubierto 
con creces con su trabajo porque con la revisión del Plan se 
van a generar incentivos para la ciudad y para los ciudadanos 
y por la dedicación al resto de los servicios para su mejora. 
Es una propuesta coherente, no es desmesurada y se va a ver 
recompensada. Su grupo va a votar a favor.

El Sr. Alcalde indica que respecto a la segunda liberación 
lo habló entonces con el Sr. Ruiz y le dijo que no se trajera 
al Pleno porque no lo apoyarían. Reitera lo manifestado por el 
Sr. De la Rosa en el sentido que con la gestión que se haga por 
los liberados, se verá recompensada la ciudad.

Por todo ello, considerando lo dispuesto en el articulo 
75 de la Ley 7/1.985, de 2 de abril, reguladora de las Bases 
del Régimen Local y articulo 13 del Real Decreto 2.568/1.986, 
de 28 de noviembre, por el que se aprueba el Reglamento de 
Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las 
Entidades Locales, el Pleno de la Corporación, por nueve votos 
a favor, de los grupos Socialista e Izquierda Unida-SIEX, y 
siete en contra, del grupo Popular, adoptó los siguientes 
acuerdos:

Primero: Que el titular de la Alcaldía desempeñe su cargo 
con dedicación exclusiva percibiendo la cantidad integra de 
2.872,43 € mensuales, y 2 pagas extraordinarias en los meses
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de junio y  diciembre por importe integro de una mensualidad 
cada una de ellas. Esta cantidad se incrementaré al comienzo 
de cada ejercicio en el porcentaje de incremento que establezca 
la Ley de Presupuestos Generales del Estado para el personal 
al servicio de las Administraciones Públicas. Este acuerdo 
surtirá efectos desde la constitución de la Corporación.

Segundo: Que el Concejal que ostente la delegación de 
Economía y Hacienda, Urbanismo y Bienestar Social desempeñe el 
cargo con dedicación exclusiva percibiendo la cantidad íntegra 
de 2.594,95 € mensuales, y 2 pagas extraordinarias, en los 
meses de junio y diciembre por importe íntegro de una 
mensualidad cada una de ellas. Esta cantidad se incrementaré 
al comienzo de cada ejercicio en el porcentaje de incremento 
que establezca la Ley de Presupuestos Generales del Estado para 
el personal al servicio de las Administraciones Públicas. Este 
acuerdo surtirá efectos desde el próximo 1 de septiembre del 
presente afto, para lo cual se adquiere el compromiso de 
incluir, si fuese necesario, en el expediente de modificación 
de crédito que se tramite, los créditos para atender los costes 
derivados del acuerdo adoptado.

Tercero.- Que el Concejal que ostente la delegación de 
Personal y Régimen Interior desempeñe el cargo con dedicación 
exclusiva percibiendo la misma cantidad integra que la 
propuesta en el apartado anterior incrementándose al comienzo 
de cada ejercicio en el porcentaje de incremento que establezca 
la Ley de Presupuestos Generales del Estado para el personal 
al servicio de las Administraciones Públicas. Este acuerdo 
surtirá efectos desde el 1 de enero del próximo año, para lo 
cual se adquiere el compromiso de incluir en el Presupuesto de 
2008 los créditos necesarios para atender los costes derivados 
del acuerdo adoptado.

Cuarto.- Publicar íntegramente en el Boletín Oficial de 
la Provincia y en el tablón de anuncios del ayuntamiento el 
acuerdo adoptado.

V I . -  DETERMINACIÓN DEL NÚMERO, CA RA CTERÍSTICA S Y 
RETRIBU CIO N ES DEL PERSONAL EVENTUAL.

Leida la propuesta, por los tres grupos se expresó la 
intención de aprobarla.
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B1 artículo 104 de la Ley 7/1985, de 2 de abril, 
reguladora de las Bases del Régimen Local establece que "el 
número, características y retribuciones del personal eventual 
será determinado por el Pleno de cada Corporación al comienzo 
de su mandato".

En su virtud, el Pleno de la Corporación, por unanimidad 
de los asistentes, adoptó los siguientes acuerdos:

Primero: Establecer los siguientes puestos de trabajo a 
desempeñar por personal eventual:

Secretaria Particular del Grupo Popular.
Secretaria Particular dei Grupo Socialista.
Secretaria Particular del Grupo Izquierda Unida-SIBX.

La retribución global del personal que desempeña estos 
puestos de trabajo será la que figura en el Presupuesto 
Municipal y que es la misma que la de los demás auxiliares 
administrativos que prestan sus servicios en el Ayuntamiento.

Los puestos de secretaria particular de los distintos 
grupos políticos podrán ser desempeñados por una o dos personas 
a criterio de cada Grupo. En este último caso el coste no podrá 
ser mayor que ai el puesto lo desempeñase una sola persona a 
jornada completa.

La retribución se incrementará al comienzo de cada 
ejercicio, en el porcentaje que establezca la Ley de 
Presupuestos Generales del Estado de cada año para el personal 
al servicio de las Administraciones Públicas. Su régimen será 
el establecido en el articulo 104 de la Ley 7/1965 de 2 de 
abril reguladora de las Bases del Régimen Local.

Segundo: Efectuar el nombramiento de las personas que han 
de desempeñar los puestos de secretaría particular de los 
grupos políticos a propuesta de los propios grupos y publicar 
su nombramiento, régimen de retribuciones y dedicación en el 
Boletín Oficial de la Provincia.

VII. - CONOCIMIENTO DE LA CONSTITUCIÓN DE LOS GRUPOS 
POLÍTICOS MUNICIPALES.

Por el Secretario se dio cuenta que en cumplimiento de lo
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establecido en el articulo 24 del Real Decreto 2.568/1986, de 
28 de noviembre, por el que se aprueba el Reglamento de 
Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las 
Entidades Locales, por los diferentes grupos políticos se habla 
presentado, dentro del plazo establecido para ello, escrito 
constituyéndose como tal en los Grupos Políticos Municipales 
que se indican y designando portavoz de los mismos a los 
concejales que también se reseñan a continuación:

NOMBRE D EL GRUPO PORTAVOZ

G r u p o  S o c i a l i s t a D . J u l i á n  d e  l e  R o s a  V á z q u e z .

G r u p o  P o p u l a r D* M* G l o r i a  P o n s  F o m e l i n o .

G r u p o  I z q u i e r d a  U n i d a - S I E X D . A n t o n i o  C o r c h e r o  D u r a n .

De ello se da cuenta al Pleno en cumplimiento de lo 
dispuesto en el artículo 2b de referido Reai Decreto 
2.568/1986, de 28 de noviembre.

V I H . -  CONOCIMIENTO DE LAS RESOLUCIONES QUE S E  HUBIERAN 
AE>OPTADO PO R LA ALCALDÍA SOBRE DESIG NA CIÓN DE MIEMBROS DE LA 
JUNTA DE GOBIERNO, NOMBRAMIENTO DE TEN IE N TES DE ALCALDE Y 
DELEGA CION ES.

Por Secretaria se dio cuenta al Pleno de la Resolución de 
la Alcaldía de 20 de junio del actual sobre designación de 
miembros de la Junta de Gobierno Local y delegación de 
atribuciones en ésta, y que dice lo siguiente:

«Corresponde a esta Alcaldía nombrar los miembros de la 
Corporación que han de formar la Junta de Gobierno Local como 
consecuencia de la constitución de la nueva Corporación tras 
la celebración de las Elecciones Locales del pasado 27 de mayo.

Considerando lo dispuesto es los artículos 20, 21 y 23 de 
la Ley 7/1985, de 2 de abril, reguladora de las Bases del 
Régimen Local, por medio del presente HE RESUELTO:

PRIMERO: Designar a los siguientes Concejales para que 
integren la Junta de Gobierno Local:
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D* M aría  d e l Carmen R od ríg u e z  d e l R io .
D . J u l iá n  de la  Rosa Vázquez,
D. A n to n io  C o rch e ro  Durán,
D. A n to n ia  T o ro  Fernández.
D. F ra n c is c o  Manuel T o ro  A rro y o .

SEGUNDO: Delegar en la Junta de Gobierno Local, como 
órgano colegiado, las siguientes atribuciones:

- Disponer gastos en cuantía superior a ios 12.000 €.
- Aprobar la oferta de empleo público de acuerdo con el 

presupuesto y la plantilla aprobados por el Pleno.
“ La aprobación de los instrumentos de planeamiento de 

desarrollo del Planeamiento General no expresamente atribuidas 
al Pleno, asi como la de los instrumentos de gestión 
urbanística y de los proyectos de urbanización.

- Las contrataciones y concesiones de toda clase cuando 
so importe no supere el 10% de los recursos ordinarios del 
Presupuesto ni, en cualquier caso, los seis millones de euros; 
incluidas las de carácter pluríanual cuando su duración no sea 
superior a A años, siempre que el importe acumulado de todas 
sus anualidades no supere ni el porcentaje indicado, referido 
a los recursos ordinarios del Prepuesto del primer ejercicio, 
ni la cuantía seftalada.

- Adquisición de bienes y derechos cuantío su valor no 
supere el 10% de los recursos ordinarios del Presupuesto ni los 
tres millones de euros, asi como la enajenación del patrimonio 
que no supere el percentaje ni la cuantía indicado en los 
siguientes supuestos:

* La de bienes inmuebles, siempre que esté prevista en el 
Presupuesto.

* La de bienes muebles, salvo los declarados de valor 
histórico o artístico cuya enajenación no se encuentre prevista 
en el Presupuesto.

- Emitir informes en expedientes sujetos al Reglamento
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de actividades molestas, insalubres, nocivas y peligrosas.
' Licencias de obra mayor y aquellas otras cuyo 

presupuesto sea superior a 1 2 . 0 0 0 €.

~ Resolución de solicitudes 
aplazamiento de deudas tributarias.

de fraccionamiento

- Resolución de solicitudes de revisión de liquidaciones 
tributarias.

- Aprobación de facturas.
No obstante, esta Alcaldía, por razones de urgencia 

debidamente motivadas, podrá avocar cualquiera de estas 
atribuciones cuando asi lo considere necesario, dando cuenta 
a la Junta de Gobierno Local en la primera sesión que celebre.

TERCERO: La presente resolución se notificará a los 
designados, publicándose en el Boletín Oficial de la Provincia 
y se dará cuenta al Pleno en la primera sesión que celebre, sin 
perjuicio de la efectividad de estos nombramientos desde el día 
siguiente de esta Resolución.»

Asimismo se dio cuenta de la Resolución de la Alcaldía de 
20 de junio del actual sobre nombramiento de Tenientes de 
Alcalde, y que dice lo siguiente:

« De conformidad con lo establecido en los artículos 20, 
21.2 y 23.3 de la Ley '7/198S, de 2 de abril, reguladora de las 
Bases del Régimen Local, corresponde a esta Alcaldía designar 
a los Tenientes de Alcalde, de entre los miembros de la Junta 
de Gobierno Local.

En su virtud, por medio del presente HE RESUELTO:

PRIMERO: Nombrar Tenientes de Alcalde a los siguientes 
Concejales:

P r im e r  T e n ie n te  de A lc a ld e :  D* Maria del Carmen Rodrigues 
del Rio.

Segundo Teniente de A lc a ld e :  D, J u l iá n  de la  Rosa Várguez.
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T e r c e r  T e n ie n te  de A lc a ld e :  D, A n to n io  C o rch e ro  Durán,
C u a rto  T e n ie n te  de A lc a ld e : D* A n ton ia  T o ro  Fernández,
CuinCo Teniente de A lc a ld e :  D, F ra n c is c o Menuei T oro  

A r ro y o.
Corresponde a los nombrados, por el orden designado, 

sustituirme en la totalidad de mis funciones, en los casos de 
ausencia, vacante, enfermedad o impedimento que me imposibilite 
para el ejercicio de mis atribuciones.

SEGUNDO: La presente resolución se notificará a los 
designados, publicándose en el Boletín Oficial de la Provincia 
y se dará cuenta al Pleno del Ayuntamiento.»

Del mismo modo se dio cuenta de la Resolución de la 
Alcaldía de 21 de junio del actual sobre delegación del 
ejercicio de coi^etencias de la Alcaldía en los Concejales, y 
que dice lo siguiente:

« De conformidad con lo establecido en el artículo 23.4 
de la Ley 7/1965, de 2 de abril, reguladora de las Bases del 
Régimen Local "el Alcalde puede delegar el ejercicio de 
determinadas atribuciones en los miembros de la Junta de 
Gobierno Local, ... sin perjuicio de las delegaciones 
especiales que, para cometidos específicos, pueda realizar en 
favor de cualesquiera concejales, aunque no pertenecieran a 
aquella'*.

En su virtud, por medio del presente HE RESUELTO:
PRIMERO: Delegar el ejercicio de las atribuciones de esta 

Alcaldía en las materias que se indican a favor de los 
concejales que asimismo se señalan:

- Economía y Hacienda, Urbanismo y Bienestar Social: D, 
A n to n io  C o rch e ro  Durán. Tendrá competencia en materias 
relacionadas con Intervención, Tesorería, Contabilidad, 
Presupuesto, Patrimonio Municipal, Compras y Rentas; Asuntos 
Urbanísticos, Licencias, Plan General de Ordenación Urbana; 
Servicios Sociales de Base, Ayuda a Domicilio y Residencia de 
Mayores.
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- Personal y Régimen Interior; D. F ra n c is c o  Manuel T oro  
A rro y o , Tendrá competencia en materias relacionadas con 
Personal, Secretaria, Organización, Políticas Medioambientales, 
Seguridad Ciudadana (Policía), Comunicaciones y Tráfico.

“ Vivienda y Obras Municipales: D. J u l iá n  de la  Rosa 
Vázquez. Tendrá competencia en materias relacionadas con 
Políticas de Vivienda, Servicio de Obras, Planea Provinciales 
y Cementerio.

- Servicios Municipales, Sanidad y Consumo: D. J osé  C a rlos  
C o fítre ra s  A s tu r ia n o . Tendrá competencia en materias 
relacionadas con Parques y Jardines, Limpieza viaria, Recogida 
de Basura, Agua, Alumbrado, Mercado de Abastos, Políticas de 
Salud, Oficina Municipal de Información al Consumidor (OMIC).

Cultura, Turismo y Participación Ciudadana: D* M aría  d e l 
Carmen Rodrigues ó e l Rio. Tendrá competencia en materias 
relacionadas con Políticas Culturales, Promoción del Turismo, 
Patrimonio Cultural(ARI), Universidad Popular, Biblioteca, 
Escuela de Música, Museos, Centro Cultural, Medios de 
Comunicación y Participación Ciudadana.

- Juventud y Deportes: D* Yolanda Carmona L e b ra to . Tendrá 
competencia en materias relacionadas con Políticas de Infancia 
y Juventud, Casa de la Juventud, Consejo de la Juventud, 
Fundación Municipal de Deportes, Escuelas deportivas 
municipales e Instalaciones deportivas.

- Desarrollo Local, Industria e innovación; D. José  
F ra n c is c o  Gzas Muñoz, Tendrá competencia en materias 
relacionadas con Políticas de Desarrollo Local y Desarrollo 
Rural, Promoción Industrial, Promoción de Ferias, Comercio, 
Formación y Empleo, Proyectos Europeos, Tecnologías, Relaciones 
con la Comarca (Mancomunidad).

- Educación, Políticas de Igualdad y Barriadas: D* Antonia 
T oro  Fernández. Tendrá competencia en materias relacionadas con 
Políticas de Educación, Consejo Escolar Municipal, Colegios, 
Políticas en Barrios, Políticas para la Igualdad, Atención al 
Ciudadano, Participación de la Mujer, Minorías, Movilidad y 
Hogar de Mayores.
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CLASE V

SEGUNDO: Las delegaciones que se confieren corapcende las 
facultades de dirección y gestión, quedando excluida la 
facultad de resolver mediante actos administrativos que afecten 
a terceros.

TERCERO: La delegación de atribuciones que se acuerda en 
virtud del presente Decreto surtirá efecto desde el día de hoy 
y se entenderá tácitamente aceptada por los designados mientras 
no se manifieste expresamente lo contrario.

CUARTO: Notiflquese a los designados, publiquese en el 
Boletín Oficial de la Provincia y dése cuenta al Pleno en la 
primera sesión que celebre.»

Y no habiendo otros asuntos que tratar el Sr. Presidente 
declaró terminada la sesión cuando eran las diecinueve horas 
y treinta minutos, extendiéndose la presente acta, de lo que 
como Secretarlo, certifico.

DILIGENCIA.- Para hacer constar que el acta de la sesión 
del Pleno de la Corporación de fecha 22 de junio de 2007 ha 
quedado extendida en 17 folios de Timbre del Estado de la clase 
8*, números 013061909, 013061990, 013061991, 013061992, 
013061993, 013061994, 013061995, 013061996, 013061997, 
013061998, 013061999, 013062000, 013057702, 013057703, 
013057704, 013057705 y 013057706.

En Zafra a 31 de julio de 2007

EL Á l CALDE

W ' r '

/
:retas40
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ACTA DI l A  SgSIÓW CELEBRADA POR PT.gVQ nBL AYÜKTAMIBWTO.

P«cha: de julio de 2007 Hora: IS'00*

Aete núseco! 9/07.

Mioabcoe eeietantes:
D. Manuel García Pirarro 
D* María Carmen Rodrigues del Rio 
D. Julián de la Rosa Vázquez 
D. Antonio Corchero Durán 
D* Antonia Toro Fernández 
D. Francisco Manuel Toro Arroyo 
D. José Francisco Gras Hufloz 
D* Yolanda Carmona Lebrato 
D. José Carlos Centrecas Asturiano 
D* Haría Gloria Pone Fornellno 
D. José Ruiz Miranda 
D* Haría Teresa Angulo Rooero 
D. Sebastián Panlagua Garda 
D* Manuela Cándida Lleca Rocha 
0. Miguel Angel Toro Ortiz 
D. Israel González Vizuete

Secretario;
D. Pedro José García Flores. 
Interventor;
D. Ignacio Medina Herino

Excusa su ausencia;
D. Andrés J. Viedma Ballesteros

En Zafra (Badajoz), siendo las veinte horas y treinta 
minutos del dia treinta de julio de dos mil siete, se reúnen 
en el salón de sesiones de este Ayuntamiento los sefiores 
anteriormente relacionados, bajo la Presidencia del Sr. Alcalde 
y con la asistencia del Secretario de la Corporación que 
certifica, excusando su ausencia el Concejal D. Andrés José 
Viedma Ballesteros al objeto de celebrar sesión ordinaria por
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el Pleno de le Corporación para tratar los asuntos del orden 
del dia que a continuación se detallan:

I .  -  APROBACIÓN, S I  PROCEDE, ACTA S E S IÓ N  ANTERIOR (n® 
08/07).

Por unanimidad de los asistentes se aprueba el acta n® 
08/07 de la sesión celebrada el pasado 22 de junio de 2007.

I I .  -  CONCURSO PARA LA CONCESIÓN DEL OSO PR IV A TIV O  DE 
E SP A C IO  PÚ B LIC O  PARA LA  REA LIZA CIÓ N  DE PU B LIC ID A D  COMERCIAL.

1®.- Por el Sr. Secretario se da lectura a Propuesta de 
la Alcaldía que copiada literalmente dice asi:

«Habiéndose convocado por este Ayuntamiento concurso, 
procedimiento abierto para la concesión del uso privativo de 
espacios públicos para la realización de publicidad comercial.

Publicado el anuncio de licitación en el Boletín Oficial 
de la Provincia de 12 de junio de 2007, tablón de edictos del 
ayuntamiento y página web oficial.

Se ha presentado una única proposición por D. Isidro 
Matamoros Castilla, considerándose completa y ajustada al 
pliego de condiciones la documentación presentada.

Conocido el dictamen emitido por la Comisión de Hacienda, 
Contratación, Patrimonio y Cuentas en su reunión del día 13 del 
actual mes de julio por la presente propongo al Pleno de la 
Corporación adjudique a D. Isidro Matamoros Castilla la 
concesión del uso privativo de espacios públicos para la 
realización de publicidad comercial, de acuerdo al pliego de 
cláusulas administrativas aprobado por el Pleno de esta 
Corporación en sesión celebrada el dia 23 de mayo del actual, 
y a su proposición presentada, debiendo de constituir una 
garantía definitiva por el importe de 3.600 euros.»

Por el Sr. Ruiz Miranda, Presidente de la Comisión de 
Hacienda, Contratación Patrimonio y Cuentas, se da cuenta del 
dictamen que obra en el expediente.

El Sr. Toro Ortiz interviene en nombre del grupo Popular 
para decir que a este concurso se ha presentado una única
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proposición, que la adjudicación se hace por un tiempo de 
duración de diez años, que se ingresan al Ayuntamiento 9.300 
euros anuales, que se instala un pipi-can y que se mejora la 
seguridad ciudadana, obligando a las personas a pasar por los 
pasos de peatones por lo que su grupo va a votar favorablemente 
esta propuesta de la Alcaldía.

Por el Sr. Corchero Durón, del grupo Izquierda Unida-SIEX 
se manifiesta que está de acuerdo con lo manifestado por el 
portavoz del grupo Popular, y que esta adjudicación se ajusta 
a derecho, por lo que él va a votar a favor de la misma.

D. Julián de la Rosa Vázquez portavoz del grupo Socialista 
interviene para decir que esta adjudicación se hace mediante 
procedimiento abierto, que se ha presentado una única 
propuesta, y que se ofrecen unas mejoras por importe de 520 
euros anuales.

Sometida a consideración de los miembros de la Corporación 
esta propuesta de la Presidencia, la misma es aprobada por 
unanimidad adjudicándose a D. isidro Matamoros Castilla, la 
concesión del uso privativo de espacios públicos para la 
realización de publicidad comercial en la cantidad de 9,300 
euros anuales, asi como unas mejoras por valor 520 euros 
anuales, incrementándose estas cantidades anualmente en el 
índice General de Precios al Consumo (I.P.C.), de acuerdo al 
pliego de cláusulas administrativas aprobado por el Pleno de 
esta Corporación en sesión celebrada el día 23 de mayo del 
actual y a su proposición y mejores presentadas, debiendo de 
constituir una garantía definitiva por importe de 3.600 euros 
y abonar los gastos de publicación que ascienden a la cantidad 
de 54,12 euros, autorizándose al Alcalde-Presidente D. Manuel 
García Pizarro o a quién legalmente le sustituya en el cargo 
para firmar cuantos documentos sean necesarios tendentes a la 
efectividad del presente acuerdo.

III.- EXPEDIENTE DE MODIPICACIÓM DE CRÉDITOS.
Por el Sr. Secretario se da lectura a la propuesta de la 

Presidencia, que copiada literalmente dice:
«Siendo necesario acometer una modificación de créditos 

dentro del Presupuesto del Ayuntamiento del ejercicio 2007 y
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que afecta a determinadas partidas del mismo por un Importe de 
414.594.51 euros y que será financiado integramente por 
remanentes líquidos de tesorería.

Teniendo en cuenta lo dispuesto en el artículo 177 del 
Real Decreto Legislativo 2/2004 de 5 de marzo por el que se 
aprueba el Texto Refundido de la Ley Reguladora de las 
Haciendas Locales, por la presente propongo al Pleno de la 
Corporación:

Pvim^’rftr Aptobar dentro del Presupuesto del Ayuntamiento 
del ejercicio 2007 una modificación de créditos por un importe 
de 414.594,51 Euros y que afecta a las siguientes partidas y 
conceptos:

F M P U B 8 T A  P B  S X F B O Z S K T E  D B  M O O i r Z C M l W  D B  G R B D IT O  

Q M T O S ;  R k B T I Z ) * *  t *  C K E b i f O á  A  B U ? L B 4 B l f r M l

Saquado: Exponer el expediente al público por plazo de 
quince días hábiles, mediante anuncio que se publicará en el 
Boletín Oficial de la Provincia y en el Tablón de Anuncios del 
Ayuntamiento, a efectos de reclamaciones.

Tercero: Considerar definitivamente aprobado el expediente 
de no presentarse reclamaciones contra el mismo durante el 
plazo de exposición pública.»

Por el Sr. Ruiz Miranda, Presidente de La Comisión de 
Hacienda, Contratación, Patrimonio y Cuentas, se da cuenta del 
dictamen que obra en el expediente.
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El portavoz del grupo Popular Sr. Ruíz Miranda interviene 
paca decir que para su grupo este expediente de modificación de 
créditos tiene dos partea: una como consecuencia de un acuerdo 
anterior que es la retribución de los altos cargos y otra que 
es la correspondiente a la bolsa de trabajo y que respecto a 
esta última ya se anunció cuando se debatió el presupuesto que 
era conveniente que se adoptase alguna solución al tema del 
personal, como puede ser ver si la plantilla con la que se 
cuenta es la adecuada.

Por el Sr. Corchero Durán, portavoz del grupo Izquierda 
ünida-SIEX, se manifiesta que está de acuerdo con el portavoz 
del Partido Popular en estudiar el tema de personal, ver si la 
política de personal es la adecuada, pues este Ayuntamiento 
presta servicios para más de veinte mil personas, se han 
recepcionado nuevas urbanizaciones, lo que afecta a servicios 
como el de limpieza y recogida de basuras.

El Sr. Corchero Durán termina esta intervención suya 
diciendo que el tema de personal debe ser prioritario para la 
Corporación, que debe realizar en ello un trabajo serio y que 
él va a votar a favor de la aprobación de este expediente de 
modificación de créditos.

Por el Sr. De la Rosa Vázquez, portavoz del grupo 
Socialista se manifiesta que su grupo va a votar a favor de 
este expediente de modificación de créditos, que el mismo, va 
a afectar a la bolsa de trabajo, que se hace un esfuerzo, que 
todos los grupos aprobaron en su dia la R.P.T. (Relación de 
Puestos de Trabajo), pero que hay en ella algunas lagunas, que 
su grupo no va a regir el debate sobre el personal, que se 
prestan por el Ayuntamiento más servicios que los que le 
corresponden, y que al asumir la ejecución de algunas obras por 
administración , se incrementa los gastos en personal.

El Sr. Ruiz Miranda vuelve a intervenir para decir que el 
Partido Popular quiere mejorar la calidad de los servicios, 
pero ellos entienden que con contratos eventuales no se 
mejorarán, que la R.P.T. creó una estabilidad en el empleo que 
ha mejorado muchos servicios, que por ejemplo habría que ir a 
un calendarlo de vacaciones adecuado.

145

DIPUTACIÓN
«BA D A JO Z



m TdO ElO

* .l Í IA J 9

trauiiL éáM \§a ja f z u m  ^  iiib U
«h - Á» y» M p  *iUí9&
éSfen̂ a*. ||| ^  <̂l I w b  tt*9 té »A
■i/c ■ !*  I K 9 ^ » a  K r J l *  m ai sn ^ iA A n ll^V V  4U M  9 *^
^  /e=^ Wtíp NU U^fod MÍ M SartS^teiXIMíTSQ^ Mt L»
iw f AM wá t tb - A »  o ^ m ü n *  o  (VK * ^ ^ £ 0
tp ir ( -  « ..« I^ l^ . ^ 9 i f a ^  4tv ■ m a lin a V IW
1  r̂ *« SI lililí ’rr- I M th t*» M 0 9

.•b tU O M »  « f  B9  HÍ1I9UO

«!>-<( T* i m  * r f ^ ^  v^pM i e t V  «.*»£ L»
K!<»i<l-<t ín 1/ LJ-:«W-» 41̂. |.>f«.»C M  .KaiZ-CblflU
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El Sr. Raíz Miranda termina este intervención suya 
diciendo que su grupo va a votar en contra de esta modificación 
de créditos.

El Sr. Corchero Durán vuelve a intervenir para decir que 
el objetivo de todos los grupos es mejorar los servicios del 
Ayuntamiento, que la R.P.T. ha sido un gran esfuerzo económico 
para el Ayuntamiento, por lo que la reforma de la misma debe 
ser más técnica que económica.

Por el Sr. De la Rosa Vázquez se manifiesta que él no duda 
de que todos los grupos buscan la mejora de los ciudadanos, 
pero ellos tienen la responsabilidad de gobernar y han tenido 
que aplicar la R.P.T., que ha sido de lo más gravoso para el 
Ayuntamiento, que a lo largo de la legislatura se debatirá más 
este tema y que la situación económica actual permite hacer 
este suplemento de créditos.

Por la Presidencia se solicita se den loa pasos necesarios 
para modificar la R.P.T.

Sometida a consideración de los miembros de la Corporación 
la propuesta de la Presidencia, votan a favor de la misma los 
miembros de los grupos Socialista e Izquierda Unida~SIEX, y en 
contra los miembros del grupo Popular, quedando la misma 
aprobada por nueve votos a favor y siete en contra.

I V . -  CUENTA GENERAL DE 2 0 0 6 .
Por el Sr. Secretario se da lectura a la Propuesta de la 

Presidencia, que copiada literalmente dice asi:

«Visto el expediente tramitado para la aprobación de la 
Cuenta General de 2006.

Visto el dictamen emitido por la Comisión Informativa de 
Hacienda, Contratación, Patrimonio y Cuentas. Resultando que el 
expediente ha estado sometido a información pública mediante 
edicto publicado en el Boletín Oficial de la Provincia de 24 de 
mayo de 2007 y tablón de edictos del Ayuntamiento y 
considerando lo dispuesto en el articulo 212 del Real Decreto 
Legislativo 2/2004 de 5 de marzo, por el que se aprueba el 
texto refundido de la Ley Reguladora de Haciendas Locales, se
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propone al Pleno la aprobación de la citada Cuenta General del 
Presupuesto de 2006 con arreglo al siguiente resumen:

AYUNTAMIENTO DB ZAFRA:

Los remanentes de Tesorería, explica el Sr. Interventor se 
desglosan en los dos apartados siguientes:

a) Remanente de Tesorería afectado a gastos II.849.900,29€ 
con financiación afectada ... I

ENTIDAD F E R IA L :

Dicho remanente positivo de Tesorería se desglosa en dos 
apartados:

a} Remanente de Tesorería afectado a gastos 
con financiación afectada

l i é . f i ó  €

b) Remanente de Tesorería para gastos 
aeneraies.

330.278,92 €

Por el Sr. Ruiz Miranda, Presidente de la Comisión de 
Hacienda, Contratación, Patrimonio y Cuentas, se da cuenta del 
dictamen que obra en el expediente.

El Sr. Ruiz Miranda portavoz del grupo Popular, se 
manifiesta que el presupuesto lo aprueba el Pleno y lo ejecuta 
el Gobierno, que éste no es una cuestión de trámite, que la 
cuenta del 2006 es una cuenta atipica, que en el 2006 se 
produjo un ingreso extraordinario de 3.000.000 de euros por el 
canon del agua, que loa recursos ordinarios liquidados son del 
62% en materia de personal, lo que es una tasa elevada, de lo
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que advierte el Interventor, que d largo plaro existe un 
problema estructural, que se está creciendo en costes de 
personal, pero en temporalidad y que no se crea estabilidad en 
el empleo.

El Sr. Ruiz Miranda prosigue su intervención diciendo que 
existen problemas de desequilibrio, que no hay más remedio que 
subir impuestos o controlar gastos, que se hablan previsto unos 
Ingresos y gastos en el 2006, y los ingresos han sido 
superiores a los previstos por haberse ingresado más via 
impuestos y los gastos donde más han crecido ha sido en 
personal, y que teniendo en cuenta que existen desequilibrios 
económicos-financieros su grupo va a votar en contra de esta 
Cuenta General del ejercicio 2006.

Por el Sr. Corchero Dután, portavoz del grupo Izquierda 
Unida-SIEX, se interviene para decir que no esté de acuerdo con 
la intervención del portavoz del Partido Popular, que se ha 
producido en el Ayuntamiento un cambio positivo en todos los 
indicadores económicos, que el ingreso atipico de tres millones 
de euros mejora los indicadores, pero no ha sido lo único que 
ha mejorado los indicadores, pues también se ha mejorado la 
recaudación, como por ejemplo el cobro del I.B.I. al hospital, 
que antes no lo pagaba, y ahora por unas gestiones realizadas 
lo va a pagar con carácter retroactivo.

El Sr. Corchero Durán prosigue esta intervención suya 
diciendo que es difícil ahorrar en costes de personal, pues se 
producen circunstancias como el haber tenido que incrementar en 
dos personas el personal de la Residencia de Ancianos al haber 
aumentado el número de personas asistidas, que se está 
atendiendo el pago a proveedores a 90 días y que no se está en 
la situación de impago de subvenciones como se estaba 
anteriormente, que para él, la gestión del gobierno ha sido 
correcta, aunque mejorabie y que ha existido un cambio positivo 
en todos los indicadores económicos.

Por el Sr. De la Rosa Vázquez, portavoz del grupo 
Socialista se manifiesta que el año pasado cuando se debatió la 
Cuenta General del 2005, los indicadores de la misma eran 
negativos, que la adjudicación del agua se hizo pata mejorar la 
atención a los ciudadanos y para corregir la situación 
económica que habla quedado la corporación anterior, que a
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^ t t t i ' 11 î ofCRÉJ :m» crat»̂  «Ibíimiiki

»)l 1 ^  a » ) p r « ^ 1 n l  «k  s h i 9S
•wp-íle^.- -<,► U U - J  «-i* i.^K/5í^-e-M*'*& «íWfitei» íwrí»*ia.
^ S S  p i f r o ^  % v  h«l|' ••■  *««91 it t lV ^ a ii'X »  o  H i A t u c ^ l
« b i T  iM  M M ít s » a \  m rni i  ^ M < L ( I j i  11»  y  « o t o s p a l
lU u ^  »cj ft. ft»ni«*ciuii
^  ^  4f« Wi^4c 4d|. y a&4m m *< í̂
#.-t.!T4 i 4 : t i f ^ j ^ .  r r ^ r r i i f t  TI n i ««r m £ : i  rm M m « jr m t .  V  ^ ÍA n o « i« q
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Gocto plazo está el tema nejor y a larqo plazo está como 
estabar ^ue han tenido que hacer un gran esfuerzo para pagar la 
R.P.T., que los indicadores seguirían siendo positivosp aún 
quitándole los ingresos del agua y que se ha hecho una buena 
gestión durante el último año y que su grupo va a votar a favor 
de la aprobación de esta Cuenta General del 2006.

Si Sr. Ruiz Miranda vuelve a intervenir para decir que él 
no sabe si el Sr. Corchero es gobierno u oposición o si habla 
como Concejal Delegado de Hacienda o como portavoz de Izquierda 
ünida-SIEX, que existen problemas de desequilibrio económico- 
financiero, que existen 2.400.000 euros pendientes de cobro, 
que hay que tomar medidas pues el interventor dice que hay 
problemas a corto y a largo plazo, que el Partido Popular 
cuando gobernó no trajo al Pleno una cuenta con déficit, que la 
R.P.T. se aprobó por unanimidad y se hicieron unas previsiones 
para cumplirla y que no solamente los socialistas han aplicado 
la R.P.T., que ellos también hicieron pagos en relación a la 
misma.

Por el Sr. Corchero Durán se manifiesta que toda gestión 
es susceptible de mejora, que la gestión el presupuesto de 2006 
es correcta, que la política de ingresos ha sido la adecuada, 
que todo informe tiene aspectos positivos y aspectos negativos, 
que las medidas que se tomaron fueron las adecuadas, que habrá 
que mejorar aspectos de la gestión y que él es partidario de 
estudiar el capitulo de personal, pero no a costa de recortar 
servicios para el ciudadano.

Por el Sr. De la Rosa Vázquez se manifiesta que el Plan de 
Saneamiento no tiene ya ninguna validez, que se ha corregido el 
ahorro neto negativo, que el equilibrio neto financiero se ha 
subsanado y que con esta cuenta general se han mejorado los 
números del año anterior.

Por la Presidencia se manifiesta que la cuenta general 
valora la gestión del gobierno, que algo ha mejorado la 
economía del ayuntamiento, y que algo habrá tenido que ver en 
ello el equipo de gobierno, que el 61% del presupuesto en el 
capitulo de personal no le parece excesivo, que el Partido 
Popular no cumplió el Plan de Saneamiento y al día de hoy se ha 
cumplido, que a corto plazo se está como cuando terminó la
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m t Ĥ f  H  - M  r^€ JB-a a Ü j^ bimH #4» 4*b^p^i«a« i#{imT09 oaoa
-*>iíi¿Ni I- =í-fc— r ^  jcanhAháflü
» a 3 R a i ^ «  a « i  k í ^ b m  h p «  í i  i  i  v i ^ » 0M b 1  n & i i r m  o u p  « o i a i M c n i ^

m t ^  % ü  l ^ « J  M 4  I  I . « »  v « u < ^  t 4 e $ C M  V A I K O  M p  ^

W4u^r* : ^  I >§M»i a ^ a *a^ta»q
f t t  ^ a l b  > •  •  H T  ) í T 3 a t f o i >  » t y i 6 g n

■ f f n a i k i  < w i ^  l i l i l í  i n ^ B i a t i  •  f A \ m t t m § i m m i  m  « w a  a i i  . T . f V . A ,

I 1 ^ 5  ♦ >  i * H  ■  r -  w  l u k  « j  | • M ^ ; r  t « t  j r r )  -  •  ^  1
I r.^«J ki

•uaUo.
p6 i)aav ahoj HJtf mmf>á-i «mi ^  fÛ XBV lyt-fiymci «9^ Ib 3^
6̂r09 *tis •* «áldCM d6 «laijqtfvañ a*
v^lki^ai^ ai §0 kai7iivr) al a»(» «ajoarw» »•

ii»7^ffciM> V ir r t - ia r ^  aotravipa *a »IJ  M7fMni «b o l aup 
Mip ikMTkuiMAa m T I aa aaolbas HJp

ao «>  i a  aup  ̂ A^jmap a l ib  « « ia iq a i.  ta ia tM  i i ^
«an oors  Mb K^alo» a o »  btaq ^IsManaq* «b oluiiqm v i i  la ltw iM

.MabatBia-la cs*q
•b  ««4% 14»ü tp  a iu ru fiO fi aé aaopiév i«o fl i t  aa la  ac^ 
i *  ib¿9 Bima « i  <w v^«HX4i cm^pnxn « y  án a ii 00 «Joa^jBMmag 
Mf » «  93#to<tiurii « I M  Di-ibiílarpi t i  asM im roH i
M í  «6aao{M nurf »• ¿aiMmp alAfUJo aiap nao *1̂

« a a l t « M  a te  i i b  aovaMa

4Xmwn a i furp «.iaa ilin fia  M  nÍ3n«b lM iS  « i  irt? 
ax «M io fa A  ail 09XB vup ¿oni«±kÍBp lab oá^aop a i aiolaiv 
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legislatura del Partido Popular, que a largo plazo se ha 
reducido la deuda en un millón largo de euros, que ellos han 
quedado 4.000.000 de euros en bancos, y el Partido Popular dejó 
2 .0 0 0 . 0 0 0 de euros que se ha reducido considerablemente la 
deuda a proveedores, que ahora la situación sin ser boyante es 
buena, y si se ha concertado una póliza es porque es mejor 
prevenir, que no existen problemas de liquidez, y que ellos 
lucharon por una R.P.T. para atender las necesidades del 
personal del Ayuntamiento.

Sometida a consideración de los miembros de la Corporación 
la Propuesta de la Presidencia votan a favor de la misma los 
representantes de los grupos Socialista e Izquierda Unida-SIEX 
y en contra los representantes del grupo Popular, quedando 
aprobada por nueve votos a favor y siete en contra la Cuenta 
General del Ejercicio 2006.

V .  - MOCIONES Y OTROS ASUNTSO DE URGENCIA
No hubo.

V I .  - RUEGOS Y  PREGUNTAS
Por la Sra. Pons Fornelino se manifiesta que su grupo, 

teniendo en cuenta que el Ayuntamiento lleva constituido 
prácticamente un mes no va a hacer ninguna pregunta pero si 
quiere hacer un ruego que es que teniendo en cuenta Xa 
importancia que para Zafra y su comarca tiene el tema de la 
autovía Badajoz-Granada y teniendo noticias de que el dia 1 de 
agosto el Consejero de Fomento de la Junta va a mantener una 
reunión con el Director General de Infraestructuras para tratar 
este tema ruegan al Alcalde que les tenga permanentemente 
Informados sobre el mismo, pues el no acometer la autovía por 
el trazado actual alejarla a Zafra de Badajoz en 22 kilómetros 
y no hay que olvidar que Badajoz es el referente sanitario, 
administrativo y universitario para Zafra.

La Sra. Pons Fornelino termina su intervención diciendo al 
Alcalde que no dude en contar con el apoyo del Partido Popular 
para sacar adelante este tema, pues no se debe escapar el 
mismo.

Por la Presidencia se manifiesta que se hará participe al 
grupo Popular.
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.cttiîr Mb

*A«foá4M Im < ^ \ f ñ

a ^ rm o m  t  acanv. - . i v
• 9 a M a  a d M t iX n a  <ép v r )« io v r iv 9  ano9 . e i S  ^  7 ^

J tm j ihwi í ruf^f«ft>nLrY4 ^  ff̂  stoa lfta f
it <»»q iaa;«9»9Q MiAit a «« t>.%a n\j
• i  m  awp ¿< w jt  npftin <ii. iTO«Ví
s i  sb t »  T ^ * i  «p ísaco »  Y ovp » i»m í* io M Í

t'ñih Ib  Bt sBté>£i<nf obnsif^a v  lasttfcaí^toisbaa cIvot^  
mnu nscTsJfiMB ■ sv «taxa e l  so Bíim eA 
ts^ a it s%éq ustM^9;»i^Fv^>n2 «b  l a » »
#t<M sl^wAr9*iq a s i sf])> « K

aitsBva at en Ja* A u q  .. _, ____ _____
to ilsa p ilB  «  m  latMbvá sb 9 ila3  a  B lM M a  Tiiifl>niÍT|íftítTiVl 
lOÍ9S9ÍA#S StASVSl^ la U  t 0 Í $ t m  Bl*ÍBilU9Íp éÍ*'»ÍWM^t

M »q  aiBs^ieisvlAtf 'Y  c it.L9 iraU rm a
is  oi^fialait» r?6i^n«insiai síb M im a s  onllsmoB enpB «stS iit 
t a i ^ o f  na iiten  tsb ^ ní^p  ta s «o  issaoa oB s o m  «n  «M s^ ía  
U  S*9«9sa idit im  «<t aav^ p^asréte í s m

.o * i is

I b  B^ /9^ Áscy a i M  s *  *sup e i e s l l l a s »  M  b i
I..

zmsfM
OiKADrf



0,03 EIKOS

013057801

CLASE S ‘ tx & CINTIMd& 
D f  E U A O

y no habiendo más asuntos a tratar, el Se. Presidente 
declaró terminada la sesión, siendo las 21 horas y 30 minutos, 
declarándose inhábil el mes de agosto a efectos de sesiones 
plenarias, extendiéndose la presente acta, de todo lo cual 
como Secretario, certifico.

DILIGENCIA.- Para hacer constar que el acta de la sesión 
del Pleno de la Corporación de fecha 30 de julio de 2007 ha 
quedado extendida en 11 folios de Timbre del Estado de la clase 
8*, nCimeros 013057707, 013057708, 013057709, 013057710, 
013057711, 013057712, 013057713, 013057715, 013057716, 
013057717 y 013057801.

En Zafra a 19 de septiembre de 2007

Ll
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ACTA P g  JéA S Z S l^  r t tT .g n n k n n  pop pt. pt>bmo n ^ L  AYÜHTAMIEKTO.

F«eha: 18 dé aaptiftmbre de 200* Hora: 20*00.

Acta número: 10/07. Carácter: Ordinaria.

Mieabroe aeaatentee:
Alcalde Prcaidental 
D. Kanüal Garda Pitaxio 
Conce-iales:
D* María Canten Rodrigues del Rio 
D. Julián de la Roaa Vázquez 
0. Antonio Corchero Durán 
D* Antonia Toro reinández 
D. Francisco Manuel Toro Arroyo 
D. José Francisco Geas Mufloz 
D* Yolanda Cantona Lebrato 
D. José Carlos Centreras Asturiano 
D* Haría Gloria Fons Fornelino 
D. José Rui2 Miranda 
D* Haría Teresa Angulo Romero 
D. Sebastián Pan i agua Garda 
D. Andrés José Viedna ballesteros 
D* Kanuela Cándida Llera Rocha 
D. Israel González Vizuete

secretario:
D. Redro José Garda Flores.

ln w y pT\w - ,
D. Ignacio Medina Merino

En la ciudad de Zafra (Badajoz), siendo las veinte horas 
del día dieciocho de septiembre de dos mil siete, se reúnen en 
el Salón de Sesiones de este ayuntamiento los señores 
anteriormente relacionados, bajo la Presidencia del Sr. Alcalde 
y con la asistencia del Secretario de la Corporación que
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certifica, ai objeto de celebrar seaión ordinaria por el Pleno 
de la Corporación, incorporándose una vez iniciada la misma en 
el momento que se detalla en el cuerpo del acta, el Concejal 
D. Miguel Angel Toro Ortiz, para tratar los asuntos del orden 
del día que a continuación se detallan.

I. - APROBACIÓN« SI PROCEDE, DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR 
<N" 9/07).

Por unanimidad de los asistentes, se aprueba el acta n^ 
9/07 de la sesión celebrada el pasado 30 de julio de 2007.

II. - PROGRAMA DE EJECUCIÓN DEL PLAN PARCIAL R£-l.
Leida la propuesta y dada cuenta del dictamen emitido por

la Comisión Informativa de Urbanismo, Obras, Vivienda y Medio 
Ambiente, los portavoces de los distintos grupos expresaron su 
intención de aprobar la propuesta con el deseo de su pronta 
ejecución y cumplimiento de los demás trámites para que se 
puedan construir las viviendas en los terrenos que le 
corresponde al ayuntamiento en este Pian Parcial, en beneficio 
de los ciudadanos.

Por todo ello, visto el expediente que se tramita a 
instancia de la Agrupación de Interés Urbanístico del Sector 
RB-1 para la aprobación del Programa de Ejecución de dicho 
sector? resultando que el expediente ha estado sometido a 
información pública mediante edicto publicado en el diario 
regional HOY de 14 de junio del actual y Diario Oficial de 
Extremadura de 12 de julio de este mismo año; vistos los 
Informes emitidos y el dictamen de la Comisión Informativa de 
Urbanismo, Obras, Vivienda y Medio Ambiente, y considerando lo 
dispuesto en el articulo 134 de la Ley 15/2001, de 14 de 
diciembre, del Suelo y Ordenación Territorial de Extremadura, 
el Pleno de la Corporación, por unanimidad de los asistentes, 
adoptó los siguientes acuerdos:

Primero: Aprobar el Programa de Ejecución del Sector RB-1 
promovido por la Agrupación de Interés Urbanístico de referido 
Sector de acuerdo con las determinaciones del Plan Parcial RB*'! 
y en base al mismo, el cual ha sido aprobado definitivamente 
por la Comisión de Urbanismo y Ordenación del Territorio de 
Extremadura por Resolución de 20 de julio de 2007.
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Segundo: Remitir el expediente ¿i le Agencia Extremeña de 
la Vi7iendd/ el Urbanismo y el Territorio al objeto de que se 
emita el informe que establece el articulo 13S de la Ley 
15/2001 (LSOTEX).

Tercero: Considerar definitivamente aprobado el Programa 
de Ejecución si por la Agencia Extremeña no se pusieran reparos 
ni observaciones al mismo, adjudicándose la ejecución del 
Programa a la Agrupación de Interés Urbanístico, 
formalizándose el convenio que contiene y facultándose al Sr. 
Alcalde D. Manuel Garda Pizarro o persona que iegalmente le 
sustituya para la firma del mismo. En ios diarios y boletines 
oficiales se publicará la aprobación definitiva del Programa 
y se comunicará a la Agencia Extremeña de la Vivienda, el 
Urbanismo y el Territorio a efectos de inscripción en el 
registro administrativo correspondiente, notificándose el 
presente acuerdo a los interesados para su conocimiento y 
efectos.

I I I . -  P A R T IC IP A C IÓ N  DEL AYUNTAMIENTO EN E L  PROGRAMA DE 
DESARROLLO CCMARCAL PROMOVIDO POR LA A SO CIA CIÓ N  CENTRO DE 
DESARROLLO RURAL Z A FR A -R ÍO  BODIÓN.

Dada lectura de la propuesta y del dictamen emitido por 
la Comisión Informativa de Hacienda, Contratación, Patrimonio 
y Cuentas, la Sra. Pons Fornelino, por el grupo Popular, 
expresa la intención de su grupo de aprobar la propuesta porque 
cualquier proyecto o grupo de acción local de este tipo en el 
que se participe, con un coste mínimo, resulta positivo e 
interesante.

El Sr. Corchero Durán, portavoz del grupo Izquierda Unida- 
SIEX, manifiesta que va a apoyar también la propuesta porque 
son proyectos que convienen a la ciudad, los costes no son 
excesivos y sirven para dinaraizar el tejido empresarial de 
nuestra ciudad.

El Sr. Gras Muñoz, por el grupo Socialista, manifiesta que 
su grupo va a votar a favor de la propuesta. Este programa va 
a seguir el camino iniciado hace ya varios años, de 
diversificación económica de zonas rurales. Va a permitir la 
inversión productiva y no productiva de sectores vitales de 
Zafra y la comarca, en la mejora del patrimonio y la calidad
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ro>x:.<4VTpA 
.  r » » v n o o  & »

.ü  0 b t ^ i A
. *¿ tf if< 4¿ A3«^ «yui49co»
• _ 1/1* - «*Í4tO|t4

•  I •  • ’r » 9 i i Y u n o a  <m i  y
V  1 . 1  1 , '««lAAdUl

ia
y 4j ,

, * •  • •  i  . . ^  é  •  •

4 t««>r i«
»».*•., . .-a _ »í j*, orí

■ .4 4̂ '
: •' oi ►

s a  j j i  t a  o t 'u u M T « ia T A  J t n  m x M ^ i^ n it íu u  - . z i i
a a  D «7W D  « o x o A iso e A  a j  n c iv o N c m  u o M i t o  (x u o m a b ik

h d io m  o x fl-A jP tA s oiutDA cu a o a s iiu ^ o  
la q  ^ 1 9 9 ? * *  /̂ 0044j * ) ib  Y M  a b

« a ^ is A iS i ' .*ncO ,f ib * w Í9 ^  a v i i m o l n t  ftó^ elJtísS  ^  
« is iu q o ^  0 ^ 1  r* i9  7 0 (| a n o s  . a t a  a i  V
M>pio<) aJBafcjqo tq  a i ifhÁ > iqa  ato dqm ip im  bc  f lb is a a J n ; k i  
ia  i t *  to ^ lt  m iM A 9 tf Í A ^ Í  ato «qu'sp to 639»yb t< i *iaH ito*atr9
«  « a r . in .r  »> *< »  m  fW »  « B q ia lrs M i to t a«p

• • ««sfiaMtatftj
•B b ln ^  abutoit^tosT :£ vM JS< xi in A io Q  0C»<iO9oa’ Xa
m c p w i k > k A v ^ r 4 a i  vay^^^b a a «  « u p  » .* « » m o a á ' >A3X^
CTM 9 p  « a i  ktoatooid a¿ a n a A a ivn e Q  a jp  ac^ ^ayg aq  no9
«b  j> i9aH#i9fp«a totok(9ij Xa ik s im k fít^  » ta q  n » v i x «  y  « n v t ta c x to

ai/P'«itaiiir>M io npq «xtoAu^MfO *tB IB
«9 « o a i^ vn q  a t« 3  « a ira u q ^ in  mS «to a ú v t t  a  a ^ 3 o r a  a v  o q t y p  oa 
ato »a iña  a o i'ij:* / 1̂ ' ao w l < io B i9 Ín x  o n iflu .'i ¿a t íu ^b k  a 
bX tiJMn«9 t av aánaa * o  C9ia6nt>to« /léJMditJ clavito
4<b « c ! a 3 i v  « to id is M  ato aa.Xi^>to^r>9 e n  y  ayltaxxtoerrq , o b ia o r r a J  
irato:*‘ \ oinoni*iTaq lato a'* t ^  «i ^a .a:nn«iBt> aX y toitaX

4#. > t l

SÍSéS^



N 0,03 BIOS

013057805

CLASE 8.*

de vida, turismo, sector agroalimentario y otros sectores 
estratégicos. EL programa y el periodo que ahora se cierra ha 
generado riqueza y empleo. El coste para el ayuntamiento va a 
ser pequeño en relación al potencial que encierra el proyecto 
por la riqueza y el empleo que va a generar.

El Sr. Alcalde manifiesta que un proyecto que se acometió 
con cargo a este programa fue el de contenedores soterrados, 
con un importe superior a ios 100.000 euros, en el que nuestra 
aportación fue del 3 por 100. Es importante la participación 
del ayuntamiento en el programa, por el papel que puede jugar 
en él y por los beneficios que se pueden obtener.

Por todo ello, teniendo en cuenta lo dispuesto en la Orden 
de 24 de mayo de 2007 (D.O.E. de 5 de junio de 2007) por la que 
se establece la convocatoria pública para la selección de 
Grupos de Acción Local que gestionarán programas comarcales de 
desarrollo rural en el periodo 2007^2013 y la Orden de 13 de 
agosto de 2007 (D.O.E. de 28/08/2007), que modifica la 
anterior? visto el dictamen emitido por la Comisión Informativa 
de Hacienda, Contratación, Patrimonio y Cuentas, el Pleno de 
la Corporación, por unanimidad de ios asistentes, adoptó los 
siguientes acuerdos:

Primero: Aprobar la participación de este ayuntamiento en 
la candidatura promovida desde la Asociación Centro de 
Desarrollo Rural Zafra-Rlo Bodión para el nuevo programa de 
desarrollo comarcal, al amparo de las Ordenes antes citadas.

Segundo: Adoptar el compromiso de incluir en los 
Presupuestos de esta Corporación de cada ejercicio las 
cantidades que correspondan aportar como cofinanclación del 
programa que en su caso se concediera, con arreglo a la 
distribución por entidades locales que se efectúe en su día por 
los órganos competentes de la propia Asociación, dentro de los 
porcentajes señalados en la primera de las órdenes 
anteriormente referidas.

Tercero: Tacultar al Sr. Alcalde 0. Manuel Garda Pizarro 
o persona que legalmente le sustituya para que, en nombre y 
representación de este ayuntamiento, realice las gestiones 
oportunas y para la firma de cuantos documentos públicos y
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r?̂ HiNr oti>«yi»¥4̂  h  (m^  p o m i .Í̂ íiim AbilfeOU *tB 13

i.̂  «uj «te« & 0 9 1 * 9 A^o
^ 1  ASÍ • «0449<htff nW'

N « f «  iví ^  .iti »v1 n*i;>^aOqfl
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privados sean necesarios para ia ejecución de lo acordado.
Cuarto: Expedir certificación del acuerdo adoptado y 

remitirlo al Centro de Desarrollo Rural Zafra-Río Bodión.
I V . -  IM P O S IC IÓ N  Y ORDENACIÓN DE TASAS Y APROBACIÓN DE 

ORDENANZAS.
Tras la lectura de la propuesta, el Sr. Ruiz Miranda, por 

el grupo Popular, indica que se pretenden implantar dos nuevas 
tasas, la de expedición de documentos y la de matrimonios 
civiles. Su grupo no lo considera muy oportuno porque el poder 
adquisitivo de las familias y de las empresas es menor y 
empiezan a estar preocupados. Con estas tasas, no se recauda 
mucho, no tienen mucha incidencia. Se recauda poco y generan 
molestias e incomodidades.

El Sr. Corchero Durán, portavoz del grupo Izquierda Dnida- 
SIEX, indica que con la implantación de estas tasas no se 
pretende recaudar más sino cubrir determinados costes. Respecto 
a las certificaciones catastrales, en todos los municipios que 
se expiden se cobran. Los funcionarios que se dedican a esto, 
mientras lo hacen no se pueden dedicar a otros trabajos. En las 
certificaciones urbanísticas intervienen los técnicos, tienen 
un coste y se pretende recaudar algo de lo que supone el coste 
del servicio.

En este momento, se incorpora al sesión el Sr. Toro Ortiz.

Continúa manifestando el Sr. Corchero que respecto a la 
tasa por la celebración de matrimonios civiles, el ayuntamiento 
está prestando un buen servicio. Al trabajador municipal que 
presta asistencia con motivo de la celebración, se le compensa 
en su horario y eso supone un coste.

Lo que pretende es prestar un servicio de calidad y el 
ayuntamiento debe recaudar lo justo por esos servicios.

El Sr. Toro Arroyo, por el grupo Socialista, señala que 
la tasa es una contraprestación económica por usar un servicio 
público. Se ha dicho por el portavoz del grupo Popular en otras 
ocasiones que los servicios deben ser equilibrados en cuanto 
a su financiación. Cada vez se solicitan más los documentos 
objeto de imposición y la celebración de matrimonios civiles. 
Requiere una dedicación del personal y queremos que los
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servicios sean de calidad. No es excesiva la imposición que se 
pretende; es similar a otras ciudades. Paga la tasa quien hace 
uso de estos servicios. Quien use el servicio debe colaborar 
en mantenerlo.

El Sr. Alcalde manifiesta que io que se pretende no es 
cobrar sino prestar un servicio y por ello se establece la 
tasa. Antes, para las certificaciones catastrales había que ir 
a Badajoz y se pagaba una tasa. Ahora ya no es preciso 
desplazarse a Badajoz.

Por todo ello, visto el expediente que se tramita para la 
aprobación de las ordenanzas fiscales reguladoras de la tasa 
por expedición de documentos y por la celebración de 
matrimonios civiles; visto el dictamen emitido por la Comisión 
Informativa de Hacienda, Contratación, Patrimonio y Cuentas y 
considerando lo dispuesto en los artículos 15 y siguientes del 
Real Decreto Legislativo 2/2004, de 5 de marzo, por el que se 
aprueba el texto refundido de la Ley reguladora de las 
Haciendas Locales, el Pleno de la Corporación, por mayoría de 
nueve votos a favor, de los grupos Socialista e Izquierda 
Unida-SIEX, y ocho en contra, del grupo Popular, adoptó los 
siguientes acuerdos:

Primero. - Acordar la imposición de la tasa por expedición 
de documentos y por la celebración de matrimonios civiles y, 
al mismo tiempo, aprobar provisionalmente las ordenanzas 
fiscales reguladoras de referidas tasas.

Respecto al texto de la ordenanza de la tasa por 
celebración de matrimonios civiles, y de acuerdo con el 
dictamen de la Comisión Informativa, en el caso de servicios 
complementarios previstos en el art. 8.4, y con motivo de su 
autorización, por la Alcaldía se acordará que se preste una 
fianza, en cuantía suficiente, a propuesta de los servicios 
municipales, para garantizar el buen uso y estado de las 
instalaciones municipales.

Segundo.- Exponer al público el expediente, por plazo de 
treinta días, mediante edicto que se publicará en el tablón de 
anuncios del Ayuntamiento, Boletín Oficial de la Provincia y 
en uno de los diarios de mayor circulación de la misma, al 
objeto de que ios interesados puedan examinar el expediente y
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CLASE 8*

presentar las redanaclones que estimen oportunas.

Tercero.- Considerar definitivamente aprobado el 
expediente si, transcurrido el plazo de exposición al público, 
no se presentaran reclamaciones, publicándose integramente el 
texto de las ordenanzas en el Boletin Oficial de la Provincia, 
a efectos de su entrada en vigor el próximo 1 de enero, 
cumplidos todos los trámites preceptivos.

V . -  M O D IFIC A CIÓ N  DE ORDENANZAS F IS C A L E S .
Leída la propuesta, el Sr. Ruíz Miranda, por el grupo 

Popular, manifiesta que con la revisión de las tasas que se 
pretenden se sube la presión fiscal a los ciudadanos. La 
presión fiscal ha subido ya en España dos puntos. Esta revisión 
es inoportuna por los indicadores económicos. Han subido los 
productos básicos.

Tanto la imposición de las tasas como sus modificaciones 
ha de ir acompañada de una justificación técnico económica. El 
equilibrio econ^ico financiero no se consigue sólo subiendo 
las tarifas sino también reduciendo los costes.

No se tienen los estudios de costes y, por tanto, no 
cumple los requisitos establecidos por la legislación vigente 
para su modificación, por lo que solicita a la Alcaldía que 
retire este punto del orden del dia y se hagan.

El Sr. Alcalde manifiesta que no está de acuerdo con ello 
porgue es consecuencia del plan de saneamiento económico que 
se aprobó en su momento.

El Sr. Corchero Durén, por el grupo Izquierda Ünida-SIEX, 
hace referencia a distintas intervenciones del Sr. Ruiz Miranda 
en sesiones plenarlas en la que hace referencia, con motivo de 
la modificación de las tasas, a su actualización según el XPC, 
a que hay que equilibrar servicios que son deficitarios.

No se pretende aumentar la presión fiscal. No se han 
tocado los impuestos y las tasas se actualizan al IPC. Parece 
lógico y razonable.

Hay un plan de saneamiento aprobado en el que se preveía 
un incremento del 3 por 100. El incremento que se propone es 
del 2'7 por 100. Por su carácter social, hay cuatro tasas que 
no se modifican: la de la residencia de mayores, la de ayuda 
a domicilio, la de instalaciones deportivas y la de las
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Xlcdncias de apertura de estableciinlentos.
No existe afán recaudatorio sino actualización al IPCr 

prestando servicios de calidad.
El Sr. Toro Arroyo# en representación del grupo 

Socialista, manifiesta que se dice que los servicios tienen que 
ser de calidad y equilibrados económicamente. No se trata de 
incrementar la presión fiscal sino tomar medidas sensatas para 
financiar el coste de unos servicios que utilizan los 
ciudadanos. Se trata de adaptar las Lasas al coste que supone 
el servicio.

Como se ha indicado, estaba previsto en el pian de 
saneamiento un incremento del 3 por ÍOO y la propuesta es del 
2*7 por 100. Es una subida moderada. Otras no se suben por su 
carácter social. Se trata de una adaptación, no de un 
incremento de la presión fiscal.

El Sr. Ruiz Miranda manifiesta que se exige un estudio de 
costea y éste no figuraba cuando se ha convocado la sesión. £1 
plan de saneamiento no exime de la obligación de realizar el 
estudio de costes. Los impuestos suben el 1 de enero porque 
sube el valor catastral. Cuando se habla de presión fiscal se 
está hablando de un término técnico. Deben traerse propuestas 
para reducir costos. Antes de las elecciones se decia que el 
ayuntamiento estaba saneado. Ahora se piden préstamos y se 
suben los impuestos. Anuncia que su grupo recurrirá este 
acuerdo.

El Sr. Corchero Durán indica que la subida que se propone 
es un ejercicio de responsabilidad. A los ciudadanos hay que 
decirles la verdad y por eso las tasas deben actualizarse y 
prestar servicios de calidad.

El Sr. Toro Arroyo reitera que no es una subida, sino una 
adaptación para el mantenimiento de los servicios, para que 
estos sean de más calidad y más equilibrados.

El Sr. Alcalde manifiesta que la situación económica sigue 
siendo aceptable. No se han formalizado más préstamos. Se están 
renovando los que dejaron y se están pagando los que dejaron 
a largo plazo y el dia 21 se ha cancelado una póliza.
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&A «Jil4Û :ll2j l Jül: Ot» <^>JO»iJM<Ml

Ua 1 ^  í tw i*  ^  ki3 • ' ‘ • -  - . .  —
<14 ^  MI .-C -I

itt adiuj 4uiff eJ loq 7*fi
.«̂é* i< kTiTt ^  7 V 3T^W

• FitiMl ir<iiaii:o^ ao
«I» •UÜ̂ iiD I V  I * IU -u|l' ^  U|

aJ iMÉ m- m  ̂ ss^i- t'í (T * ^ 9  «« aiUMn
¿4^ ^ U ^ I ! 4 | K ;  «>t | 4 . | y 4 4 l  . . ^ , . ____^  V1T .^ illV iV M T W ilB  i»b * i * i q

h¿t«no *9Q¿ t  !■ ifVMUa B J I W D ^ C  i^J4tiCX tUtttnSÉ
J M  ¿ a : ^  | ltU 1 9 9 1 4  f t i  « 4 4 » 4  M  t>t>a>«7 ^ l * X 3 « » J t « d  I P i A V  u  K U M
•W7««uma?:) «^jaau: risM .ti£iU:y4j eni«*.fts mi «i*a
U  »4At »(>«4».tc4 9 W * 9 b f  m t * i  I *  MKt»4 .W lU O » T ts u b n  « s jtq
d4 V  9* »3oi1A ida^aa fcifinfasirti/̂ a

4^ ^  HÍaMt9»«. e<H nMwv

I

«  ■ «  Ai Wvp AT>ion¿ n&siO Ciprt^oo^ .12 XJ
«Dfi jioaptiftbuid «oi A «ikebiiÁaAe/Kiqws «l>̂ ««
% *jrt£tiÍHaJM .W^.A|MÍAJ efrX QAO t b e b w  4j¡.H»4ii«áb

ftt AAéPiBWe
ArfW OfUe r a  AU]̂  oyaiiA  t»ic¿F. ,‘tZ i ¿  . .
W|l Biaq •to<:j¿V'f»c: Jtti7 CSrtunittAMCa ÍA A3IV̂

•A^bMdiXiAp^ % tobiXM M a  At A&iAA
ApiH6»IMfr AóiOAtf^fA Al PWF A H é MIR»* AbiftaiA <!&

«AS4A •« A*A«|MAIÍA»101,JW4 AA CA ■•LÍOAWpS A t W U
SUÍ> «CU CftrtAbftq «á^CA >« f ^
.AiLbAQ A9b M  4$ btil ̂  ̂ qyUft.AxaAj a

« I



0,03

013057810

CBt S C t N I  '/•’ O S  
D f  r u n o

Por todo lo cual# visto el expediente de modificación de 
ordenanzas fiscales que se tramita y que tiene como objetivo 
fundamental la actualización del importe de las tasas y precios 
públicos que se Indican, en el IPC interanual de diciembre de 
2006, situado en el 2,7 por 100; visto el dictamen emitido por 
la Comisión Informativa de Hacienda, Contratación, Patrimonio 
y Cuentas y considerando lo dispuesto en los artículos 15 y 
siguientes del Real Decreto Leqislatlvo 2/2004, de 5 de marzo, 
por el que se aprueba el texto refundido de la Ley reguladora 
de las Haciendas Locales, el Pleno de la Corporación, por 
mayoría de nueve votos a favor, de los grupos Socialista e 
Izquierda Ünida-SIEX, y ocho en contra, del grupo Popular, 
adoptó los siguientes acuerdos:

Primero.- Aprobar provisionalmente la modificación de las 
ordenanzas que se indican en ios términos y cuantías propuestos 
y que obran en el expediente.

Segundo.- Exponer al público el expediente, por plazo de 
treinta dias, mediante edicto que se publicará en el tablón de 
anuncios del Ayuntamiento, Boletin Oficial de la Provincia y 
en uno de los diarios de mayor circulación de la misma, al 
objeto de que los interesados puedan examinar el expediente y 
presentar las reclamaciones que estimen oportunas.

Tercero.- Considerar definitivamente aprobado el 
expediente $i, transcurrido el plazo de exposición al público, 
no se presentaran reclamaciones, publicándose el texto de las 
modificaciones acordadas en el Boletin Oficial de la Provincia, 
a efectos de su entrada en vigor el próximo 1 de enero, 
cumplidos todos los trámites preceptivos.

VI.- PROPUESTA DE CONCESIÓN DE SUBVENCIONES.
Leída la propuesta y dada cuenta del dictamen emitido por 

la Comisión Informativa de Hacienda, Contratación, Patrimonio 
y Cuentas, los representantes de los distintos grupos 
expresaron su Intención de apoyar la propuesta de concesión de 
subvenciones a distintas asociaciones y colectivos para el 
desarrollo de actividades.

Por todo ello, visto el expediente que se tramita para la 
concesión de subvenciones a diferentes entidades y colectivos
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para el desarrollo de actividades; visto el dictamen emitido 
por la Comisión Informativa de Hacienda, Contratación, 
Patrimonio y Cuentas, el Pleno de la Corporación, por 
unanimidad, adoptó los siguientes acuerdos:

Primero. - Conceder subvención a las entidades y colectivos 
que se indican y por el importe que se consigna para cada uno 
de ellos, para el desarrollo de actividades, con cargo al 
crédito disponible de la correspondiente partida presupuestaria 
del estado de gastos del Presupuesto Municipal de 2007.

BITIDAD DCPORTS
- Alrex Zafra 900
“ OPA Zafra 2.500
- Cueroo Guardia Civil 1.500
- Soc. ColumbJcultura "La Esoerancita" 5ÓÓ
" Asoc. Senderisrao "El Abuelino" 1.165
- Aoruoación Aiedrez "Ruv López" 2.550
- Asoc. Canaricultores "El Castellar" 500
- Asoc. Espartóla contra el Cáncer 1.075

APADE {Asoc enfermos alzheimer y otras 
demencias)

2.000

SQNA 13.B2S

Segundo.- Formalizar los correspondientes convenios de 
colaboración con referidas entidades y colectivos, de acuerdo 
con lo establecido en la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, 
General de Subvenciones y Real Decreto que la desarrolla, 
facultándose al Sr. Alcalde o persona que legalmente le 
sustituya pare la firma de los mismos.

Tercero.- La documentación a presentar por los 
beneficiarios de las subvenciones, su justiiicación y pago se 
realizará de conformidad con la normativa anteriormente citada.

Cuarto.- Notificar el presente acuerdo a las entidades y 
colectivos beneficiarios y a los servicios municipales para su 
cumplimiento y efectos.
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0,03 EUROS

013057812

CLASE V

V i l . - SOLICITUD OB CONCESIÓN DE BENEFICIOS TRIBUTARIOS POR 
OTORGAMIENTO DE LICENCIA DE OBRAS FORMULADA POR COLEGIO MARÍA 
INMACULADA.

Tras la lectura de la propuesta, los representantes de los 
distintos grupos expresaron su intención de aprobarla.

Por ello, visto el escrito presentado por el Colegio 
Religiosas María Inmaculada por el que solicita la concesión 
de beneficios tributarios con motivo de otorgamiento de 
licencia de obras {Expte. 173/07); visto el dictamen emitido 
por la Comisión Informativa de Hacienda Contratación, 
Patrimonio y Cuentas, el Pleno de la Corporación, por 
unanimidad, adoptó los siguientes acuerdos:

Primero.'- Declarar de especial interés y utilidad 
municipal la obra de referencia y la concesión de una 
bonificación del 95 por 100 en el impuesto sobre construcciones 
instalaciones y obras al amparo de lo que establece el art. 8 
de la Ordenanza fiscal reguladora.

Segundo.* Conceder una subvención, con carácter 
humanitario, de 00,55 € equivalente a la diferencia entre el 
importe total de la liquidación practicada y la bonificación 
concedida.

Tercero.'- Notificar el acuerdo adoptado al Colegio 
Religiosas María Inmaculada y a los Servicios Económicos para 
su conocimiento y efectos.

V I H . - PROPUESTA DE INVERSIONES PARA L A  ANUALIDAD DE 2008.
Tras la lectura de la propuesta, la Srta. Angulo Romero, 

por el grupo Popular, ruega que se concrete la propuesta de 
inversiones ya que solo se especifica la tipología y se hace 
de una manera genérica.

El Sr. Alcalde le contesta que la Diputación ahora nos 
requiere para que se haga esta propuesta. Los proyectos 
concretos se elaborarán después y se consensuaran si es 
posible.

Teniendo en cuenta lo manifestado por el Sr. Alcalde, la 
Srta. Angulo Romero indica que espera que asi sea y, por tanto, 
su grupo votará afirmativamente.
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CLASE V
• i >  . í J - r - M - j sin

El Sr- Corchero Durén, del grupo Izquierda Ünida-SIEX, 
sehdla que está a favor de la propuesta. Es una asignación de 
392.650 euros para inversiones en el municipio. En relación a 
lo expresado por la Srta. Angulo índica que a través de la 
Comisión de Urbanismo puede proponer aquellas actuaciones que 
considere positivas para la ciudad.

El Sr. de la Rosa Vázquez, por el grupo Socialista, señala 
que lo que ahora se trae es una propuesta de inversiones por 
importe de 392.650 euros. Ahora se trata de fijar en qué se 
hacen esas inversiones, en infraestructuras, equipamientos y 
servicios. Supone un desahogo importante para el ayuntamiento. 
SI ayuntamiento tendrá que aportar menos de 70.000 euros. Se 
pretende seguir mejorando el casco histórico, pavimentar 
aquellas calles que lo precisan, mejorar el alumbrado público 
de algunas calles, mejora del saneamiento, equipamientos y 
servicios e instalaciones deportivas. Todas estas inversiones 
van a redundar en beneficio de los ciudadanos.

Por ello, visto el escrito recibido de la Presidencia de 
la Diputación Provincial de Badajoz recabando propuesta de 
inversiones en obras, equipamientos y servicios para los Planes 
Provinciales de 2006; visto el dictamen emitido por la Comisión 
Informativa de Urbanismo, Obras, Vivienda y Medio Ambiente, el 
Pleno de la Corporación, por unanimidad, adoptó los siguientes 
acuerdos:

Primero: Aprobar la propuesta de inversiones que se 
adjunta y que comprende las actuaciones por los importes que 
se indican y la forma de gestión que se consigna:

- Urbanización casco histórico: calles Pozo y Ronda 
Maestranza: 60.000 €.

- Instalaciones deportivas: 60.000 €.

- Asfaltado de calles: 60.000 €.

- Mejora de alumbrado público: 30.000 €.

- Saneamiento: 60.000 €.
- Equipamiento y Servicios; 122.650 €.
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013057814

Segundo: Expedir certificación del acuerdo adoptado y 
remitirlo a la Diputación Provincial de Badajoz.

I X .  -  MCX:iONES Y ASUNTOS DB URGENCIA.
No hubo.
X .  -  RUEGOS Y PREGUNTAS.
Iniciado el turno, la Sra. Pons Fornelino manifiesta que 

el Sr. Corchero, Concejal de Hacienda ha manifestado en 
diversas ocasiones que este ayuntamiento no Liene pendiente de 
pago subvenciones que estén justificadas y las que hubiese es 
porque no han presentado la documentación. Solicitada 
información a los Servicios Económicos resulta que hay 400.000 
euros en concepto de subvenciones pendientes do pago. Hay 
algunas que llaman la atención como el Consejo Local de la 
Juventud, Cruz Roja, Formajoven y algunas empresas de Zafra. 
Según le han dicho, parece ser que han presentado la 
documentación. Por ello ruega que en lo sucesivo cuando se diga 
que no hay subvenciones pendientes de pago no haya estos 
listados de subvenciones pendientes de pago.

El Sr. Corchero manifiesta que hace un mes se dieron 
instrucciones para que se pagaran las subvenciones a las 
empresas. Hay instrucciones dadas a los servicios económicos 
para que se paguen las subvenciones que estén plenamente 
justificadas. Se ratifica en lo dicho. Las entidades tienen que 
traer la documentación. También el retraso en el pago puede 
deberse a la baja de un trabajador de tesorería y se ralentiza 
el trabajo.

El Sr. Alcalde manifiesta que tanto el Presidente del 
Consejo Local de la Juventud, como el Coordinador de la Casa 
de la Juventud le han expresado su agradecimiento porque se ha 
hecho un gran esfuerzo. Se han pagado subvenciones de años 
anteriores que estaban pendientes de pago. Ya se le ha pagado 
el 2005 y han quedado en traer la justificación del 2006 para 
cobrarlo también.

El Sr. Ruiz Miranda ruega que el pilar que está en la 
calle Alvarez Chamorro, que no echa agua y está lleno de 
pinturas de graffitis, se limpie al menos por el estado 
lamentable que presenta.
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CLASE 8*

El Sr. Alcaide manifiesta que toma nota de ello.
El Sr. Ruiz Miranda también se interesa por la situación 

de doce trabajadores municipales, que llevan ya mucho tiempo 
en el ayuntamiento, y que se contempla en el Plan de Empleo, 
para que se reqularice su situación.

£1 Sr. Toro Arroyo contesta que está previsto que ese plan 
de consolidación siga adelante.

También el Sr. Ruiz Miranda expresa su preocupación por 
que en el depósito de detenidos se estén recibiendo a los 
correspondientes de cuatro partidos judiciales.

El Sr. Alcalde le contesta diciendo que se han estado 
recibiendo a los de Villafranca porque en aquél estaban 
haciendo obras. En el ultimo mes también se ha recibido alguno 
de Llerena por algún problema también pero ya se ha mandado un 
escrito al Alcalde y al Juez expresándole la imposibilidad de 
continuar prestando este servicio.

La Srta. Angulo Romero pregunta por qué no se dieron 
instrucciones para que se solicitara subvención para el 
desarrollo del programa de educación de adultos que convoca la 
Consejería de Educación pues, si se hizo, lo fue a instancia 
del grupo Popular, y una vez concedido cuando se va a poner en 
marcha. También ruega que en sucesivas convocatorias se haga 
de oficio por el ayuntamiento.

También se interesa por el inicio de las obras de la 
piscina climatizada, pues se dijo que en septiembre.

En relación al escrito enviado por el Concejal Delegado 
de Servicios Municipales, el Sr. Contreras, a los ciudadanos 
sobre la limpieza, ruega que se pongan más papeleras y más 
coordinación con el Concejal de Seguridad Ciudadana, y cuente 
para ello con la colaboración del grupo Popular.

La Sra. Toro Fernández, Concejal Delegada de Educación, 
manifiesta que cuando ella accedió a esta concejalía el 
programa estaba ya solicitado. Se ha concedido estando ya en 
la concejalía; se está gestionando a través de la Universidad 
Popular y se estaba pendiente que se reuniera la Comisión de 
Personal pata tratar sobre la selección de personal y
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próximamente se va a convocar la Comisión de Educación para 
informar de este tema y de otros planes formativos.

Respecto a la piscina climatizada, contesta el Sr. Alcalde 
que existía un problema que se solventó. No pareció oportuno 
empezar las obras estando en funcionamiento las piscinas. 
Terminó la temporada el dia 31 y estamos en contacto con la 
empresa para empezar las obras de inmediato. Tiene a su 
disposición los terrenos.

Respecto al ruego de instalación de papeleras, el 5r. 
Contreras manifiesta que lleva tan solo dos meses, sabe las 
circunstancias en las que estamos y se actuará en consecuencia.

El Sr. Panlagua Gaxcia ruega el Sr. Concejal de Parques 
y Jardines que cuando sea el momento oportuno, algunos cedros 
que estén junto al hogar del pensionista sean enderezados. 
También ruega que sean quitados todos los tocones de árboles 
que hay en la ciudad. Son muchos y peligrosos y deben ser 
sustituidos por árboles que no entorpezcan el paseo de los 
ciudadanos y el aparcamiento. Finalmente ruega que se adecente 
la zona de ocio próxima a la Torre de San Francisco, que está 
llena de basura y malas hierbas. Es una zona de ocio y 
esparcimiento muy necesaria, tanto para mayores como para 
pequeños.

El Sr. Contreras le contesta diciendo que sabe lo que 
tiene que hacer.

El Sr. Viedma Ballesteros pregunta si se sabe la fecha en 
la que puede estar terminado el Centro de Salud y prestando 
funciones a ios ciudadanos.

También pregunta por el futuro destino del actual Centro 
de Salud.

El Sr. Alcalde responde que estaba previsto que para 
primeros de 2008 estuviera terminado el nuevo Centro de Salud 
pero parece ser que ai ser un edificio antiguo, la remodeiación 
que se está haciendo e introduciendo nuevas mejoras, ve a durar 
algo más. Durante el 2006 está previsto que se termine.

Respecto al actual Centro de Salud, lo que existe es una 
autorización de uso sobre el edificio. Pasará al ayuntamiento
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y hay múltiples aplicaciones para darle. Habré que hablar del 
tema y luego habrá que pedir a la Consejería que lo habilite 
para un destino en beneficio de todos los ciudadanos. Se ha 
hablado de diversas aplicaciones pero siempre algo relacionado 
con la salud, pero está por ver.

La Sra. Llera Rocha indica que las pistas de patinaje del 
parque de la Paz están en muy mal estado. Las rampas están 
rotas, hay grietas en el pavimento; los enganches de las 
farolas estén en mal estado y oxidados; el parque infantil está 
en un grave estado de abandono y deterioro. Ruega que se 
subsanen lo más pronto posible estos desperfectos porque loa 
más asiduos a estas instalaciones son los pequeños.

El Sr. Toro Ortiz manifiesta que son muy importantes las 
ordenanzas y se observa que con frecuencia no se respetan, se 
incumplen, unas veces por el pasotlsmo de los ciudadanos, otras 
por el desconocimiento de la norma y otras por una cierta 
permisividad. No sirve legislar mucho si Luego no existe una 
aplicación efectiva de la norma. Pregunta que se está haciendo 
y que se va a hacer para que se cumplan las distintas 
ordenanzas municipales.

El Sr. Alcalde indica que a través de los diferentes 
servicios, principalmente la Policía Local, se emiten informes 
y se inician expedientes sancionadores a quienes incumplen esas 
normas. Lo que se procura desde la Corporación es dar 
cumplimiento a las Ordenanzas de Policía y Buen gobierno y a 
todas las ordenanzas vigentes en el ayuntamiento.

El Sr. Toro Ortlz indica que cree que habría que hacer un 
esfuerzo mayor en la exigencia del cumplimiento de las 
ordenanzas.

El Sr. González Vizuete señala que no le gustarla que se 
volvieran a repetir los actos vandálicos que se produjeron 
recientemente con motivo de un acto en el recinto ferial, 
ürbanbradk; quienes los realizan son grupos aislados que no 
representan a la juventud. Esto suele generalizarse y no quiere 
que se tenga un concepto de la juventud que no se corresponde 
con la realidad. Pide que se tomen mayores medidas de seguridad 
y control para que en lo sucesivo esto no vuelva a ocurrir.

167

DIPUTACION 
DE BADAJOZ



II8T50£ I0

I& IIIM  ■■>(> r e u d  .A i'ttiJa  ^ * q  ft.'<aoi»r.'>ll<q» é » I^ l» iA in  Y«ut y
aJUíiffc.1 "i m 4> ti *4 ♦ xiiMq *«p p|»*ai.'y u m i
v r  «<3 .4W f< ^ fcT r.i 4r 1 M» « * 9 < t* n * ii n »  o iVJt^Bb Iiif  K IK 9
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Y no habiendo otros asuntos que tratar el Sr. Presidente 
declaró terminada la sesión cuando eran las veintiuna horas y 
cincuenta y cinco minutos, extendiéndose la presente acta, de 
lo que como Secretario, certifico.

DILIGENCIA.- Para hacer constar que el acta de la sesión 
del Pleno de la Corporación de fecha 18 de septiembre de 2007 
ha quedado extendida en 17 folios de Timbre del Estado de la 
clase 8*, números 013057802, 013057803, 013057804, 013057805, 
013057806, 013057807, 013057808, 0I3O57B09, 0I3057B10, 
013057811, 0130578X2, 013057813, 013057814, 013057815, 
013057916, 013057817 y 013057819.

En Zafra a 3 de diciembre de 2007

V" B'
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CLASE V
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ACTA P g  l A  S B S T < ^  w \tt b t . pt .k k O DEL AYUNTAMlgWTO

DIPUTAOÓN 
DC BADAJOZ

fechA: 29 d« octu&r« d« 200' ' Hora: 12:OS

Acta núAaro; !l/0^. Carictac: ExtraordinariA

Hiaobroa asistanteB:
Alcalde Presidente;
D. Manuel Garda Pizarro 
Concejales;
D* Hacia Carmen Rodríguez del Rio 
D. Julián da la Rosa Vázquez 
0. Antonio Corchero Durán 
D* Antonia Toco Fernández 
0. Francisco Manuel Toro Arroyo 
O. José Francisco Gres Hufloz 
D* Yolanda Gamona Lebrato 
D. Josá Carlos Contceras Asturiano 
D* Macla Gloria Pons Fornelino 
O. José Ruiz Miranda 
D* Hazla Teresa Angulo RoAero 
D. Sebastián Panlagua Garda 
D. Andrés José Viedina Ballesteros 
D* Manuela Cándida Llera Rocha 
D. Israel González Vlzuete

D. Pedro José García Flores.

Interventor:
D. Ignacio Medina Mermo

En Zafra (Badajoz), siendo las doce horas y cinco minutos 
del dia veintinueve de octubre de dos mil siete, se reúnen en 
el Salón de Sesiones del Ayuntamiento loa señores anteriormente 
relacionados, bajo la Presidencia del Sr. Alcalde y con la 
asistencia del Secretario de la Corporación que certifica, al
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objeto de celebrar sesión extraordinaria por el Pleno de la 
Corporación para tratar los asuntos que se detallan a 
continuación.

E l motivo de la convocatoria con carácter extraordinario 
es la adopción de acuerdos sobre los asuntos incluidos en el 
orden del día, a la mayor brevedad, teniendo en cuenta los 
trámites que conlleva el procedimiento a efectos de entrada en 
vigor el 1 de enero próximo de las nuevas ordenanzas y de las 
modificaciones que se proponen.

I . -  PR EV IA  R A T IFIC A C IÓ N  DE IN C L U SIÓ N  EN E L  ORDEN DEL D IA  
POR E L  MISMO MOTIVO DE XA CONVOCATORIA DE LA S E S IÓ N , REVOCACIÓN 
DE ACUERDO A N TERIO R E  IM P O SIC IÓ N  Y ORDENACIÓN DE TASAS Y 
APROBACIÓN DE ORDENANZAS . -

Sometida a la consideración del Pleno la ratificación de 
la inclusión en el orden del día de este asunto, al amparo de 
lo establecido en el art. S2.3 del Rea) Decreto 2.568/1986, de 
26 de noviembre, por el que se aprueba el Reglamento de 
Organización, runcionamiento y Régimen Jurídico de las 
Entidades Locales, teniendo en cuenta los trámites que conlleva 
el procedimiento a efectos de entrada en vigor el 1 de enero 
próximo de las nuevas tasas y sus correspondientes ordenanzas, 
por mayoría de nueve votos a favor, de los Grupos Socialista 
e Izquierda Unida - SIEX, y ocho en contra, del Grupo Popular, 
se acuerda su ratificación.

Por el Secretarlo se dio lectura a la propuesta de la 
Alcaldía y a continuación la Sra. Pons Fornelino, por el Grupo 
Popular, expresa la queja formal de su Grupo por convocar este 
Pleno a la doce de la mañana, porque hay Concejales que tienen 
otras obligaciones mientras otros tienen dedicación exclusiva. 
Probablemente se ha convocado a esta hora para no dar mucha 
publicidad a este asunto. Su grupo ha votado en contra porque 
han pasado cuarenta dias desde que se trató este asunto en el 
Pleno y podía haberse ya solucionado. Se pidió entonces que se 
retirase del orden del dia y ahora no se ha tratado en Comisión 
Informativa.

Aquel acuerdo fue Ilegal y nulo de pleno derecho. Asi se 
dijo y, no obstante, el Sr. Alcalde siguió adelante. Este 
asunto ahora no trae dictamen de la Comisión y ello obliga a 
que se remita el acuerdo a la Comisión Informativa. La urgencia 
se motiva por su entrada en vigor el 1 de enero pero las tasas
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CLASE 6.'

pueden entrar en vigor en cualquier momento, por lo que no es 
necesaria esa urgencia.

Respecto al procediiniento, se propone la revocación cuando 
ese acuerdo es nulo de pleno derecho. El art. de la Ley de 
Procedimiento Administrativo de aplicación no es el 105 sino 
el 102 y el 62.1.e). Cree que no es el procedimiento correcto 
y el acuerdo que se propone incumple la legalidad vigente.

El Sr. Corchero Ourán, portavoz del Grupo Izquierda Unida 
~ SIEX, manifiesta que en la sesión del Pleno del dia 18 de 
septiembre por el Grupo Popular se dice que faltan unos 
estudios económicos y el dia 20 de septiembre se emite un 
informe por el Sr. Interventor. El dia 24 de septiembre el Sr. 
Alcalde dicta una providencia dejando en suspenso la ejecución 
de los acuerdos para que se elaboren esos estudios, se 
incorporen al expediente y se sometan a la consideración de la 
Comisión de Hacienda y nuevamente del Pleno. Esta providencia, 
teniendo en cuenta los dias de feria por medio, se comunica a 
los grupos el A de octubre.

El dia 8 de octubre la Sra. Pons presenta un escrito 
contra dicha providencia en la que hace una serie de 
consideraciones y solicita que se continúe con la tramitación 
del expediente y se publique en los distintos medios para 
información pública.

El escrito presentado es informado por el Secretario y 
dice que la providencia de la Alcaldía no es contraria al 
ordenamiento jurídico y en base a este informe se resuelve por 
el Sr. Alcalde ratificando la providencia de 24 de septiembre.

Respecto 3 la convocatoria de la Comisión de Hacienda, el 
dia II de octubre se convoca la Comisión para el dia 16. 
Inicialmente este asunto se incluye en el orden del dia y se 
discute entre el Presidente de la Comisión y él como Concejal 
Delegado si se habla hablado o no de su inclusión. El 
Presidente de la Comisión excluye este asunto y lo justifica 
en la necesidad de que sea debatido en una próxima sesión ya 
que tanto él como su grupo no han tenido tiempo suficiente de 
estudiarlo en profundidad. En esta misma sesión le solicita al 
Presidente de la Comisión que convoque ésta para el dia 18 con 
el fin de tratar este asunto contestando que intentará atender 
su petición y que en todo caso se convocará a la mayor brevedad 
posible.

Al no convocarse la Comisión para este dia, el Sr. Alcalde
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t i r i »  C I N T i M O S

le dirige un escrito al Sr. Presidente rogándole que la 
convoque para el dia 22 para tratar este asunto contestando 
é s t e el dia 19 que este asunto fue dictaminado en su momento 
y aprobado por el Pleno el dia 18 de septiembre entendiendo que 
seria improcedente tratar dicho asunto en Comisión toda vez que 
existe un acuerdo plenario que aprueba la imposición y 
modificación de ordenanzas fiscales.

Todos queremos cumplir la legalidad y creo que estamos 
dentro de la legalidad. El acuerdo del Pleno del dia 18 de 
septiembre es un acto de trámite, provisional, es el inicio del 
procedimiento, por lo que no es nulo de pleno de derecho y si 
procede la revocación.

El Sr. Toro Arroyo, por el Grupo Socialista, manifiesta 
que si faltaban esoa documentos, se ha procurado que estén y 
que el asunto vuelva al Pleno. Se sabia que esos estudios de 
costes se hacían como herramienta de gestión de los servicios 
económicos. Ya en au momento se decia que lo que se pretende 
es tener unos servicios municipales equilibrados, de calidad 
y compensar el trabajo que se hace.

Podía haberse convocado la Comisión. A la vista de los 
informes y la providencia de la Alcaldía sobran las 
conclusiones.

La Sra. Pons Fornelino reitera lo manifestado en su 
anterior intervención. Dice que el acuerdo que se adoptó agota 
la vía administrativa y que no se puede convalidar, subsanar 
ni revocar. El acuerdo no cumplía la legislación vigente. Los 
informes de ahora tienen fecha 19 de septiembre. Parece que 
tienen mucha prisa por la imposición y no por la calidad del 
servicio.

El Sr. Corchero Duran reitera también lo ya manifestado. 
El acuerdo dei dia 16 no pone fin a la via administrativa y asi 
lo dicen los técnicos. Que él también se preocupa por la 
legalidad.

El Sr. Toro Arroyo manifiesta que su grupo también quiere 
la más estricta legalidad. Lo que se hace es un proceso de 
rectificación. Se procura hacer las cosas dentro de la máxima 
legalidad y con rapidez. Se pretende una subida moderada, 
servicios de calidad, equilibrados y que no resulte gravoso
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para los ciudadanos.
£1 Sr. Alcalde manifiesta que si el Grupo Popular quiere 

seguir una estrategia política en este asunto, también es 
legitimo que se convoque el Pleno a esta hora y, en cualquier 
caso, tienen derecho a ausentarse de su puesto de trabajo para 
asistir al Pleno. Se ha demostrado buena voluntad y por eso se 
dictó por la Alcaldía esa providencia. Se ha intentado que se 
viera el asunto en Comisión de Hacienda y no ha sido posible.

deen casoSe trata de una interpretación legal y, 
discrepancia, será un Juet el que tenga que resolver. La 
imposición de tasas y modificación de ordenanzas es algo que 
tienen que asumir los equipos de gobierno. Esto se hace asi 
dejándonos llevar por los informes técnicos y de otras 
instancias.

Por todo lo cual, teniendo en cuenta que mediante 
Providencia de la Alcaldía de 24 de septiembre del actual se 
deja en suspenso la ejecución del acuerdo adoptado por el Pleno 
en sesión celebrada el pasado 16 de septiembre relativo a la 
imposición y ordenación de las tasas por expedición de 
documentos y por la celebración de matrimonios civiles asi como 
la aprobación de las correspondientes ordenanzas {Punto IV) 
para que por los servicios municipales se elaborase un estudio 
económico financiero global y ad hoc que acreditase el 
cumplimiento de las exigencias establecidas por la legislación 
vigente para Xa adopción de referido acuerdo, estudio que se 
incorporarla al expediente y se someterla a la consideración 
de la Comisión informativa de Hacienda y nuevamente del Pleno 
y ello, no obstante, responder dicho acuerdo a loa criterios 
establecidos en el plan de saneamiento económico financiero 
aprobado por el Pleno del Ayuntamiento en sesión celebrada el 
6 de septiembre de 2005, en orden a su completo cumplimiento 
y ejecución, y a haberse realizado informes y estudios 
puntuales relativo a los costes de determinados servicios y 
aprovechamientos de relevancia económica para la Corporación; 
estimándose moderadas las cuantías propuestas y evitándose con 
su establecimiento incrementos que, por no hacerse en su 
momento, podrían ser mas costosos;

Vistos los informes y estudios incorporados al expediente, 
el Pleno, por mayoría de nueve votos a favor, de los Grupos 
Socialista e izquierda Unida - SIEIX, y ocho en contra, del
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Grupo Popularr adoptó los siguientes acuerdos;
Primero.- Revocar dejando sin efecto el acuerdo del Pleno 

de 18 de septiembre del actual al que se ha hecho referencia 
anteriormente.

Segundo. - Acordar la imposición de la tasa por expedición 
de documentos y por la celebración de matrimonios civiles y. 
al mismo tiempo, aprobar provisionalmente las ordenanzas 
fiscales reguladoras de referidas tasas.

Tercero.- Exponer ai público el expediente, por plazo de 
treinta días, mediante edicto que se publicará en el tablón de 
anuncios del Ayuntamiento. Boletín Oficial de la Provincia y 
en uno de los diarios de mayor circulación de la misma, al 
objeto de que los interesados puedan examinar el expediente y 
presentar las reclamaciones que estimen oportunas.

Cuarto.- Considerar definitivamente aprobado el expediente 
si. transcurrido el plazo de exposición al público, no se 
presentaran reclamaciones, publicándose integramente el texto 
de las ordenanzas en el Boletín Oficial de la Provincia, a 
efectos de su entrada en vigor el próximo 1 de enero, cumplidos 
todos los trámites preceptivos.

II.- PREVIA RATIFICACIÓN DE INCLUSIÓN EN EL ORDEN DEL DIA 
POR EL MISMO MOTIVO DE LA CONVOCATORIA DE LA SESIÓN, REVOCACIÓN 
DE ACUERDO ANTERIOR T MODIFICACIÓN DE ORDENANZAS.-

Sometida a la consideración del Pleno la ratificación de 
la inclusión en el orden del dia de este asunto, al an^aro de 
lo establecido en el art. 62.3 del Real Decreto 2.568/1986. de 
28 de noviembre, por el que se aprueba el Reglamento de 
Organización. Funcionamiento y Régimen Jurídico de las 
Entidades Locales, teniendo en cuenta los trámites que conlleva 
el procedimiento a efectos de entrada en vigor el 1 de enero 
próximo las modificaciones de las ordenanzas, por mayoría de 
nueve votos a favor, de los Grupos Socialista e Izquierda Unida 
- 5IEX. y ocho en contra, del Grupo Popular, se acuerda su 
ratificación.

Por el Secretario se dio lectura a la propuesta de la 
Alcaldía. Las ordenanzas objeto de modificación son las
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CLASE 8*

siguientes: Licencias de taxis; recogida de basuras; 
desinfección de vehículos; quioscos en la vía pública; 
calicatas, zanjas etc; o.v.p. con mercancías, escombros, vallas 
etc; mesas y sillas; puestos, barracas, casetas de venta; 
tendidos, tuberías, galerías etc; entrada de vehículos; mercado 
de abastos; depuración de aguas; distribución de agua; 
instalación de columnas, carteles; báscula pública; enseñanzas 
en la escuela de música; caseta municipal; recogida y 
manutención de animales.

La Sra. Pons Pornellno, portavoz del Grupo Popular, 
manifiesta que esta propuesta viene en las mismas condiciones 
que la anterior y se remite a su anterior intervención. Indica 
que el Alcaide es el Presidente nato de todas las Comisiones 
y podía él haber convocado la Comisión de Hacienda.

£n este punto estamos hablando de una subida de dieciocho 
tasas. La más sangrante es la del agua y entonce no se cumplía 
ni la ley ni el pliego de condiciones de adjudicación del 
servicio porque exigía que se justificase el incremento del 
coste y hasta el 16 de septiembre éste no se presenta.

El Sr. Corchero Duran, portavoz del Grupo Izquierda Unida 
- SIEX, ratifica lo ya manifestado por él mismo. Entiende que 
el acuerdo no es nulo de pleno derecho porque estamos al 
principio del procedimiento y que en su ánimo no está infringir 
la ley.

El Sr. Toro Arroyo, por el Grupo Socialista, reitera las 
razones por las que se hace la revisión de las tasas.

La Sra. Pons Pornelino manifiesta que se hace referencia 
al plan de saneamiento y éste habría que haberlo revisado 
también por el ingreso del canon por la adjudicación del 
servicio de agua. Lo que pide el Grupo Popular es que se 
declare nulo de pleno derecho el acuerdo del dia 18 y que se 
empiece desde el principio. El procedimiento que se pretende 
hoy tampoco es el correcto.

El Sr. Corchero Durán indica que estamos en una fase 
inicial del procedimiento y que concluye tras la exposición al 
público, resolución de las reclamaciones, si las hay, y 
publicación del texto de las ordenanzas, que es cuando entran
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CLASE 8 *
• ( S  C t N t l M O Simvii*

en vigor.
C1 plan de saneamiento tiene un objetivo, que resulte un 

saldo positivo, sin prever el canon del agua.
El Sr. Toro Arroyo seflala que hay que procurar en 

definitiva la eficacia. Ahora se propone la revocación del 
acuerdo anterior para corregir el asunto con el informe de los 
técnicos.

El Sr. Alcalde, respecto a lo manifestado por la Sra. Pons 
sobre la posibilidad de haber convocado la Comisión al ser el 
Presidente nato de todas las Comisiones, precisa que para ello 
hubiera tenido que revocar la delegación de Xa Presidencia de 
quien la tiene y esa no es su intención porque cree que lo hace 
bien.

Por todo ello, teniendo en cuenta que mediante Providencia 
de la Alcaldía de 24 de septiembre del actual se deja en 
suspenso la ejecución del acuerdo adoptado por el Pleno en 
sesión celebrada el pasado 18 de septiembre relativo a la 
modificación de ordenanzas fiscales {Punto V) para que por los 
servicios municipales se elaborase un estudio económico 
financiero global y ad hoc que acreditase el cumplimiento de 
las exigencias establecidas por la legislación vigente para la 
adopción de referido acuerdo, estudio que se incorporarla al 
expediente y se someterla a la consideración de la Comisión 
Informativa de Hacienda y nuevamente del Pleno y ello, no 
obstante, responder dicho acuerdo a los criterios establecidos 
en el plan de saneamiento económico financiero aprobado por el 
Pleno del Ayuntamiento en sesión celebrada el 6 de septiembre 
de 2005, en orden a su completo cumplimiento y ejecución, y a 
haberse realizado informes y estudios puntuales relativo a los 
costes de determinados servicios y aprovechamientos de 
relevancia económica para la Corporación; estimándose moderadas 
las cuantías propuestas y evitándose con su establecimiento 
incrementos que, por no hacerse en su momento, podrían ser mas 
costosos;

Vistos ios Informes y estudios incorporados al expediente, 
el Pleno, por mayoría de nueve votos a favor, de los Grupos 
Socialista e Izquierda Unida - SIEX, y ocho en contra, del 
Grupo Popular, adoptó los siguientes acuerdos:
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013057827

C L A S E  8 /
< H I S  C I N t l M O S

Primero.- Revocar dejando 3in efecto el acuerdo del Pleno 
de 18 de septiembre del actual al que se ha hecho referencia 
anteriormente.

Segundo. - Aprobar provisionalmente la modificación de las 
ordenanzas que se indican en ios términos y cuantías propuestos 
y que obran en el expediente.

Tercero.- Exponer al público el expediente, por plazo de 
treinta dias, mediante edicto que se publicaré en el tablón de 
anuncios del Ayuntamiento, Boletín Oficial de la Provincia y 
en uno de los diarios de mayor circulación de la misma, al 
objeto de que los interesados puedan examinar el expediente y 
presentar las reclamaciones que estimen oportunas.

Cuarto. - Considerar definitivamente aprobado el expediente 
si, transcurrido el plazo de exposición al público, no se 
presentaran reclamaciones, publicándose el texto de las 
modificaciones acordadas en el Boletín Oficial de la Provincia, 
a efectos de su entrada en vigor el próximo 1 de enero, 
cumplidos todos los trámites preceptivos.

Y no habiendo otros asuntos que tratar, el Sr. Presidente 
levantó la sesión cuando eran las trece horas y veinticinco 
minutos, extendiéndose la presente acta, de todo lo cual, como 
Secretario, certifico.

DILIGENCIA.- Para hacer constar que el acta de la sesión 
del Pleno de la Corporación de fecha 29 de octubre de 2007 he 
quedado extendida en 9 folios de Timbre del Estado de la clase 
8*, números 013057819, 013057820, 013057821, 013057822, 
013057823, 013057824, 013057825, 013057826 y 013057827.

En Zafra a 3 de diciembre de 2007
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{

CLASE V

013057828

ACTX DE lA SESIÓN CELEBRADA POR EL PT.gWft n^L AYUNT31M1EWTO.

Focha: 31 de octubre de 2007 Rora: 14:00

Acta núBoeo: 12/07. Carácter: Extraordinaria

Mieabroa a e ie ta n te s :

Alcalde Prealdente;
0. Hanuel Garda Flrarxo 
Concejales:
D* Haría Cansen Rodríguez del Rio 
O. Julián da la Roea Vázquez 
D. Antonio Corchero Darán 
D* Antonia Toro Fernández 
D. Francisco Manual Toro Arroyo 
D. José Francisco Graa Muñoz 
D* Yolanda Carreona Lebrato 
D. José Carlos Contreraa Asturiano 
D* Hazla Gloria Pona Fornellno 
D. José Ruiz Miranda 
O* Maris Teresa Angulo Romero 
D. Sebastián Panlagua Garda 
O. Andrés José Viedma Ballesteros 
D* Manuela Cándida Llera Rocha 
D. larael González Vizuate

D. Pedro José Garda Flores.

Interventor;
O. Ignacio Medina Merino

En Zafra (Badajoz), siendo las catorce horas del dia 
treinta y uno de octubre de dos mil siete, ©e reúnen en el 
Salón de Sesiones del Ayuntamiento los señores anteriormente 
relacionados, bajo la Presidencia del Sr. Alcalde y con la 
asistencia del Secretario de la Corporación que certifica, al
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0,03 EUROS

013057829

CLASE V

objeto de celebrar sesión extraordinaria por el Pleno de la 
Corporación para tratar el asunto que se detalla a 
continuación, convocándose la sesión con carácter 
extraordinario a solicitud de una cuarta parte de los 
Concejales, pertenecientes al Grupo Popular, al amparo de lo 
dispuesto en el art. 46.2 a) de la Ley 7/1985, de 2 de abril, 
reguladora de las Bases del Régimen Local.

I.- DECLARACIÓN DE NULIDAD DE PLENO DERECHO SOLICITADA POR 
SL GRUPO POPULAR DE LOS ACUERDOS ADOPTADOS EN SESIÓN DE 18 DE 
SEPTIEMBRE DEL ACTUAL RELATIVOS A  "IMPOSICIÓN X ORDENACIÓN DE 
TASAS Y APROBACIÓN DE ORDENANZAS" (PUNTO IV) T  "MODIFICACIÓN 
DB ORDENANZAS FISCALES" (PXWTO V) .

Le Sra. Pona Fornelino, portavoz del Grupo Popular, 
manifiesta que este Pleno se solicitó el pasado 15 de octubre 
por Concejales del Grupo Popular y luego se han sucedido una 
serie de cuestiones. Que tras los insultos y descalificaclones 
personales recibidos de miembros del Grupo de Gobierno no va 
a volver a discutir sobre este asunto. Sigue opinando que 
aquellos acuerdos fueron nulos de pleno derecho y que retiran 
el asunto, desistiendo del mismo.

Dicho esto, se considera y resulta innecesario el debate 
y votación del asunto.

Y no habiendo otros asuntos que tratar, el Sr. Presidente 
levantó la sesión cuando eran las catorce horas y cinco 
minutos, extendiéndose la presente acta, de todo lo cual, como 
Secretario, certifico.

DILIGENCIA.- Para hacer constar que el acta de la sesión 
del Pleno de la Corporación de fecha 31 de octubre de 2007 ha 
quedado extendida en 2 folios de Timbre del Estado de la clase 
8*, números 013057828 y G13057829.

En Zafra a 3 de diciembre de 2l

179

KáADAJOZ



esereoeiQ

• . « tM •« f«.fi h«'U4A r<»

f*; ^
*A : '.

■ .1

/ ' ' « l o #  « « .^ i lÉ o o v 0 M  .ft^ l9R vnJín% /rr
^ «JlAnfíno«T4xA

K't
’* • • . . . «ti '« *:.JJ :*j* ift r .t Â vKi/tjtlb
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CLASE V

XgTA Pg lA SE^TOW rFT.gRRADA POR p t .hmh ngL AYWTAMIgMTO .

F»eha: 30 d« novicia re de 2007. R o ca : 14^00.

Acta número; 13/07. cerictec: Extraordinario

Hiembroa aaiatentea;
D. Hanuel Carda Pizarro 
D* María Carmen Rodríguez del Rio 
D. Antonio Corcfiero Dvr&n 
0* Antonia Toro Fernández 
D. Francisco Manuel Toro Arroyo 
O. José Francisco Crea Muñoz 
D* Yolanda Camena Lebrato 
D. Josá Carlos Contraras Asturiano 
0* María Gloria Pona Fornelino 
D. José Ruir Miranda 
D* María Teresa Angulo Reaero 
0. Sebastián Panlagua Garda 
D. Andrés José Viednia Ballesteros 
D* Manuela Cándida Llera Rocha 
O. Miguel Angel Toro Orclz 
0. Israel González Vizuete

Secretario:
0. Pedro José Garda Flores.
Interventprj.
D. Ignacio Medina Merino

Excusa su ausencia;
D. Julián de la Rosa Vázquez

En Zafra (Badajoz)» siendo Las catorce horas del día 
treinta de noviembre de dos mil siete, se reúnen en el Salón 
de Sesiones del Ayuntamiento los señores anteriormente 
relacionados, bajo la Presidencia del Sr. Alcalde y con la 
asistencia del Secretarlo de la Corporación que certifica, 
excusando su ausencia el Concejal Don Julián de la Rosa 
Vázquez, al objeto de celebrar sesión extraordinaria por el 
Pleno de la Corporación para tratar los asuntos que se detallan
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/rólfrS i» ti» «e |Y*?it lia ^  «iMai^oo

4^1 4i>
4¿ 049 X Y£/X*3l4 .7^ F./f^imhÍg»m ftl «t»d «•!>&».Idi?A

:«ap et »b iob
AX A^Jiwl í^tíJ XY ftÍ90M«A V« bbofrtup»»

Í 9  TltCf Li^%ntb^btpXU^A M ,b«S9^ 9d OJll(<ÍÚ
^¿ICJYP AY 9C i n>t»'i4 â Í9tt*i04*iQ3 ob oo»CS
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a continuación.
El motivo de la convocatoria con carácter extraordinario 

es la adopción de acuerdo sobre modificación de Estatutos de 
la Red de Cooperación de Ciudades en la Ruta de la Plata con 
antelación a la celebración de la Asamblea General.

I .  -  APROBACZÓK. S I  PEOCBDB. DE LAS ACTAS DE LAS SESIO N ES 
A N T E R IO R E S .-

Sometida a la consideración del Pleno la aprobación de las 
actas 10» 11 y 12/07 de las sesiones celebradas los dias IB 
de septiembre, 29 y 31 de octubre respectivamente, son 
aprobadas por unanimidad de los asistentes.

I I .  -  M O D IFIC A CIÓ N  DE ESTATUTOS DB LA  RED DE COOPERACIÓN 
DE CIUDADES EN LA RUTA DE LA P L A T A .-

Leída la propuesta, los portavoces de los distintos grupos 
expresaron la intención de aprobarla, destacando La 
conveniencia para el Municipio de seguir perteneciendo a la Red 
y las ventajas que supone y puede reportar.

Por todo lo cual, vista la documentación recibida de la 
Red de Cooperación de Ciudades en la Ruta de la Plata relativa 
a la modificación de los artículos 5, 8, 9, 13, 16, 18, 20, 21, 
22, 23, 24, 25, 27 acordada en la Asamblea celebrada el 31 de 
enero del actual asi como al articulo 1 2 acordada en la 
celebrada el 13 de marzo de 2006? visto el dictamen emitido por 
la Comisión Informativa de Cultura, Turismo, Patrimonio y 
Participación Ciudadana, el Pleno de la Corporación, por 
unanimidad de los asistentes, y por tanto con el quórum exigido 
por el art. 47.2.g) de la Ley 7/1985, de 2 de abril, reguladora 
de las Bases del Régimen Local, adoptó los siguientes acuerdos:

Primero.- Prestar conformidad a la modificación de los 
artículos mencionados de los Estatutos de la Red de Cooperación 
de Ciudades en la Ruta de la Plata acordada por la Asamblea 
General

Segundo. - Que se expida certificación del acuerdo adoptado 
y se remita a la Red de Cooperación a los efectos oportunos.

Y no habiendo otros asuntos que tratar, el Sr. Presidente 
levantó la sesión cuando eran las catorce horas y diez minutos,
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C L A S E  B*

extendiéndose la presente acta, de todo lo cual, como 
Secretario, certifico.

DILIGENCIA.- Para hacer constar que el acta de la sesión 
del Pleno de la Corporación de fecha 30 de noviembre de 2007 
ha quedado extendida en 3 folios de Timbre del Estado de la 
clase 0*, números 013057830, 013057831 y 013057832.

En Zafra a 18 de diciembre de 2007

V®
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CLASE 8 '
T k l S C I N M M C S  

D < l ü B O

D I L I G E N C I A :  Para hacer constar que al no tener 

cabida en los siguientes folios el acta de la sesión celebrada 
por el Pleno de la Corporación con fecha 3 de diciembre de 

2007, procede la inutilización de los mismos.
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